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Nuove protezioni, rallentatori stradali e pista ciclabile più ampia

A Motta Visconti parte il rifacimento della Circonvallazione in vista dell’apertura delle scuole

Sulla strada della sicurezza
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PIAZZETTA SANT’AMBROGIO, 2 - 20086 MOTTA VISCONTI (MI)
TEL. 02 90009092 • FAX 02 90000930 • E-MAIL : saimottavisconti@tiscali.it

ORARI: LUNEDÌ - MERCOLEDÌ - GIOVEDÌ - VENERDÌ:
09.00 - 12.30 / 15.00 - 19.00

MARTEDÌ:  10.30 - 12.30 / 15.00 - 19.00 • SABATO: 09.30 - 11.30

ASSICURAZIONI  GIUSEPPE  E  MARCO  GANDINI  s.n.c.

A G E N Z I A  G E N E R A L E
D I  M O T TA  V I S C O N T I

Via Vittorio Emanuele II, 4  CASORATE PRIMO (PV)

  PECIALITÀ PESCE :  Calamari
 Fritto Misto  -  Gamberoni al forno

...ed inoltre: patatine - olive all’Ascolana

Orario : ore 11-14 / 17.30-21.00 (ven. e sab. fino 21.30)

Tel. 02 905 6127
Servizio a domicilio a mezzogiorno solo per aziende

PIZZE TRADIZIONALI
TRANCI DI PIZZA  A MEZZOGIORNO

S
Insalata di mare e di polipi  -  Insalata Catalana

Su ordinazione Zupp a di Pesce fresco

Chiuso
il lunedì

MOTT A VISCONTI  - Fin-
tanto che la via Circonvalla-
zione sarà l'unica arteria stra-
dale percorribile per raggiun-
gere il nuovo polo scolasti-
co, gli sforzi dell'Ammini-
strazione comunale si con-
centreranno per migliorarne
la messa in sicurezza: si pos-
sono leggere in quest'ottica
i nuovi lavori che sono ini-
ziati il 18 ottobre scorso e
che interessano la tratta di
strada che va dall'interse-
zione con la via Mulini fino
allo sbocco su via Trilussa,
dove è in fase di ultimazione
la nuova rotonda spartitraf-
fico.

A pagina 15

CASORATE PRIMO

Inaugurata la “Sezione Primavera”

ra": tredici bambini dai due
ai tre anni hanno fatto il loro
ingresso nell'aula che li ac-
coglierà per tutto l'anno
scolastico. In un'atmosfe-
ra gioiosa e coloratissima, i
piccoli hanno "preso pos-
sesso" di giochi e seg-
gioline, insieme ai loro ge-
nitori e alle educatrici.

A pagina 3

I l taglio del nastro ha
dato ufficialmente il via
alla "Sezione Primave-

Aperti i battenti lo scorso sabato 29 settembre

“Sogna-Libro”: è rinata
la Biblioteca di Casorate
Un’assenza durata oltre vent’anni

MOTT A VISCONTI  -
La piscina di Motta Vi-
sconti e le relative attivi-
tà sono riprese da lunedì
8 ottobre. Domenica 7 è
avvenuta l’inaugurazio-
ne della nuova gestione,
passata dalla società
Games alla Società Coo-
perativa Litta di Vige-
vano, che se ne occupe-
rà fino al luglio 2008.

La piscina in
gestione alla
Società Litta

CASORATE PRIMO -  E’
stata inaugurata sabato 29
settembre ed è subito entra-
ta in funzione la nuova Bi-
blioteca Civica "Il Sogna-li-
bro"; il taglio del nastro è sta-
to festeggiato da una serie
di iniziative rivolte ai lettori
di tutte le età, ma soprattutto
ai più giovani. Dopo un di-
vertente spettacolo teatrale
per i più piccoli all'Audi-
torium delle Scuole Medie, la
Banda Civica ha guidato il
corteo dei partecipanti all'ex
Municipio di via Mira, sede
della Biblioteca, anticipando
il saluto di rito del sindaco
Gian Antonio Rho.

A pagina 5

Siamo lieti di of frirV i
UN SERVIZIO

PERSONALIZZATO
per ogni V ostra

esigenza assicurativa

Professionalità e Cortesia
al Vostro Servizio

IMMAGINE: FOTO
STUDIO GIANNI.

ALTER CASA s.r.l.
Casorate Primo

Via Santagostino, 57

02.900.97.264

CASORATE P. - Terreno agricolo di 1200 mq.  Euro 35.000,00
BUBBIANO  - Appartamento di ampia metratura composto da:
ampio soggiorno, cucina abitabile, 2 camere, doppi servizi, taver-
na con lavanderia, cantina e giardino privato. Ottime finiture!!!

Euro 250.000,00
MONCUCCO - Soluzione semindipendente su unico livello,
composta da: soggiorno, cucinotto, camera, bagno e ripostiglio.
Ampio giardino privato e magazzino. No spese condominiali!
Finemente ristrutturata.                                      Euro  150.000,00
BESATE - In fase di ultimazione appartamento composto da:
soggiorno con cucina a vista, camera, bagno. Nuovo.

Euro  106.000,00
BEREGUARDO  - Villetta di nuova costruzione: soggiorno con
cucina a vista, camera matrimoniale, cameretta, doppi servizi,
cantina e box.                                                 Euro  160.000,00

GUARDA LE NOSTRE OFFERTE SUL SITO INTERNET:
www.altercasa.it

Il Sindaco dice stop all’immondizia abbandonata

Str etta sui rifiuti: “V ia
a controlli e sanzioni”
Rho: «Un’inciviltà che ci danneggia»

CASORATE PRIMO  -
«Devo purtroppo tornare
sull'abbandono selvaggio
dei rifiuti, perché la situazio-
ne è diventata veramente in-
tollerabile; lungo le strade
che circondano Casorate
Primo si accumulano sacchi
di immondizia e rifiuti di ogni
genere, talvolta addirittura
tossici». Così scrive il Sin-
daco Gian Antonio Rho in
una dura presa di posizione
contro chi abbandona i rifiu-
ti per strada.         A pagina 5

GIOVEDÌ  25 OTTOBRE
alle ore 21,00 presso il
Centro Civico di via San
Giovanni si terrà l’As-
semblea per la costituzio-
ne della nuova Pro Loco.
La cittadinanza è invita-
ta a parteciparvi.

Motta Visconti
Assemblea
della Pro loco

A pagina 16

GRILLOVERDE
• BAR • PANINOTECA • TAVOLA CALDA
• CUCINA CASALINGA   (SU PRENOTAZIONE)

VI ASPETTIAMO PER

UN PIACEVOLE RELAX

•  LOCALITÀ  •
GUADO DELLA

SIGNORA -
TICINO - 20086

MOTTA VISCONTI
TEL. 02 90001924

VI ASPETTIAMO PER

UN PIACEVOLE RELAX

PAGAMENTI RATEALI
IN 10 MESI CON

FINITALIA



2 Punto di Vista - Ottobr e 2007

massime attribuite al Re SA-
LOMONE figlio di Davide,
raccolte nell'omonimo libro
sapienziale che la tradizione
vuole redatto dai Sapienti in
generale
I Proverbi si rivolgono ai
semplici perché, ascoltando i
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PANORAMA

LINGUAGGIO POPOLARE / In questo nuovo ciclo di articoli, la penna sottile di Matilde Butti rievoca l’importanza dei proverbi nella nostra zona

L’origine dei proverbi, vere perle di saggezza
«In fondo, erano i cardini morali della vita quotidiana del tempo...»

40enne, benestante, vita di coppia stabile, non fa il test perché non
si ritiene a rischio: è questo il volto del nuovo sieropositivo italiano

TUTELA DELLA SALUTE / A più di vent’anni dalle prime campagne di informazione, purtroppo si parla meno dei casi di infezione da AIDS

HIV: giovani ed etero i più a rischio

È

consigli che vengono loro
dati, vivano nel rispetto di
Dio. E' un'antologia della sa-
pienza poetica d'Israele.
Eccone alcuni:
• “ Invano si tende la rete
sotto gli occhi degli
uccelli”;
• “ Un amico vuol bene per
sempre,è nato per essere un
fratello nella sventura”;
• “ Chi va a passi frettolosi

inciampa”.
Sono ben trenta capitoli fitti
di citazioni e di antica saggez-
za . Il termine “ Proverbi”  in-
dica sentenze e massime.

I  PROVERBI  DELLA
NOSTRA  ZONA
Lo spirito dei proverbi è sem-
pre quello dell'Antico Testa-
mento ma ogni zona col pas-
sar del tempo, fece proverbi

ad uso e consumo di vizi e
virtù della propria gente.
Besate ebbe un patrimonio di
proverbi, comune alle aree mi-
lanese e pavese,secondo l'in-
fluenza del mondo contadino
prevalente, della provenien-
za e delle direttrici del lavoro
agricolo e delle aree di scam-
bio commerciale (fiere, merca-
ti, ecc).

“Cara
Matilde”

di Matilde Butti

Ci arrivano da lontano,
dal Vecchio Testamen-
to e sono collezioni di

impostare la morale della vita
quotidiana.
Digiuno e lontano dalla scien-
za accademica,il contadino
prevedeva ad esempio le
condizioni meteorologiche at-
traverso l'analisi del cielo al
tramonto.
• “ Quand che’ l suu al sa
   voelta indrèe, gh’em
   l’acqua fin ai peè”.
Così per tutti gli altri fatti,
accadimenti, persone, vizi e
virtù di cui ciascuno potrà fare
esperienza diretta dalla lettu-
ra degli articoli che seguiran-
no, in cui ritroverà gran parte
delle proprie memorie.

I

giorano ogni giorno, le per-
sone sieropositive censite
sono circa 140.000 in Italia
e solo a Milano città pare
siano circa 10.000. Tutto il
sommerso non viene calco-
lato, ma solo stimato. Dato
da non sottovalutare, se si
calcola che circa il 50%
delle persone HIV ha fatto il

«I  dati e le statistiche
mostrano cifre al-
larmanti che peg-

test perché aveva dei sinto-
mi e quindi era già ammala-
ta e perciò sieropositiva da
almeno 5-10 anni».

del periodico “Essepiù”,
l'organo di stampa edito
dall'ASA, Associazione So-
lidarietà AIDS di Milano, la
meritoria associazione che
da oltre vent'anni si occupa
di volontariato nel mondo
dell'AIDS.
Nata nel capoluogo lombar-
do nel lontano 1986, ovve-
ro negli anni difficili che vi-
dero l'esordio della discus-
sa campagna mediatica del
“Se lo conosci, lo eviti”,
tanto efficace quanto “ter-
roristica” nei confronti dei
malati, l’ASA quest’oggi
porta il suo contributo con-
creto su molti fronti, ciascu-
no dei quali ben illustrato e
descritto nel sito dell'asso-
ciazione www.asamilano.
org.

 un quadro a tinte fo-
sche quello descritto
sull'ultimo numero

malattia (60.000 i casi di
AIDS in Italia dal 1982 al
2006, di cui 35.000 morta-
li)».
Ma ciò che più stupisce, leg-
gendo la relazione riporta-
ta dall'ASA, riguarda un al-
larmante dato che si
concatena all'incremento
delle infezioni dei “40enni
tipo”: ciò che spaventa è
l'allarmante crescita del-

ATTENZIONE:
il sesso sicuro al

100% non esiste e
il preservativo va

utilizzato SEMPRE

«si muore di
meno (il tas-
so di mortali-
tà è passato
dal 100%
del 1984 al-
l ' a t t u a l e
8,8%) e si
convive più a
lungo con la

www.asamilano.org

così: “eterosessuale, 40
anni, benestante, vita di cop-
pia stabile, socialmente in-
serito. Non si sottopone al
test perché non si considera
a rischio”.
E' questo il nuovo volto del
sieropositivo medio in Ita-
lia, e non più quello di una
persona socialmente margi-
nale.
L'analisi degli ultimi dati
del COA (ISS) al secondo
semestre 2006, segnala che

l'infezione delle donne, “vit-
time inconsapevoli o marti-
ri consapevoli del proprio
uomo”. La Liguria è la re-
gione più colpita, seguita
da Lombardia, Emilia-
Romagna e Lazio».
Questo è quello che dicono
i dati e gli esperti e come la
società inquadra la perso-
na sieropositiva. Ma le per-
sone sieropositive, cosa di-
cono? Dove sono? Cosa
pensano?

• l’abbassamento del livello di guardia
nei confronti delle infezioni da HIV
sta avvenendo drammaticamente in
particolare tra le generazioni più giovani,
sia etero che omosessuali: oltre il 50%
delle ragazze italiane dice addirittura
di praticare sesso non protetto;
• le persone sieropositive censite sono
circa 140.000 in Italia e solo a Milano
sono circa 10.000. I l 50% delle persone
HIV ha fatto il test perché aveva dei
sintomi e quindi era già ammalata e
perciò sieropositiva da almeno 5-10 anni;
• ciò che spaventa è l’allarmante crescita
dell’infezione tra le donne, «vittime
inconsapevoli o martiri consapevoli
del proprio uomo», infettato o malato.

www.lilamilano.it

NESSUNO PUÒ RITENERSI IMMUNE
DAL RISCHIO: LO SAPEVATE CHE...

M
so che il clamore dei media
sembra avere “dimenticato”
o quanto meno ridimensio-
nato l'allarme per una pa-
tologia che vent'anni fa fu
definita "la peste" del seco-
lo?
«Le istituzioni descrivono
la persona sieropositiva

a ha ancora senso
parlare di “emer-
genza AIDS”, ades-

«Sembra un
paradosso»,
si legge nel-
l’editoriale
d e l l ’ A S A
pubblicato
sull 'ult imo
numero, «ma
all'aumenta-
re delle per-

sone censite, corrisponde un
netto calo di quelle che si
rivolgono o contattano as-
sociazioni per avere infor-
mazioni e supporto. Prepo-
tente è stato l'avvento di
internet che ha cambiato la
comunicazione, informazio-
ni rapide, chat per persone
HIV, vere e proprie associa-
zioni virtuali (...). ASA è
nata nel 1986 e per molti

anni è stato l’unico centro
in Lombardia ad accoglie-
re le persone HIV, i loro pa-
renti e i loro amici. Dopo
oltre vent’anni, ASA è sem-
pre qui perché anche l’HIV
è sempre qui, purtroppo per
tutti sempre più forte e vin-
cente».

Due siti da visitare per avere informazioni ed indirizzi di alcuni
centri dove effettuare i test (anche in forma anonima):

La solidarietà
non costa nulla.

rica che trae dall'osservazio-
ne diretta di fenomeni e fatti
le leggi fondamentali su cui

 proverbi sono il sunto
estremo e razionale di una
saggezza popolare empi-

NON
AB-

BAS-
SIAMO

LA
GUAR-

DIA
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Aperta la sezione Primavera
I piccoli entrano in classe

@ Comune di Casorate Primo: Informazioni Generali  info@comune.casorateprimo.pv.it - Settore Tecnico  tecnico@comune.casorateprimo.pv.it - Settore Finanziario  ragioneria@comune.casorateprimo.pv.it - Servizi Demografici
anagrafe@comune.casorateprimo.pv.it - Polizia Locale  polizialocale@comune.casorateprimo.pv.it - Servizi alla Persona  serviziallapersona@comune.casorateprimo.pv.it - Sportello Unico Imprese sportellounico@comune.casorateprimo.pv.it
- Ufficio Segreteria  segreteria@comune.casorateprimo.pv.it - Direttore Generale  direttoregenerale@comune.casorateprimo.pv.it - Sindaco  sindaco@comune.casorateprimo.pv.it - Assessori  assessori@comune.casorateprimo.pv.it

0290519511
0 2 9 0 5 6 6 0 1
0290516505
0 2 9 0 5 6 8 1 1
0 2 9 0 5 6 6 5 9
0290059020

Municipio
Casa di Riposo
Poste Italiane
Centro Sportivo
Parrocchia S. Vittor e
Oratorio Sacro Cuore

Asilo Nido
Scuola Materna
Scuola Elementare
Scuola Media
Farmacia Borgognoni
Farmacia Legnazzi

Ospedale Carlo Mira
ASM Pavia
Nuovo Cinema
Croce Rossa Italiana
Polimedica Contardi
Dott. G.Gallotti  (vet.)

0 2 9 0 5 6 6 7 4
0 2 9 0 5 6 7 6 9
0 2 9 0 5 6 7 0 7
0 2 9 0 5 6 0 7 5
0 2 9 0 5 6 6 2 4
0 2 9 0 5 6 6 1 4

0 2 9 0 0 4 0 1
0382434611
0290059020
0 2 9 0 5 6 7 9 5
0290097869
0290097484

CARABINIERI  02 9056607 (112) - EMERGENZA  SANITARIA  118 - GUARDIA  MEDICA  8488 818 18
VIGILI DEL FUOCO  Distaccamento Casorate 02 9056599  -  POLIZIA LOCALE  02 908 18 18

CASORATE PRIMO

Il servizio dà una risposta concreta
alla richiesta crescente delle famiglie;

non esistono più liste d’attesa

Martedì 9 ottobre il via ufficiale alla classe sperimentale che accoglie i bambini più piccoli tra i due e i tre anni, i cosiddetti “anticipatari”

Sito del Comune di Casorate Primo: www.comune.casorateprimo.pv.it

I l taglio del nastro ha dato
ufficialmente il via alla
"Sezione Primavera": tre-

dici bambini dai due ai tre
anni hanno fatto il loro in-
gresso nell'aula che li acco-
glierà per tutto l'anno scola-
stico. In un'atmosfera gioio-
sa e coloratissima, i piccoli
hanno "preso possesso" di
giochi e seggioline, insieme
ai loro genitori e alle
educatrici; a guidarli il Sin-
daco Gian Antonio Rho e

«I bambini potranno usufruire di una
struttura moderna e di educatrici attente»

Gian Antonio Rho

ne  del Ministero, a non ave-
re posto né alla scuola d'in-
fanzia né al nido”, afferma
l'Assessore all'Istruzione
Giovanna Belloni; “è una
concreta risposta da parte
dell'amministrazione comu-
nale alle sempre maggiori ri-

di Elisabetta Pelucchi

Oltre ai prodotti civili ed industriali
di tutte le marche, troverete:

citofoni - videocitofoni -
cancelli elettrici - stazioni di

saldatura - antenne TV e Sat -
decoder digitali terrestri e
satellitari - condizionatori -

ventilatori - lampadari e lampade
per interni e giardino - cb -
hi-fi car Clarion, Boss, T ec,

Technology , Genesis - ed una
vasta gamma di lampadine

Via Vittorio Emanuele II, 55 - CASORATE PRIMO (PV) - tel. 02 90516111 APERTI IL SABATO
TUTTO IL GIORNO

Nelle foto, due momenti
dell’inaugurazione.

PROTEZIONE CIVILE CASORATE
Cell. H24 348 2343509
Cell. H24 334 6535923

Redazione
“Punto
di Vista”

emerse anche da un'indagi-
ne condotta tra le famiglie
oltre che dall'alto numero di
richiedenti”.
“In pratica non abbiamo più
liste d'attesa”, ribadisce il
Sindaco; “tutti i bambini po-
tranno usufruire di una strut-

zione ha scelto alcune scuo-
le del territorio nazionale a cui
erogare i contributi necessa-
ri all'iniziativa, tra cui
Casorate: un riconoscimen-
to importante della validità
dei servizi educativi presen-
ti, e del progetto presentato
dalla Cooperativa Stripes che
con il Comune co-gestisce
l'asilo nido.

tro importante traguardo per
tutta la collettività.
“Questa sezione rappresen-
ta un potenziamento della
ricettività dell'asilo nido e
permette l'inserimento dei
cosiddetti anticipatari, cioè
di quei bambini che si sono
trovati, dopo la sospensio-

l 'Assessore
all'Istruzione
G i o v a n n a
Belloni, en-
trambi sod-
disfattissimi
di avere rag-
giunto un al-

chieste delle famiglie. Il pro-
getto infatti nasce dall'incon-
tro tra il bisogno di offrire un
servizio alle famiglie e la ne-
cessità di ampliare e articola-
re la proposta dell'offerta
educativa di qualità rivolta ai
bambini di età compresa tra 0
e 3 anni, necessità che sono

vi, introdotta dalla legge Fi-
nanziaria 2007, che prevede
l'istituzione delle "sezioni
sperimentali aggregate alle
scuole dell'infanzia" rivolte ai
bambini tra i 24 ed i 36 mesi
di età. Il Ministero dell'Istru-

tura moderna
e accoglien-
te, con edu-
catrici prepa-
rate e atten-
te. Sono ri-
masto vera-
mente colpi-

to da come hanno curato i
preparativi per l'inaugurazio-
ne, dall'entusiasmo con cui
hanno accolto i piccoli. An-
cora una volta l'ottimo lavo-
ro di tutta la Giunta e dell'As-
sessore Belloni, che ringra-
zio in particolare, ha portato
alla creazione di un nuovo
servizio per i cittadini, che ri-
solve l'annoso problema del-
le liste d'attesa”.

L a Sezione Primavera è
una novità nel panora-
ma dei servizi educati-

IMMAGINE: FOTO STUDIO GIANNI.

IMMAGINE: FOTO STUDIO GIANNI.

2010 delle opere pubbliche.
Abbiamo chiesto all'Asses-
sore Angelo Bosatra di illu-
strarci il piano degli interventi
che verranno attuati nel pros-
simo anno: “Nel 2008 è pre-
vista una serie di interventi
per un importo totale di
2.050.000 euro; tuttavia po-
trebbero rendersi necessari
dei ritocchi in fase di appro-
vazione del Bilancio di Previ-
sione a seconda delle dispo-

Interventi per due milioni di euro, salvo modifiche della Finanziaria

Opere Pubbliche 2008, il programma
L’Assessore Angelo Bosatra illustra  tutti i lavori

LAsfaltatura strade
e marciapiedi,
costruzione nuovi
loculi e rifacimento
tetti al cimitero,
manutenzione case
comunali, nuove
strutture all’eco-
centro e lavori al
centro sportivo

a Giunta ha approvato
a metà ottobre il pro-
gramma triennale 2008-

sizioni della legge Finanzia-
ria”.
Un corposo intervento (400
mila euro) sarà effettuato al
Cimitero, per la costruzione
di nuovi loculi e la manuten-
zione straordinaria dei tetti,
che presentano infiltrazioni:
“Da parte dell'Amministra-
zione comunale vi è la massi-
ma attenzione per il cimitero,
luogo di culto per tutta la cit-
tadinanza, e quindi intendia-
mo rispondere alle richieste
di nuovi loculi così come alle

Continua a pagina 4

“Punto
di Vista”

non è certo
un giornale a caso.

È il tuo...

“Punto di Vista”
...e collaborare

è facile: contattaci
via e-mail

all’indirizzo
pudivi@tiscali.it
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Rientrano nell’ambito della convenzione tra il Comune di Casorate Primo e ASM, per un importo di 50 mila euro a carico dell’azienda pavese

Fognature, avviati gli interventi di pulizia

S
via Santagostino a partire
dal depuratore fino a Piazza
Contardi; “Si tratta di un in-
tervento che rientra nell'am-
bito della convenzione in
atto tra il Comune di
Casorate Primo e ASM
Pavia”,  spiega Angelo
Bosatra, Assessore Lavori
Pubblici, “ i lavori sono ese-
guiti dalla ditta Stucchi di
Vimercate per un importo di
spesa di 50 mila euro, cifra
pagata da ASM in quanto
rientra nel totale di 300 mila
euro annui (per tre anni, per
un totale di circa 900 mila
euro) che l'azienda di servizi
investirà sulle reti di fogna-
tura, idrica e di depurazione
del nostro comune.

i tratta di una prima
tappa del progetto più
ampio di sistemazione

dell'annoso problema delle
fognature e degli allagamen-
ti; ASM sta procedendo nel-
la stesura del progetto ese-
cutivo (così come discusso
con i capigruppo di mino-
ranza) e i suoi tecnici hanno
già effettuato uno studio di
fattibilità dell'intervento pre-
visto” .
“Appena pronto il progetto
indiremo un'assemblea pub-
blica per illustrarlo alla cit-

tadinanza in tutti i suoi det-
tagli”,  precisa il Sindaco
Gian Antonio Rho; “per il
momento siamo soddisfatti
che siano iniziati i lavori per
la pulizia totale della rete
fognaria, un problema che
affligge il paese da oltre 50
anni; noi stiamo proceden-
do, malgrado le difficoltà e
gli intoppi burocratici, e cre-
do che questa sia la miglio-
re risposta a chi insinuava
non esistesse nessun inca-
rico dato dal Comune ad
ASM. Noi vogliamo risolve-
re il problema fognature e al-
lagamenti e lo faremo”.

ono iniziati i lavori di
spurgo delle fognatu-
re su tutto il tratto di Al “Chiodini” si inizia

usando 750mila euro

OPERE PUBBLICHE / IL PROGRAMMA 2008-2010

S

Bosatra: “È una prima tappa del progetto più ampio di sistemazione
dell’annoso problema delle fognature e degli allagamenti a Casorate”

In accordo con le società sportive

Segue da pagina 3
necessità di riqualificare
l'intera struttura; in futuro
procederemo con il restau-
ro delle tombe dei benefat-
tori e la sistemazione dei
servizi igienici”.
Sul fronte strade e marcia-
piedi, con relativo abbatti-
mento delle barriere
architettoniche, è già stato
steso l'ordine di priorità, che
verrà tuttavia aggiornato
dopo i mesi invernali, per-
ché le condizioni climatiche

DA MIMMO 1DA MIMMO 1
Pizzeria d’asporto
con forno a legna

Servizio
a domicilio
euro 0,50 in
più a pizza

• SERVIZIO
  A DOMICILIO
  IN TUTTA LA ZONA

Orario d’apertura: mattino ore 1 1,00 - 14,00 • pomeriggio ore 17,30 - 23,00

Piazza San Prot aso, 13/15 - CASORATE PRIMO (PV)

Tel. 02 90097401 • Cell. 339 8734002 - 333 1016444

Chiuso
lunedì mattina

KEBAB
...ed ora

    anche il

in tanti modi diversi

        
  da gustare!

possono modificare la situa-
zione del manto stradale (in
caso di gelate o nevicate ab-
bondanti);  lo stanziamento
previsto è di 400 mila euro.
Richiedono interventi di ma-
nutenzione straordinaria

anche gli alloggi e le case
comunali: sono stati desti-
nati 300 mila euro per i la-
vori più urgenti, soprattut-
to per i tetti e parti delle fac-
ciate. L'Ecocentro e le aree
adiacenti saranno interes-

la valutazione ambientale ai
fini della redazione del PGT:
si tratta della VAS, Valutazio-
ne Ambientale Strategica, che
prevede che l'Amministrazio-
ne Comunale si confronti con
tutti gli organi competenti sul
territorio e gli organismi am-
bientali (Regione, Provincia,
ARPA, ASL, Comuni Limitro-
fi, ASM, ecc.)  proprio per
valutare le diverse istanze e

Verranno convocati tutti gli organi competenti sul territorio per analizzare le diverse problematiche

PGT, a breve avvio della valutazione ambientale
Muterle: «Un procedimento che serve a disegnare il paese di domani»

L a Giunta aveva appro-
vato lo scorso anno il
procedimento per la re-

dazione del Piano di Governo
del Territorio (PGT) che, come
stabilito dalla Legge Regiona-
le n.12/2005, sostituisce il pre-
cedente strumento urbanisti-
co denominato Piano
Regolatore Generale (PRG).
Con delibera 111/2007 è stato
avviato il procedimento per

cali di categoria, come i com-
mercianti, e le associazioni
sportive e di volontariato at-
tive sul territorio comunale.
Purtroppo la procedura per la

redazione del Piano di Gover-
no del Territorio ha subito un
rallentamento dovuto alla
malattia prima e poi alla scom-
parsa dell'Architetto Urbani-
sta Claudio Baracca, redatto-
re del documento; il socio che
è a lui subentrato ha dovuto
riprendere in mano tutto il
materiale e questo ha compor-
tato una temporanea sospen-
sione.

S

anche l'ampliamento del
Centro  Sportivo Comuna-
le Chiodini”, aggiunge
Angelo Bosatra. “All'ini-
zio del 2007 abbiamo ot-
tenuto dalla Regione Lom-
bardia un finanziamento
di 1 milione e 553 mila
euro. Per l 'anno 2008,
compatibilmente con le re-
gole della legge Finanzia-
ria, vorremmo procedere,
in accordo con l'AC Cal-
cio e con tutte le associa-
zioni sportive che
usufruiscono della struttu-
ra, ad un primo intervento
per euro 750 mila, impor-
to di mutuo erogato nel-
l'ambito del finanziamen-
to da Finlombarda ad un
tasso (1%) estremamente
vantaggioso”.

L'Assessorato Lavori Pub-
blici del Comune di Ca-
sorate Primo informa che il
Comune provvederà alla co-
struzione di cappelle
gentilizie; chi fosse interes-
sato è invitato a presentare
relativa domanda presso
l'uf ficio Servizi per il Ter-
ritorio. Inoltre è aperto il
Bando per tre appartamenti
di proprietà comunale, come
da avviso pubblicato a lato.

Cappelle
gentilizie:
le domande

BANDO PER ALIENAZIONE
DI TRE UNIT À IMMOBILIARI
DI PROPRIETÀ COMUNALE

DESCRIZIONE : gli appartamenti sono al 1°
piano di un edifico condominiale di tre piani
fuori terra. L’edificio risale agli anni '50 e gli
appartamenti erano già sede di uffici pubblici.
Le caratteristiche distributive e lo stato di
conservazione richiedono interventi di manu-
tenzione straordinaria ed adeguamenti degli
impianti tecnologici alle normative di legge.
LOCALIZZAZIONE: Casorate Primo
via C. Mira, 6

UNITA' IMMOBILIARE  N.1  - PRINCIPA-
LE fg. 4 mappale 2461 sub. 41 cat. F4 =
mq. 93,00
UNITA' IMMOBILIARE   N.1  bis -  ACCES-
SORIA  fg. 4 mappale 2461  sub 45 cat. C2
= mq. 15
IMPORTO TOTALE A BASE DI GARA:
Euro 111.000,00 oltre oneri di legge

UNITA' IMMOBILIARE  N.2  - PRINCIPA-

LE fg. 4 mappale 2461 sub. 42 cat. F4 =
mq. 72,00
UNITA' IMMOBILIARE  N.2  bis -  AC-
CESSORIA  fg. 4 mappale 2461  sub 48
cat. C2 mq. 13
IMPORTO TOTALE A BASE DI GARA:
Euro 88.000,00 oltre oneri di legge

UNITA' IMMOBILIARE  N. 3   - PRINCI-
PALE fg. 4 mappale 2461 sub. 47  cat.
C2= mq. 100,00
IMPORTO TOTALE A BASE DI GARA
Euro 64.000,00 oltre oneri di legge

CRITERIO DI AGGIUDICAZIONE: artt. 73,
lettera c) e 76 del R.D. n. 827 del R.D. 827/
1924 mediante offerte segrete in aumento
non inferiori ad Euro 1.000,00 = per unità
immobiliare. Ogni concorrente potrà aggiu-
dicarsi soltanto un'unità immobiliare.
TERMINE PER PRESENTAZIONE
OFFERTE: ore 12.00 del 09/11/2007
SVOLGIMENTO DELLA GARA: a partire
dalle ore 15.00 del 13/11/2007
Per informazioni rivolgersi al settore Servizi
per il Territorio , tel. 02905195223- 224

problematiche. Entro novem-
bre verrà convocata l'assem-
blea.

uccessivamente verrà
effettuato un incontro
con le associazioni lo-

“N

sati dalla costruzione di
nuove rampe per il
conferimento dei rifiuti (200
mila euro previsti), mentre
è in corso l'ampliamento
della struttura a carico di
privati.

el programma
per il 2008 è
stato inserito

Angelo Bosatra.

Via Don Minzoni, 8 - 20086 MOTT A VISCONTI (MI)
Tel. 02 90096443 - Fax 02 90047214
E-mail: effebi-srl@fastwebnet.it

TENDE DA SOLE
ZANZARIERE

CANCELLI DI SICUREZZA

Nuova
Rosate
s.n.c.

Nuova
Rosate
s.n.c.

di
Garavaglia e C.

Vendit a auto nuove e usate
Assistenza meccanica e carrozzeria
Vendit a ricambi originali e accessori

Servizio Express Service

Vendit a auto nuove e usate
Assistenza meccanica e carrozzeria
Vendit a ricambi originali e accessori

Servizio Express Service

20088 ROSATE (MI) Via A. De Gasperi, 8
Tel. 02 90848757 - 90870856 - Fax 02 90834168
E-mail: nuova.rosate@nuovarosate.volkswagengroup.it
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Tantissimi giovani e bambini casoratesi hanno salutato l’inaugurazione della nuova Biblioteca Civica, che già funziona a pieno ritmo

Il “Sogna-Libro”, da sogno è diventato realtà

Parrucchiere
Uomo - Donna

Salone Selezionato

Orario
Continuato

Orario Continuato solo Venerdì
e Sabato

È
funzione la nuova Bibliote-
ca Civica "Il Sogna-libro"; il
taglio del nastro è stato fe-
steggiato da una serie di ini-
ziative rivolte ai lettori di tut-
te le età, ma soprattutto ai
più giovani.
Dopo un divertente spetta-
colo teatrale per i più piccoli
all'Auditorium delle Scuole
Medie, la Banda Civica ha
guidato il corteo dei parte-
cipanti all'ex Municipio di via
Mira, sede della Biblioteca;
dopo i saluti di rito, il sinda-
co Gian Antonio Rho ha sot-
tolineato l'im-
portanza del
t r a g u a r d o
r a g g i u n t o
“grazie all'im-
pegno della
mia Ammini-
strazione, che
anche in que-
sto caso ha
colmato un

corso le tappe che hanno
portato alla realizzazione
della Biblioteca, frutto del
"lavoro di squadra"
di un gruppo

Non solo prestito di
libri ma promozione
di incontri, visite a
mostre e presenza a
spettacoli teatrali

 stata inaugurata sa-
bato 29 settembre ed
è subito entrata in

Belloni: “ Il traguardo è frutto di un importante lavoro
di squadra, iniziato con passione da Franco Rotundo”

G

gettato da una persona che
è sempre tra noi, anche se
non fisicamente: Francesco
Rotundo, che credeva nel
valore irrinunciabile della

cultura e del-
l ' istruzione
come diritto
di tutti”,  ha
ricordato con
commozione
G i o v a n n a
Belloni; al-
l 'assessore
prematura-
mente scom-

parso è dedicata una targa
all'ingresso.
Fabrizio Guarneri ha sottoli-
neato come la biblioteca in-
tenda coordinare varie attivi-
tà: “Oltre a quelle che le spet-
tano per definizione, come il
prestito, l'invito alla lettura o
la proposta di nuovi titoli, ve
ne saranno altre di più ampio
respiro, come la promozione
di incontri, visite a mostre,
presenza a spettacoli teatra-
li”.  A breve verrà distribuito
un questionario alle persone
interessate per segnalare le
materie e le attività preferite,
che verrà pubblicato anche
sul prossimo numero di "Pun-
to di Vista".

Don Giorgio e al taglio del
nastro: il folto pubblico in-
tervenuto, tra cui tantissimi
bambini e ragazzi, ha così
potuto visitare gli ambienti
interni, luminosi e colorati,
con scaffalature funzionali e
tavoli per lo studio e la con-
sultazione.
La Biblioteca Civica fa parte
del Sistema Bibliotecario
Pavese, che collega in via
telematica tutte le bibliote-
che della provincia ed è in
grado di soddisfare le richie-
ste più diversificate.
Gli orari di apertura  sono i
seguenti: nei pomeriggi di
lunedì, giovedì e venerdì dal-
le 15.30 alle 19 e il sabato
mattina dalle 10 alle 12.

biblioteca@comune.casorateprimo.pv.it
TEL. 02 905195232 • FAX 02 905195241

Per informazioni, chiamare il
numero di telefono 02
905195232 - o inviare un fax
allo 02 905195241; e-mail:
(vedere sopra la foto).

vuoto esistente da 20 anni;
un paese come Casorate non
aveva una biblioteca e noi
l'abbiamo realizzata, proprio
perché diamo grande valore
alla cultura e alla formazio-
ne, soprattutto nei più gio-
vani. Il nostro progetto pre-
vede di trasportare in futu-
ro la biblioteca alla Villa
Belloni, che diventerà un
vero e proprio centro civi-
co”.

iovanna Belloni, As-
sessore all'Istruzione
e Cultura, ha riper-

di persone, tra cui molti gio-
vani, che hanno seguito il
corso di formazione e poi
messo in pratica tutti i pas-
saggi necessari; la Consul-
ta della Biblioteca, presiedu-
ta da Fabrizio Guarneri, è il
motore del Sogna-libro, se-
condo una logica di parteci-
pazione e condivisione.

“M a tutto questo
ha visto la luce
grazie al seme

Conclusi gli interventi,
si è passati alla bene-
dizione impartita da

La Biblioteca fa
parte del Sistema

Bibliotecario
Pavese, che collega
tutte quelle della

provincia

Nell’immagine in alto, il
gruppo dei giovanissimi
"bibliotecari"  che guide-
ranno gli utenti di
Casorate alla scoperta del
“Sogna-Libro”. In basso a
sinistra Giovanna Belloni
durante il suo discorso
introduttivo;accanto a lei
l'Assessore Angelo
Bosatra e il Sindaco .

IMMAGINE: FOTO STUDIO GIANNI.

IMMAGINE: FOTO STUDIO GIANNI.

nisce con gravare sulle ta-
sche di tutti noi; i costi del-
la pulizia straordinaria che
deve effettuare l'Ammini-
strazione Provinciale  van-
no a ricadere sui singoli Co-
muni e quindi sui cittadini.
Il nostro Comune provve-
derà a effettuare controlli e
pattugliamenti dei tratti di
strada più critici, soprattut-
to nelle ore notturne o di
prima mattina, e scatteran-
no le segnalazioni e le rela-
tive sanzioni.
Lo stesso richiamo intendo
farlo ai cittadini di Casorate
affinché non accumulino
sacchetti di immondizia at-
torno alle campane del ve-
tro o li mettano fuori di casa
nei giorni non destinati alla
raccolta; un appello anche
ai proprietari dei cani per-
ché si servano degli appo-
siti cestini, collocati lungo
le vie cittadine; effettuere-
mo controlli e sanzionere-
mo chi sbaglia».

Gian Antonio Rho
Sindaco di Casorate Primo

vaggio dei rifiuti, perché la
situazione è diventata ve-
ramente intollerabile; lungo
le strade che circondano
Casorate Primo si accumu-
lano sacchi di immondizia e
rifiuti di ogni genere, talvol-
ta addirittura tossici. In par-
ticolare il tratto di strada
che dal ponte della Caiella
porta al nostro paese si sta
trasformando in una vera e
propria discarica: uno spet-
tacolo indecoroso, che ri-
chiede un intervento forte
da parte dei Comuni interes-
sati, con controlli mirati e
sanzioni, ma prima di tutto
necessita della collabora-
zione di tutti. Mi appello al
senso civico dei residenti
dei comuni limitrofi: il ri-
spetto dell'ambiente non fi-
nisce con i confini del pro-
prio paese, perché lasciare
immondizia lungo una stra-
da provinciale, oltre ad es-
sere un atto di inciviltà, fi-

«Basta, ora partiamo con controlli e sanzioni»

Immondizia ovunque,
l’ira del Sindaco Rho
«Indecorosa e un danno per tutti»

«Devo purtroppo
tornare sull'ab-
bandono sel-

DENTAL
CENTER
DENTAL
CENTER

Studio Dentistico Associato
Dott. Abbiati Pietro - Medico Chirurgo

Medaglia d'Oro Ordine Medici Milano
Odontostomatologo

Dott.ssa Abbiati Cristina - Medico
Chirurgo Specialista in Odontostomatologia

Riceve su appuntamento
anche per servizio sanitario nazionale

tutti i giorni, sabato e festivi esclusi

Casorate Primo (PV)
Via Vittorio Emanuele II, 38

Tel. 02 905 6773 - Fax 02 900 97 652

Iscrizione nel Registro strutture accreditate della Regione
Lombardia n. 419 - Autorizzazione Ordine Medici di Pavia n. 47
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all'affettività.
Periodicamente l'animatrice si
recherà alla scuola media per
fare il punto della situazione
con studenti e insegnanti e
parlare della continuazione del
progetto.
«Al termine del progetto ver-
rà esposto tutto quello che è
stato prodotto da anziani e
alunni in occasione della festa
di fine anno scolastico; qui in
casa di riposo esporremo gli
elaborati e le fotografie che
scatteremo durante le varie fasi
di lavoro», continua Valentina
Laino; «mi auguro che que-

SONO RIPRESI I CORSI GRATUITI PER DISABILI. ISCRIZIONI ANCORA APERTE

CASORATE PRIMO  / Attualità

Un progetto di collaborazione tra Casa di Riposo e Istituto Comprensivo Scolastico, finanziato dal Comune, che colma un divario generazionale

Anziani e studenti insieme al “Delfinoni”

H

cioè un colloquio di gruppo
guidato da me durante il quale
l'anziano verrà stimolato a ri-
cordare il suo passato, che
verrà poi  messo a confronto
con i giovani di oggi. Il collo-
quio è molto importante per
l'anziano perché, così, avrà
modo di conoscere i collabo-
ratori di lavoro!».
In seguito ogni classe si reche-

collaborazione tra gli alunni
delle seconde medie di Ca-
sorate Primo e gli anziani della
Casa di Riposo Delfinoni: il
progetto, intitolato "L'amore e
gli affetti", è stato ideato e svi-
luppato dall'animatrice Va-
lentina Laino, in collaborazio-
ne con l'Istituto Comprensivo,
e finanziato dal
Comune di
Casorate Pri-
mo tramite il
POF (Piano Of-
ferta Forma-
tiva).
«E' la prima
volta che qual-
cuno pensa di
avvicinare due
realtà sociali in un unico pro-
getto», dice con entusiasmo
Valentina Laino, da due anni
in attività al Delfinoni; «creare
occasioni di incontro e di col-
laborazione tra ragazzi e anzia-
ni può essere formativo per gli
studenti, che verranno prepa-
rati dai loro insegnanti, e di
grande stimolo per gli anziani,
che saranno sempre guidati da
me. Penso inoltre che l'espe-
rienza aiuterà i ragazzi nella
futura scelta delle scuole su-
periori, in quanto potranno ca-
pire se sono portati ad aiutare

maggio. Nella prima fase l'ani-
matrice incontrerà i ragazzi
presso le scuole, spiegherà il
progetto e le sue finalità, oltre
a fornire alcune indicazioni su
come rivolgersi agli anziani.
«E' necessario infatti creare
un'atmosfera tranquilla, rilas-

sata e sere-
na», spiega
Laino, «e uti-
lizzare sempre
un linguaggio
semplice, di-
cendo soltan-
to una cosa
per volta,
spesso ripe-
tendola in

Il primo
approccio con

gli anziani avverrà
tramite un colloquio

di gruppo

a preso il via in questi
giorni una nuova ed
esclusiva iniziativa di

il prossimo e a lavorare nell'am-
bito sociale».

I l progetto si svilupperà
lungo tutto l'anno scola-
stico e si concluderà a

rà una volta alla settimana in
casa di riposo insieme agli in-
segnanti, e gli anziani collabo-
reranno con gli alunni toccan-
do varie materie scolastiche:
italiano, letteratura, musica,
artistica, creatività, inglese.
Gli studenti prepareranno in
classe brani e poesie sul tema
"L'amore e gli affetti" che poi
leggeranno agli anziani, can-
teranno canzoni in inglese tra-
dotte poi in italiano, disegne-
ranno con gli anziani scene di
un brano letto, di una canzone
ascoltata o di una poesia, cre-
eranno oggetti e simboli legati

I ragazzi delle medie e gli ospiti della casa di riposo si
incontrano e lavorano sul tema “ L’amore e gli affetti”

I l primo approccio con gli
anziani avverrà tramite un
incontro di reminiscenza,

D

po, con controllo periodico del
peso; le ore del dopo pranzo
sono dedicate alle diverse at-
tività creative, che spaziano
dai giochi di società (con
grande successo della tom-
bola) al disegno con i
gessetti, ai vari laboratori
creativi con manipolazione di
pasta di sale, composizioni
con riso o farina, pittura di
vasetti. Molto seguita è la
recita del Rosario e grande
gioia suscitano le visite tre
volte la settimana di Don Da-
niele Grassi, il nuovo vice
Parroco, che partecipa anche
alle festicciole di complean-
no suonando la chitarra.
Il clima in Casa di Riposo è
sereno e disteso; l'ambiente
è accogliente e colorato, tut-
to è in ordine e pulito. Si re-
spira un'aria di efficienza ma
anche di familiarità; sono ri-
masta positivamente colpita
e ritengo giusto rendere ono-
re  all'ottimo lavoro svolto in
questi ultimi anni dall'attuale
Consiglio di Amministrazio-
ne, che ha fatto del Delfinoni
un fiore all'occhiello per tut-
ta la comunità casoratese.

Per andare al di
là dello sguardoPer il terzo anno conse-

cutivo riparte il proget-
to "Al di là dello sguar-

Organizzati dall’Assessorato ai Servizi
Sociali e dal Laboratorio dell’Arte,
i laboratori di attività espressive si
rivolgono a persone con disabilità

fisiche, psichiche e sensoriali

M

hanno arricchito il loro per-
corso personale, stringendo
amicizie e uscendo da quel-
l'isolamento che spesso ca-
ratterizza la loro vita.
I corsi sono curati da
Fiorella Mannelli del Labo-
ratorio dell'Arte e hanno ca-
denza settimanale; lunedì
mattina 10,30-12,30 nel-
l'atelier di pittura, il
"closlieu", "Io cresco" dove
le persone imparano a la-
sciare fluire liberamente
l'espressione pittorica, sen-
za i vincoli della razionalità
o dei criteri estetici.
Mercoledì pomeriggio
17,30-19 è la volta del corso
"Io e gli altri": alcuni perso-
ne disabili sono inserite in
un gruppo di normodotati
con l'obiettivo di favorire
l'integrazione e la socia-
lizzazione, in una preziosa
occasione di  conoscenza e
di scambio.

arte-terapia "Io Creo"  dove
vengono impiegati più lin-
guaggi espressivi (creta, pit-
tura, poesia e movimento);
venerdì mattina 10,30-12  nel
laboratorio di narrazione
"Io Ascolto e Parlo" le per-
sone si confrontano con le
opere esposte al Laborato-
rio.
I partecipanti alle precedenti
edizioni hanno già rinnova-
to la loro adesione, ma chi
volesse partecipare può in-
serirsi in qualsiasi momen-
to, anche a corso iniziato.
Per ogni informazione rivol-
gersi all'Ufficio Servizi So-
cio-Educativi e Culturali del
Comune di Casorate tel. 02
905195214 (sig.ra Raffael-
la Cane).

ne e qui la vedo all'opera con i
suoi anziani: mi colpisce il suo
atteggiamento amichevole e al
tempo stesso deciso nei con-
fronti degli ospiti, la dolcezza
con cui parla loro e il contatto
fisico che sottolinea le sue pa-
role (un tocco sulla spalla, un
breve abbraccio, una stretta di
mano) e richiama la loro atten-
zione. Si avverte un senso di
complicità tra di loro e un at-
teggiamento di totale fiducia e
tranquillità.
Sono circa una ventina gli an-
ziani che seguono con piace-
re le varie attività: «Mi consi-
derano ormai una di loro»,
spiega Valentina Laino, «si fi-

dano di me, sono il loro punto
di riferimento; insieme condi-
vidiamo tante attività ed espe-
rienze, che scandiscono le loro
giornate e danno loro un pia-
cevole senso di stabilità».

l mattino c'è l'appun-
tamento in palestra per
la ginnastica di grup-

do", promosso dal Comune
di Casorate Primo, Assesso-
rato ai Servizi Sociali, in col-
laborazione con il Labora-
torio dell'Arte; il successo
riscosso nei due anni passa-
ti ha riconfermato la bella
iniziativa rivolta a persone
con disabilità fisiche,
psichiche e sensoriali, per
offrire loro spazi, tempi e mo-
dalità di relazione idonei in
una dimensione creativa.

I l progetto mira a far sì
che la vita del disabile si
inserisca in una realtà

st'esperienza possa avvicina-
re i ragazzi al mondo dell'an-
ziano, facendone conoscere
problematiche e potenzialità, e
possa invogliare in futuro

qualcuno
di loro a de-
dicarsi al
volontariato.
Qui in casa
di riposo
abbiamo al-
cuni bravis-
simi volon-
tari della
Caritas che

A

In alto,
l'animatrice
Valentina
Laino con gli
anziani nel
salone e a
sinistra la
palestra, dove
al mattino gli
ospiti si
riuniscono per
la ginnastica
di gruppo.

relazionale dignitosa e sod-
disfacente; tutti i partecipan-
ti delle precedenti edizioni
hanno raggiunto ottimi ri-
sultati, si sono trovati bene,

di Elisabetta Pelucchi

modo diverso.

ercoledì mattina
10,30-12,30 c'è il
laboratorio di

Foto di gruppo
nell'atelier di pittura
con Fiorella Mannelli .

prestano la loro opera con
grande dedizione, ma per quan-
to riguarda l'animazione sareb-
be bello che entrassero dei ra-
gazzi giovani, con idee nuove
e tanta voglia di fare».

opo aver parlato del
progetto, Valentina mi
accompagna nel salo-

FINARDIFINARDIColorificio

VIA SANTINI, 21
27022 CASORATE PRIMO (PV)

TEL. 02 905 6219

FERRAMENTA - COLORIFICIO
ARTICOLI DA GIARDINO

PRONTO INTERVENTO
RIPARAZIONE SERRATURE

SERVIZIO A DOMICILIO

DITTA BORDONI di Bordoni Mario e Francesco

Via C. Magnaghi, 23 - CASORATE PRIMO (PV) Tel. 02 9056346

SERRANDE  •  BASCULANTI
CANCELLI   •  CANCELLA TE  •  INFERRIA TE

PORTE  •  FINESTRE  •  VERANDE  •  ZANZARIERE
AUTOMAZIONE DI CANCELLI E BASCULANTI

PRONTO INTERVENTO  •  RIPARAZIONI IN GENERE
PREVENTIVI GRATUITI

CARPENTERIA IN FERRO E ALLUMINIOCARPENTERIA IN FERRO E ALLUMINIO
20086 MOTTA VISCONTI (MI)
Piazza della Repubblica, 1

Tel. 02 90001862 • Cell. 338 8551657
www.bpweb.it/visconti

• Patenti A - B - C - D - E - CAP
• Rinnovo patenti e duplicati
• Corsi di recupero punti
• Visita medica in sede

PRESENTANDO QUESTO COUPON
SCONTO DEL 30%

SULL’ISCRIZIONE

AUTOSCUOLE  VISCONTI
di SESINI GIANFRANCO
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Il Presidente del Consiglio di Amministrazione dell’Ente risponde agli attacchi contenuti nella mozione del consigliere Francesco De Amici

Fondazione Rho, «è tutto alla luce del sole»

N
Pieno appoggio da parte della maggioranza e degli altri capigruppo di minoranza

tervenire dal Sindaco, ha ri-
battuto punto per punto le
affermazioni della mozione,
"piena di errori" come ha det-
to con eleganza.
«Si è deciso di vendere l'im-
mobile di via Cola di Rienzo
a Milano perché la struttura
è fatiscente, richiede conti-
nui e onerosi interventi di
manutenzione e le affittanze
sono irrisorie; è stato fatto il
compromesso ma siamo in
attesa dell'autorizzazione da
parte della Regione, dopo
aver verificato se il palazzo
rientra tra i Beni Culturali. Il
palazzo sarà venduto a
5.300.000 euro e dalla socie-
tà acquirente abbiamo otte-
nuto uno scomputo di
250.000 euro di prestazioni
professionali. Il CdA ha de-
ciso di vendere l'immobile per
una scelta precisa, che è
quella di investire e costrui-
re a Casorate».
Nel ribadire che la documen-
tazione relativa è tutta dispo-
nibile e che «non lasciamo

el consiglio comuna-
le del 27 settembre
scorso, il consigliere

nessuno all'oscuro», De Gio-
vanni ha affermato che appe-
na concretizzata la vendita, la
Fondazione Rho provvederà
ad indire un'assemblea pubbli-
ca per informare la cittadinan-
za. Riguardo al Cinema Italia,
De Giovanni ha spiegato che
«è stato stipulato un accordo
con l'Amministrazione Comu-
nale: in cambio dell'ex cinema
il Comune darà alla Fondazio-
ne un terreno sui cui costrui-
remo 45 alloggi, da affittare a

prezzi agevolati; ristrutturan-
do l'immobile avremmo potu-
to ricavare una ventina di al-
loggi, invece così ne otterre-
mo più del doppio».  Il Sinda-
co, a nome della maggioranza,
e i capigruppo di minoranza
Stramezzi e Citelli hanno con-
fermato il pieno appoggio al-
l'operato del Cda presieduto
da De Giovanni e la totale
condivisione delle scelte effet-
tuate. La mozione è stata re-
spinta.       Elisabetta Pelucchi

di minoranza Francesco De
Amici ha presentato una
mozione nella quale richiede-
va di incaricare un legale che
provvedesse a valutare la
"trasparenza di ogni atto as-
sunto dalla Fondazione
Rho", a partire dalla compo-
sizione effettiva del CdA, fino
ad arrivare alla vendita di im-
mobili e alla destinazione dei
proventi di tali vendite; ca-
pire "perché la popolazione
di Casorate è stata lasciata
all'oscuro di tutto" e quale
sia la "relazione esistente fra
il Cinema Italia e la Fonda-
zione Rho".

I l Presidente della Fonda-
zione, Gianantonio De
Giovanni, chiamato ad in-

Gianantonio De Giovanni.

nica 25 novembre, in coinci-
denza con la Giornata Inter-
nazionale del Fanciullo; in-
sieme all'Istituto Comprensi-
vo e all'Unicef, l'Amministra-

zione Comunale sta metten-
do a punto il programma
della festa, che rappresenta
il momento conclusivo di una
serie di iniziative che si svi-
luppano lungo tutto l'anno.
L'Unicef conferirà al Sinda-
co Gianni Rho, che ha forte-

Giornata del Bambino, terza edizione

La festa è prevista per domenica 25 novembre, giorno in cui
ricorre la Giornata Internazionale del Fanciullo

L a terza edizione della
"Giornata del Bambi-
no" è fissata per dome-

Casorate Primo - Casa semindipen-
dente su due livelli e composta da soggior-
no con cucina a vista, camera e bagno al
secondo piano; mq. 50 commerciali.

Euro 90.000,00
Casorate Primo - Casa semindipen-
dente su due livelli e composta da soggior-
no con cucina a vista, camera e bagno al
secondo piano; balcone; mq. 60 commer-
ciali.                         Euro 120.000,00
Casorate Primo - Di nuova costru-
zione, appartamenti di varia metratura e
tipologia, consegna novembre 2007.A par-
tire da                           Euro 88.000,00
Casorate Primo - Bilocale al piano ter-
ra di minipalazzina, mq. 55 c.a. composto
da soggiorno con cucina a vista, bagno,
camera matrimoniale; giardino privato mq.
55 c.a.; ampio box.    Euro 140.000,00

Casorate Primo  -   Trilocale di mq. 80,
posto al piano rialzato, composto da ingres-
so, soggiorno, cucina, due camere da letto.
Box.                              Euro 145.000,00
Casorate Primo  -   Trilocale di mq. 115,
posto al secondo piano, composto da ingres-
so, soggiorno, cucina abitabile con balcone,
bagno, due camere da letto con balcone. Box
e cantina.                      Euro 185.000,00
Casorate Primo  -   Trilocale di mq. 105,
posto al primo piano, composto da ingresso,
soggiorno con camino e terrazzo, cucina
abitabile con balcone, doppi servizi, due ca-
mere da letto. Box.      Euro 199.000,00
Casorate Primo  -   Trilocale in villa,
posto al primo piano, composto da ingresso,
soggiorno, cucina abitabile, bagno, due ca-
mere da letto, ripostiglio. Giardino mq. 75.

Euro 145.000,00

Casorate Primo  -   Trilocale di mq.
90, posto al primo piano, compo-
sto da ingresso, soggiorno, cucina
abitabile, due balconi,  bagno, due
camere da letto. Box e cantina. Con
piano mansardato abitabile. Mq. 80.
                             Euro 210.000,00
Casorate Primo - Trilocale di mq. 98
c.a., al secondo piano di minipa-
lazzina, composto da ingresso, sog-
giorno, cucina abitabile, due camere
da letto, bagno, 2 balconi.

Euro 155.000,00
Motta Visconti - Bilocale al piano terra
di minipalazzina, composto soggior-
no con cucina a vista, camera da
letto, bagno, balcone, terrazzo, can-
tina, box e giardino privato. Pronta
Consegna.               Euro 138.000,00
Motta Visconti - Appartamento di mq.
60, al piano terra, composto da sog-
giorno, cucina a vista, bagno, came-
ra, taverna mq. 60. Giardino priva-
to mq. 200.              Euro 155.000,00
Motta Visconti - Appartamento di mq.
80, al piano terra, composto da am-
pio soggiorno, cucina a vista, due
bagni, due camere, taverna mq. 80.
Giardino privato mq. 200.

Euro 189.000,00

Tel. 02 90059282
Cell. 340 2775468

CASORATE PRIMO (PV)
Via Santagostino, 2

E-mail: mina1965@msn.com

Albo Mediatori CC.IAA. Pavia n. 2140

di Drammis Filomena

Novità: usato garantito
Polizza assicurativa gratuita per 3 anni.

Motta Visconti  - Nuovo apparta-
mento, completamente mansardato
di mq. 130, al piano primo, compo-
sto da soggiorno con balcone, cuci-
na abitabile, doppi servizi, camera
matrimoniale con cabina armadio,
cameretta, locale hobby di mq. 40.
Box.                       Euro 250.000,00
Trivolzio  - Trilocale al secondo pia-
no, composto da soggiorno con
angolo cottura, camera matrimo-
niale, cameretta, bagno; balcone;
cantina e box; mq. 95 c.a. Conse-
gna fine anno.           Euro 165.000,00

SONO DISPONIBILI IN UFFICIO INFORMAZIONI
SU VARIE TIPOLOGIE  DI IMMOBILI: APPARTAMEN-
TI, VILLETTE E RUSTICI NELL'OLTREPO' PAVESE.

CASORATE PRIMO • NUOVO CENTRO
RESIDENZIALE “DORIA”

Disponiamo di STUPENDI APPARTAMENTI  di varia tipologia
e metratura. Consegna fine 2008. A partire da        Euro 99.500,00
VILLETTE A SCHIERA mq .130 c.a. su due livelli e composte da
soggiorno, cucina abitabile, bagno e lavanderia, veranda; al piano
secondo da tre camere da letto, bagno e balconi. Box e giardino
privato. Consegna primavera 2009. A partire da Euro 300.000,00

Concerti e iniziative speciali nel corso dell’anno trascorso per festeggiare un evento che è anche un traguardo

la RAI ed è docente al Conser-
vatorio "Guido Cantelli" di
Novara.
Il 28 settembre si è tenuto il
concerto del violoncellista
Giacomo Grava, concertista a
livello internazionale. E gran fi-
nale il 24 ottobre con il con-
certo ufficiale per i 30 anni di
vita della Scuola nella

I l 2007 è stato un anno dav-
vero intenso per la Scuola
di Musica Fassina di

è stata inserita anche la musi-
ca leggera e il jazz. Oggi la scuo-
la conta tantissimi allievi e de-
cine di corsi, sia per bambini e
ragazzi, che per adulti; è abili-
tata all'insegnamento del me-
todo "Io cresco con la musi-
ca", marchio registrato, per l'in-
segnamento della musica ai
bambini in tenera età: Elisabet-
ta Visconti, diplomata in pia-
noforte, si è specializzata in
questo metodo per i più picci-
ni, con certificazione rilasciata
dal Ministero. La scuola infat-
ti organizza anche progetti con
il metodo "Io cresco con la
musica" per le scuole d'infan-
zia e primarie comunali, statali
e private. Dal 1998 collabora
con l'Istituto Comprensivo di
Casorate e con altre scuole del
circondario come Besate,
Bereguardo, Trovo, Trivolzio,
Cisliano, Bubbiano, Villanterio
e da quest'anno anche con la
primaria dell'Istituto San Gior-
gio di Pavia e con quella d'in-
fanzia delle Canossiane.
Occorre sottolineare l'ottimo
rapporto di collaborazione in-
staurato recentemente con il
Conservatorio "Guido Can-
telli" di Novara, che sta dando

ottimi frutti: «Abbiamo in pro-
gramma due concerti all'anno,
con un interscambio tra le clas-
si di studio; i bambini più pic-
coli collaboreranno con le clas-
si dei piccoli del Conservato-
rio di Novara», spiega Elisa-
betta Visconti: «I migliori allie-
vi e diplomati pianisti del Con-

Il tr entesimo anniversario della Scuola Fassina

Chiesetta di Santa Maria, con
la partecipazione della Vice Di-
rettrice del Conservatorio
"Guido Cantelli" di Novara,
Professoressa Rosalba
Montrucchio. Nella prima par-
te del concerto si esibiranno
alcuni allievi del Conservato-
rio Cantelli, mentre nella se-
conda parte suonerà l'Orche-
stra Fassina con l'aggiunta di

Lalcuni allievi
dell'Istituto
Cantelli stes-
so, a corona-
mento dell'im-
portante ami-
cizia nata tra i
due Istituti
musicali.
E' soddisfatta
e allo stesso

Storia, progetti e programmi futuri raccontati da Elisabetta Visconti
di Elisabetta Pelucchi

mente voluto l'istituzione
della "Giornata del Bambi-
no" per testimoniare l'atten-
zione ai temi dell'infanzia, la
carica di "Sindaco dei Bam-
bini", che gli verrà conse-
gnata proprio dai piccoli
protagonisti.

L’ex Cinema It alia.

«La mia vita è stret-
tamente legata alla
Scuola, perché in
pratica io sono

cresciuta con lei»

tro passi tra le
musiche" uno
straordinario
evento musi-
cale e cultura-
le con il piani-
sta Giorgio
Sogno, che
collabora con
l 'Orchestra
Sinfonica del-

Casorate, che ha voluto fe-
steggiare in grande stile il tren-
tesimo anniversario della fon-
dazione: dopo il concerto de-
gli allievi il 17 maggio, il 1 giu-
gno è stata la volta di "Quat-

tempo commossa Elisabetta
Visconti, Direttrice della Scuo-
la Fassina: «La mia vita perso-
nale è strettamente legata alla
Scuola, perché in pratica io
sono cresciuta insieme a lei,
ne sono la memoria storica.
Tutto è iniziato nel 1987 quan-
do il Maestro Angelo Fassina,
con il quale studiavo, presen-

parte le iscrizioni ai corsi
di:
- Introduzione alla musica
(dai 4 ai 10 anni) metodo
"Io cresco con la musica"
- Lettura ritmica e
melodica
- Formazione di base e
avanzata
- Canto lirico e moderno
- Canto corale
- Guida all'ascolto
- Pianoforte classico, jazz,
moderno

servatorio di Novara verran-
no a visionare il lavoro svolto
dai nostri allievi e dai loro in-
segnanti e si organizzeranno
dei master; poi i nostri allievi
si impegneranno per un sag-
gio a Novara. E' di fondamen-
tale importanza per la nostra
scuola mantenere un rappor-
to di interscambio e di amicizia
con un istituto qualificato
quale il Conservatorio Cantelli,
che accresce il prestigio della
nostra già gloriosa Scuola di
Musica Fassina».

- Chitarra classica ed
elettrica
- Basso elettrico
- Batteria
- Violino, Violoncello,
Contrabbasso
- Clarinetto classico e jazz
- Flauto traverso
- Sassofono
- Corso collettivo di
musica da camera gratuito
- Corso collettivo di
musica d'insieme classica e
moderna/jazz gratuito
Le iscrizioni sono aperte
tutto l'anno. La segreteria
è aperta mercoledì e venerdì
ore 17-19 presso l'Audito-
rium Scuole Medie in via
Kennedy 3, Casorate
Primo. Cell. 328273071.

  “MALA TTIA ”     •  Poesia di Pasquale Caputo

In una corsia d'ospedale
Su un letto giacevo
Il mio cuore palpitava
Verso l'alto guardavo
Preoccupato io ero
Un'infermiera chiamai
Una biondina di nome Mary

tò all'allora Assessore Bellodi
il progetto della scuola e in-
sieme la fondarono. La sede
era il vecchio asilo, dove ora
si trova il Municipio, e una
decina in tutto gli alunni, tra
cui io, che fui la prima allieva
della scuola a conseguire il di-
ploma al  Conservatorio di
Bergamo».

a scuola dapprima si oc-
cupava solo di  musica
classica, poi negli anni

I CORSI ALLA
SCUOLA DI
MUSICA FASSINA

A lla Scuola di
Musica "Angelo
Fassina" sono

www.http://xoomer.alice.it/scuoladimusica-fassina

Che c'è, male ti senti?
Su presto cura il mio cuore
Dottoressa non sono
Il tuo cuore curare non posso
Per alleviare il dolore
Un sorriso e una carezza
Meglio ti sentirai
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Sabato 29 settembre “kermesse” in piazza San Protaso all’insegna del dibattito e del confronto politico, allietata da cena e spettacolo

Con Abelli la prima “Festa Azzurra” di Casorate

S

hanno partecipato anche Vit-
torio Poma, Presidente della
Provincia di Pavia, Angelo
Cremaschi, Consigliere Pro-
vinciale di FI, Alessandro
Cattaneo, Coordinatore Citta-

la prima "Festa Azzurra",
kermesse in piazza S.Protaso
fatta di spettacolo, cena e da
un dibattito politico sul tema
"Dove va il centro destra",
che ha visto l'entusiastica
partecipazione dei leader pro-
vinciali della CDL. Ospite il-
lustre l'Assessore Regionale
alla Famiglia e Solidarietà So-
ciale Giancarlo Abelli, con il
compito di moderare e dare le
dovute rispo-
ste ai vari in-
terventi, e poi
concludere il
dibattito.  Il
Coordinatore
Cittadino An-
gelo Repossi
ha rivolto un
caloroso ben-
venuto alle Autorità della CDL
e a tutti i presenti, con un par-
ticolare ringraziamento ai tanti
nuovi iscritti «perché la loro
adesione a FI è il modo più
diretto per impegnarci a fian-
co del Nostro Presidente nel-
la grande battaglia di Libertà
che abbiamo di fronte e allo
stesso tempo, è un modo per
partecipare da protagonisti
alta vita del movimento, alle
sue attività, ai diversi momen-
ti decisionali, al servizio del-
l'intera comunità casoratese.
E' anche uno strumento im-
portante per prepararci nel
modo migliore alla costruzio-
ne dal nuovo soggetto politi-

Abelli, «ottimo amministrato-
re e politico intelligente, pre-
parato e deciso, soprattutto
quando si è battuto per man-

tenere in fun-
zione l'ospe-
dale C.Mira.
Oggi lo rin-
graziamo an-
cora perché la
R e g i o n e
Lombardia
recentemente
ha stanziato

Repossi:
«Ringraziamo

Abelli del suo co-
stante impegno per
il nostro ospedale»

abato 29 settembre è sta-
ta organizzata dal locale
direttivo di Forza Italia

Repossi ha avuto paro-
le di profondo apprez-
zamento per Giancarlo

dino di FI Pavia, Carlo Nola,
Segretario Provinciale di Al-
leanza Nazionale e Roberto
Mura, Segretario Provinciale
Lega Nord. Hanno inviato i
loro messaggi di saluto l'On.le
Mariastella Gelmini, Coordi-
natore Regionale: «Forza Ita-
lia ha bisogno di persone con
la vostra passione, perché
possa continuare a crescere
e a rafforzarsi sul territorio. Il
vostro sostegno ci aiuta a
portare avanti le battaglie per
la libertà che i nostri rappre-
sentanti stanno combattendo
a ogni livello istituzionale».

Ospite illustre l’Assessore Regionale Gian Carlo Abelli, insieme ai leader provinciali di FI

I l Coordinatore ha lascia-
to quindi la parola a Gian
Carlo Abelli; al dibattito

C

un milione e 500 mila euro per
il nostro ospedale. Stante il
ruolo istituzionale sempre più
importante che la Regione è
chiamata ad assumere,
Giancarlo sarà per noi tutti, un
punto di riferimento per af-
frontare e risolvere i problemi
locali».

a tutti gli organizzatori per la
rilevanza dell'iniziativa» e
l'On. Sandro Bondi, Coordi-
natore Nazionale ha ricorda-
to come Forza Italia abbia
«una forte componente po-
polare, che ne fa un movimen-
to capace di stare in mezzo ai

I l Sen. Guido Possa, Diri-
gente Nazionale Club FI,
ha rivolto i  «complimenti

cittadini e di parlare il
loro stesso linguag-
gio, il linguaggio del-
la concretezza e della
speranza».
Dal dibattito è emer-
so anche che per FI
la politica può e deve
essere vissuta come
servizio mettendo al
centro la persona, la
sussidiarietà, trasfe-
rendo nelle realtà lo-
cali l'esempio positi-
vo di governo della
regione Lombardia.
Sarà quindi la gente
che dovrà decidere
se siamo o non sia-

Gian Carlo Abelli in segno di
riconoscenza un diploma con
medaglia d'oro, «certo che
conserverà il ricordo della
nostra gente, presente così
numerosa, che lo ha sempre
sostenuto e votato». Un di-
ploma è stato consegnato
anche alle altre autorità pre-

oncluso il dibattito, il
Coordinatore Cittadi-
no ha consegnato a

Nell’immagine in alto, da
sinistra  Cremaschi,
Cattaneo, Poma, Repossi,
Abelli, Nola  e Mura; più in
basso  Stefano Stramezzi,
Gian Carlo Abelli, Angelo
Repossi ; sotto, Repossi,
Abelli, Nola e Mura .

co di Centro Destra aperto alla
società civile, perché nostra
intenzione è guardare avanti
nell'ambito delle scelte di ca-
rattere generale operate dagli
Organi Nazionali, Regionali e
Provinciali».

HANNO CONTRIBUIT O AL BUON SVOLGIMENT O
DELLA  SERATA I SEGUENTI SPONSOR:

Gran Café Paradise - Bar del Parco - Bar Praticello -
CRK Elettronica - Valfano Carpenteria - Due C Ferra-
menta - Studio Legale Barone - Gennaro Frutta e Ver-
dura - Autofficina Citroen Tedesco - Panificio Foglio -
Panificio Mariangela e Giorgio - Panificio Non solo
Pane Graziella - Fotostudio Gianni - Foto e Video Masci
- Salumeria Sacchi Mirelli - Dilemma Café - Finizio
Frutta e Verdura - Acconciature da Fabio - Roby Sport
- Pescheria S.Antonio - Valenza Oro.

IMMAGINE: FOTO
& VIDEO MASCI.

senti; a sorpresa il Direttivo
Cittadino ha consegnato al
suo coordinatore un gradi-
tissimo riconoscimento. Ange-
lo Repossi ha rivolto  un rin-
graziamento speciale «al me-
raviglioso gruppo dirigente
che con entusiasmo e sacrifi-
cio ha preparato questa prima
Festa Azzurra nella speranza
che possa essere di stimolo e
di esempio alle altre realtà del
nostro territorio. Un grazie an-
che alle Forze dell'Ordine e alla
Polizia Municipale».

PROMOZIONE PACCHETTI VISO PER
FOTORINGIOVANIMENTO

PROVA GRATUITA LUCE PULSATA PER
FOTODEPILAZIONE

Orario continuato 9,30-20,00 (su appuntamento) • Chiuso il lunedì

C E N T R O  E S T E T I C O

P.tta Sant’Ambrogio, 10 - MOTTA VISCONTI (MI) • Tel. 02 90000068

TRATTAMENTI SPECIFICI
VISO E CORPO

RICOSTRUZIONE UNGHIE
TRATTAMENTI TERMALI

CON BAGNO TURCO

TRATTAMENTO PUSH-UP
SENO E GLUTEI

MASSAGGI LINFODRENANTI,
ANTI STRESS, STONE MASSAGE

WINDSPHERE MASSAGE

mo persone serie, valutando
chi mette a disposizione il
proprio tempo libero e la pro-
pria competenza per aiutare
le persone in difficoltà oppu-
re per risolvere i cronici pro-
blemi che affliggono il nostro
paese.

IMMAGINE: FOTO
& VIDEO MASCI.

IMMAGINE: FOTO
STUDIO GIANNI.

Consegnato ad
Angelo Repossi
un graditissimo
riconoscimento

Prima “Festa Azzurra” di Casorate Primo

Un ringraziamento
a tutti gli sponsor
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AVVISI DI PAGAMENTO PER LE INSEGNE PUBBLICITARIE
E L'OCCUPAZIONE DI SUOLO PUBBLICO, RECAPIT ATI A

COMMERCIANTI, ARTIGIANI E PROFESSIONISTI DEL PAESE

Ancora una volta il Direttivo di "ARCA Casorate Primo - Commercianti,
Artigiani & Professionisti" è costretto ad esprimere profondo disappun-
to per l'atteggiamento adottato dall'Amministrazione Comunale di
Casorate Primo nei confronti delle categorie produttive che la nostra
associazione rappresenta.
Premettiamo che "ARCA" non contesta all'Amministrazione il diritto di
fare le scelte operative che ritiene più opportune, nello specifico l'impo-
sizione di maggiori tributi per dare nuovo ossigeno alle magre finanze
locali, ma ciò a condizione che tali scelte siano compiute all'insegna
della correttezza. Purtroppo, al contrario di quanto auspicato, l'operato
dell'Amministrazione appare deliberatamente ingiusto e vessatorio nei
confronti degli operatori commerciali e, più in generale, dei lavoratori
autonomi.
A questo punto qualcuno estraneo alla vicenda si chiederà di cosa stia-
mo parlando...
Stiamo parlando dei verbali di contestazione con tanto di documentazio-
ne fotografica, recapitati a commercianti, artigiani e professionisti del
paese, nei quali si individuano e quantificano le superfici pubblicitarie
esposte all'esterno degli esercizi commerciali / artigianali / professio-
nali, così come calcolate dai funzionari comunali, e il tributo da versare
di conseguenza.
Cosa c'è di strano?
Di strano c'è che tutti i verbali che i nostri soci (e non solo i soci) hanno
portato alla nostra attenzione, sono viziati da errori di calcolo che supe-
rano il 100% (e spesso il 200%) della reale superficie assoggettabile al
tributo. Così due insegne luminose da 100 x 35 cm (0,70 m2) sono
diventate magicamente 2 m2 e una vetrina con alcuni adesivi (tra i quali
quello che indica l'orario di apertura) per un totale di circa 0,4 m2 è stata
calcolata come interamente "pubblicizzata" per un totale di 1,4 m2.
Escludendo che un funzionario comunale sia a tal punto incapace da
non saper calcolare l'area di un rettangolo piuttosto che di un quadrato,
appare fin troppo evidente che i rilievi sono stati effettuati con inaccetta-
bile approssimazione.
"A pensar male si fa peccato ma spesso si indovina" diceva Giulio
Andreotti. Lo scopo ultimo di tale imbarazzante pasticcio, non sarà per
caso quello di far superare artificiosamente i 5 m2 complessivi per
poter applicare il tributo... visto che al di sotto dei 5 m2 nulla è dovuto?
Involontari o meno, gli errori commessi dai funzionari uniscono la beffa
al danno, perché gli operatori raggiunti dagli avvisi devono verificare la
superficie esatta di insegne pubblicitarie e vetrofanie, recarsi negli uffici
comunali per chiarimenti, contestare per iscritto il verbale, prepararsi al
probabile contenzioso, ecc. ecc. ... in altre parole, sono ugualmente
costretti a spendere tempo (e dunque denaro) per evitare di pagare una
tassa non dovuta o, al limite, dovuta per importi molto inferiori.
Per non parlare di coloro che magari mugugneranno un poco e poi, in
buona fede, pagheranno senza verificare ...
Ebbene con questa lettera aperta vogliamo ricordare agli Amministrato-
ri che i nostri rappresentati sono tutti cittadini onesti da trattare quanto
meno al pari degli altri cittadini. E teniamo anche a sottolineare che
questi "imprenditori di se stessi", grazie al loro "lavoro autonomo", non
hanno mai pesato sul bilancio comunale, anzi, hanno sempre contribu-
ito non poco a sostenere economicamente proprio quella "macchina
pubblica" che spesso e volentieri, come in questo caso, si accanisce
ingiustamente su di loro invece di facilitarne il difficile lavoro.
Nonostante tutto, ancora per questa volta vogliamo concludere in modo
propositivo il nostro intervento.
Crediamo sia interesse dell'Amministrazione Comunale evitare (o quan-
to meno ridurre il rischio) che scelte di principio poco ponderate o sin-
goli atti amministrativi affrettati, danneggino inutilmente le categorie pro-
duttive del paese. Di conseguenza crediamo che per gli Amministratori
sia utile approfittare del contributo costruttivo più volte offerto dalla no-
stra associazione nella ricerca delle soluzioni ai problemi che coinvol-
gono i diversi operatori del "lavoro autonomo" di Casorate.
Valutare preventivamente problemi e possibili soluzioni con i rappre-
sentanti delle parti interessate, aiuta certamente a ridurre errori e
contenziosi; perché non approfittarne?
La partecipazione della cittadinanza nella gestione della "Cosa Pubbli-
ca" più volte auspicata nel programma elettorale di chi oggi governa il
paese è proprio questa, non altro. Quindi torniamo a sollecitare con
forza l'effettiva istituzione della Commissione per le Attività Produttive e
la sua reale operatività, promessa già a fine 2006 e mai divenuta opera-
tiva.                                                         Il Direttivo "ARCA Casorate Primo

Commercianti, Artigiani e Professionisti"

Lettera aperta al Sindaco Gian Antonio Rho e all’Assessore alle Attività Produttive Moreno Muterle
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È nato il Partito Democratico I commenti alla consultazione elettorale che anche a Casorate ha visto trionfare il favorito Walter Veltroni

Primarie, tutti in fila. Molti giovani e donne

«U convinte e motivate, non in-
serite solo per rispettare le
quote rosa». «Il progetto del
Partito Democratico dura da
anni, è un progetto che nasce

«Un ringraziamento ai giovani che
hanno votato per la prima volta,

dimostrando senso di responsabilità»

La nuova sede del Partito, individuata in via Santini, aprirà entro l’anno
na grandissima
soddisfazione
per la partecipa-

I cittadini casoratesi che han-
no partecipato alla consulta-
zione sono stati 261: «Vor-
remmo ringraziarli tutti per la
loro fiducia, che ci sprona a
dare il massimo: vorremmo
coinvolgerli anche nell'ele-
zione della dirigenza locale».
«Un ringraziamento partico-
lare ai giovani che hanno vo-
tato per la prima volta, dimo-
strando senso di responsa-
bilità e voglia di impegnarsi»
dice Alberto Di Cintio, Segre- gliere Comunale DS, che sot-

tolinea inoltre l'importanza
«dell'alta affluenza di donne
ai seggi, così come della loro
presenza nelle liste; donne

gura professionale che ope-
ra nel campo della salute
utilizzando metodiche na-
turali.
Il Naturopata non è un me-
dico, non fa diagnosi e non
cura le malattie, perché
questo compito spetta alla
medicina ufficiale.
In una società che vede au-
mentare le malattie croni-

zione dimostrata dai cittadi-
ni», esordisce il Sindaco Gian
Antonio Rho commentando
i risultati delle primarie di do-
menica 14 ottobre, «dal loro
impegno nei confronti di una
politica che per loro non è
lontana né estranea, come
tanti vorrebbero far credere,
ma della quale si sentono
parte».

tario DS di Casorate, «e che
hanno presenziato il seggio».
Sulla partecipazione dei gio-
vani interviene anche
Filomena Drammis Consi-

dal basso», continua Rho, «ci
siamo impegnati con la Mar-
gherita per far conoscere alla
gente il programma, con i ban-
chetti informativi in piazza».

e 10 nulle)  Walter Veltroni
ha ottenuto 197 voti, Enrico
Letta 30, Rosy Bindi 22. I ri-
sultati della consultazione re-
gionale: su 252 schede vali-
de (8 bianche e 1 nulla) Walter
Veltroni ha ottenuto 186 voti,
il Progetto Lombardia 32,
Rosy Bindi 34.
Sono tanti gli appuntamenti
che aspettano il nuovo Par-
tito Democratico: «Dobbiamo
prepararci per le elezioni re-
gionali, le comunali e soprat-
tutto per un nuovo sistema

elettorale, dove il candidato
non sia già scelto dai partiti,
ma dagli elettori», dice Rho.
Di Cintio: «Abbiamo trovato
la nuova sede del Partito De-
mocratico di Casorate, in via
Santini; vorremmo inaugurar-
la entro la fine dell'anno».

I I risultati della consulta-
zione nazionale: su 249
schede valide (2 bianche

INFORMAZIONE REDAZIONALE / È una nuova figura che opera nel campo della salute

Il Naturopata e il benessere tutto naturale
Assistenza per il recupero o il mantenimento del benessere psicofisico:
è questo il compito del professionista che utilizza metodiche naturali

I l termine indica “ colui
che ha empatia per la
natura” , è una nuova fi-

In uno stato di
serenità e di gioia
di vivere siamo
noi a produrre la

nostra salute

le tecniche di rilassamen-
to, la kinesiologia, l'ap-

CASORATE PRIMO  / Attualità

co-degene-
rative da
stress e da
invecch ia -
mento, il
ruolo del
Naturopata è
quello di
dare, a chi si
rivolge a lui,
ass i s t enza
per il recupero o il mante-
nimento del benessere
psicofisico.
Il Naturopata non agisce
sulle malattie e neppure sui
sintomi, ma sulla persona
vista come imprescindibile
unità di corpo e mente.
L'Organizzazione Mondia-
le della Sanità nel 1948 de-
finisce la salute come “ uno
stato di completo benesse-
re fisico, mentale, sociale,
che non consiste soltanto
in una assenza di malattia
o infermità” .

proccio psi-
cosomatico
ai disturbi,
sono gli
s t r u m e n t i
attraverso i
quali il Na-
t u r o p a t a
aiuta la per-
sona a ritro-
vare la pro-

pria potenzialità vitale. In
uno stato di serenità e di
gioia di vivere siamo noi a
produrre la nostra salute;
vivendo secondo ritmi na-
turali, alimentandoci in
modo sano, dedicando cure
a noi stessi, possiamo ritro-
vare quella forza vitale cosi
importante per il nostro
ben-essere psico-fisico.

Silvia Vacchina
Naturopata diplomata

presso Istituto Riza
Per informazioni
tel. 3314429108

CONSULTAZIONE
NAZIONALE  (249 voti):
Veltroni: 197
Letta: 30
Bindi: 22

CONSULTAZIONE
REGIONALE  (252 voti):
Veltroni: 186
Progetto Lombardia: 32
Bindi: 34

Il seggio per
le primarie in

Sala Consiliare.

Da un antico manoscritto cinese che risale al 2000 A.C.

«...Allora si trovava buono ciò che si mangiava , si era
soddisfatti del proprio vestito, ci si accontentava di
quanto si aveva, non c'era gelosia né in alto né in
basso.
Un tale popolo era veramente semplice.
Non erano soggetti a bramosie e desideri che affatica-
no l'occhio, neppure a dissolutezze e perversità che
sconvolgono il cuore; gli ignoranti come i sapienti, la
gente di talento come la gente da poco non aveva
nulla da temere da nulla.
...Ecco come raggiungevano cento anni senza che la
loro attività declinasse, grazie ad una virtù intatta, al
riparo da ogni pericolo».

L'infelicità, i conflitti, lo
stress, la mancata realizza-
zione di noi stessi, possono
far insorgere le malattie, ed
è quindi fondamentale la
prevenzione attraverso il
mantenimento di uno stato
di ben-essere .

I  Massaggi, l'alimenta-
zione naturale, la flori-
terapia, la fitoterapia,

Ventura Gomme

Via dell’Industria, 7 - 27022 Casorate Primo (PV)
Tel./Fax 02 90097126 - Cell. 340 2554926

Bridgestone • Michelin •
Firestone • Yokohama •

Uniroyal • Dunlop

Un frammento di
antica saggezza cinese

Via Italo Santini, 33
27022 CASORATE PRIMO (PV)

Tel. 02 9056293

SI CONFEZIONANO
CAMICIE SU MISURA INGRAM

(No Stir o, English, Diplomatica)
MARCHI UOMO :

Ingram, Duca Visconti,
Danieli Line, Fila, Missoni

MARCHI DONNA :
Lovable, Sisi, Fila, Golden Lady, Rams
Giorgia Netti, Mariella Rosati, Futura,
Rams, Jonk, Positive Group, Yesmy,
Samara (taglie conformate fino alla 60),
Impose, Luisa Lorenzi, Janis, capi da

cerimonia Modatela (fino alla 64)

SCONTO PRO LOCO 10%

I N F O R M A T I C AL I N K
   •••• Riparazione computer
   •••• Accessori (tastiere, mouse, adattatori…)
   •••• Cartucce compatibili (Canon, Epson, HP…)
   •••• CD e DVD vuoti
   •••• Installazione e manutenzione reti

VIENI A TROVARCI, INSIEME TROVEREMO
LA SOLUZIONE PIÙ ADATTA ALLE TUE ESIGENZE

Via A. Dall’Orto 43 - Casorate Primo (PV)
Tel. 02 9056218 - Cell. 338 1874442
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Tendaggi da interno
Tessuti per l’arredamento
Tendaggi ricamati a mano

Tende moderne personalizzate
Binari • Bastoni decorativi • Accessori

(calamite, nastri, fiocchi, passamanerie)

Si eseguono lavori
di tappezzeria:
• Cuscini
• Copriletto
• Sedie e poltroncine

Si eseguono corredi
ricamati a mano

Via Carlo Mira, 30
CASORATE PRIMO (PV)

Tel. 02 90059303
Orari: 9.00/12,30 -

15.00/18.00
Chiuso lunedì mattina

Sabato solo su appuntamento
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Altissima qualità dei filati, confezione accurata, colori
moda e classici: quando il lusso è a prezzi competitivi

INFORMAZIONE REDAZIONALE / Visita all’outlet del Marchio Navoni, che dal 1960 produce maglieria in filati pregiati con cura artigianale

Puro Cachemere “Navoni”, bello e possibile

Quando parliamo di
Maglieria Navoni,
subito pensiamo al
cachemere, una fibra

“Navoni”: prodotti
qualitativamente
superiori a prezzi
concorrenziali

to alla nuova sede della Cro-
ce Rossa), potrete trovare
raffinati pullover e golf per
donna e uomo, morbidissi-
mi al tatto, nei colori moda e
classici, realizzati con cura
artigianale. La filosofia del-
la ditta  Navoni, che produ-
ce capi pregiati fin dal 1960,
si basa su una qualità estre-
ma del filato, proveniente
dalle migliori filature Scoz-
zesi e Italiane, su una con-
fezione accurata (asole e ri-
finiture sono fatte a mano),
su uno stile attuale per linee
e colori, oltre a dare la pos-
sibilità alla clientela di ve-
dere realizzati, quando pos-
sibile, capi su misura e con
colori particolari.

delicato, tutt'altro: un capo
di cachemere di qualità dura
nel tempo e mantiene inalte-
rate le sue caratteristiche di
morbidezza così come la
brillantezza dei colori. Inol-
tre tutti i capi di Navoni
vengono sottoposti a ben
due lavaggi per stabilizzare
la fibra, così da garantirne
l'inalterabilità nei lavaggi
domestici.

soffice e morbida, cal-
dissima e con una lucentez-
za inconfondibile.
Pensiamo a capi preziosi ed
eleganti, dallo stile intra-
montabile ma anche sporti-
vi ed attuali, adatti a chi pre-
dilige il classico così come a
chi veste più casual.
Il cachemere è infatti una fi-

Produzione
e vendita

al pubblico
di maglieria

pregiata
Orari punto vendita:

9,30-12,00 / 15,00-17,00
Sabato e domenica inclusi.

Chiuso martedì tutto il giorno.

Via Matteotti, 5 - CASORATE PRIMO (PV)
Tel. 02 90516207

E-mail :  navonigiancarlo@tiscal i . i t

di Navoni Giancarlo

bra estremamente versatile,
fine e morbidissima ma an-
che forte e indistruttibile;
tutte caratteristiche che ne
decretano l'unicità e danno
un piacere al tatto presso-
ché unico. La maglieria in
cachemere è fine e leggeris-
sima, ma al tempo stesso è
in grado di garantire un'ec-
cezionale protezione contro
il freddo. Per questo il
cachemere è così prezioso
ed è da sempre sinonimo di

ricercatezza, preziosità ed
eleganza; oggi però acqui-
stare un capo in cachemere
è un lusso possibile, grazie
all'outlet aziendale del Mar-

chio Navoni di Casorate Pri-
mo, che propone prodotti
qualitativamente superiori a
prezzi concorrenziali, grazie
ai vantaggi della vendita di-
retta produttore-consuma-
tore. Tale tipo di vendita in-
fatti, vista la mancanza di
ricarichi di packaging, pub-
blicità, intermediari commer-
ciali, offre al cliente la pos-
sibilità di acquistare prodot-
ti di altissimo livello a prezzi
assolutamente competitivi.

Sugli scaffali del nego-
zio, che si affaccia su
via Matteotti 5 (accan-

Una visita al punto vendita del
Marchio Navoni è un'occasio-
ne interessante per "toccare
con mano" la qualità della ma-
glieria in cachemere. Il nego-
zio, che si apre sul parcheggio
interno oltre la cancellata dello
stabilimento, osserva i seguen-
ti orari: tutti i giorni (sabato e
domenica compresi mesi inver-
nali) dalle 9,30 alle 12 e dalle 15
alle 19, escluso il martedì.
Maglificio Navoni, via
Matteotti 5, Casorate Primo,
tel. 02 90516207.

L a pregiatezza del
cachemere non ne fa
tuttavia un prodotto

L'Amministrazione Comunale è lieta di invitare la
cittadinanza alle manifestazioni dell'edizione 2007:

DOMENICA 21 OTTOBRE
Palestra dell'Oratorio ore 14.00 A.S. Centro Sportivo
Kickboxer 3° Trofeo CSK Kickboxing - Light Contact -
Thaiboxe - Freeboxe

MERCOLEDI' 24 OTTOBRE
Chiesa di Santa Maria ore 21.00 Concerto 30° anniversa-
rio Scuola di Musica "A.Fassina"

GIOVEDI' 25 OTTOBRE
Teatro dell'Oratorio ore 21.00 Spettacolo di Cabaret

DOMENICA 28 OTTOBRE
Chiesa Parrocchiale ore 11.00 Santa Messa Solenne
Sono particolarmente invitate le Autorità civili e tutti i
gruppi di volontariato del Paese
P.zza Contardi Stand Associazioni casoratesi
Vie del paese Sfilata della Banda Civica di Casorate
Associazione Amici della Musica "F. Rotundo"
Via Battisti Mostra Hobbisti
Laboratorio dell'Arte Inaugurazione mostra collettiva
"Casorate a colori". Dal 28/10 al 30/10 ore 10.00-12.30
16.00-18.30
Vie del paese Le tradizionali bancarelle del Festone

LUNEDI' 29 OTTOBRE
Teatro Oratorio ore 21 Tombolata Tradizionale a cura
della Pro Loco Vivere Casorate

MARTEDI' 30 OTTOBRE
P.zza Contardi Stand Associazioni casoratesi
Via Battisti Mostra Hobbisti
Vie del paese Le tradizionali bancarelle del Festone.

aperte le iscrizioni ai corsi:
"Dipingere nel Closlieu" ,
atelier di pittura per bambi-
ni, ragazzi e adulti. Lunedì e
mercoledì 17.30-19.
"Scuola di disegno", corsi
pomeridiani e serali a cura
del Maestro Marco Bozzini.
Martedì 15.30-17 e 20.30-22.
"Il pianoforte e il solfeggio
indolore"  di Jaques Grey,
pedagogista e musicista.

CENTRO MEDICO POLISPECIALISTICO ED ODONTOSTOMATOLOGICO
Direttore Sanitario Dott. A.S.Baruch

Via Santagostino, 3 - 27022 Casorate Primo PV
(sopra Banca Regionale Europea)

PER INFORMAZIONI E APPUNTAMENTI

TEL. 02 90097869

Aut. San. ASL Pavia n. 496/1.0 del 10/11/2005 - Aut.Ord. Medici Pavia n. 45 del 06/04/2007

PRESSO IL CENTRO SI ESEGUONO: ECOGRAFIE, ECOCOLORDOPPLER,
MOC AD ULTRASUONI ED RX PANORAMICHE DIGITALI

ALTER CASA s.r.l.
Casorate Primo

Via Santagostino, 57

L'agenzia immobiliare  Alter Casa Vi invita a partecipare
numerosi al "Festone di Casorate".  Alessandra e Teresa

saranno liete di mostrarvi tante nuove proposte immobiliari.

VERRANNO DISTRIBUITI
GRAZIOSI OMAGGI
A GRANDI E PICCINI

Vi aspettiamo domenica 28
e martedì 30 ottobre!

Tel/fax 02.900.97.264
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Studio Legale
AVV. CRISTINA CALEGARI

Via Cosimo del Fante, 15 - 20122 Milano
Tel. 02 58441316 - Fax 02 58449371

Corso Matteotti, 4 - 20084 Lacchiarella (MI)
Tel. 02 90033144 - Fax 02 90034348

Cell. 335 5861093
E-mail: cris.calegari@tiscali.it

Alcune imma-
gini di capi
“made in
Navoni”.

Manifestazioni ed eventi per tutto il paese

Il “Festone di Casorate”
edizione ’07: tutto pronto

Presso la sede di via Vittorio Emanuele II, 48

Laboratorio dell’Arte:
i corsi ancora aperti
Lezioni collettive ed individuali

A l Laboratorio dell'Ar-
te di via Vittorio Ema-
nuele II, 48  sono

Metodo di ricerca sperimen-
tale trentennale per l'esecu-
zione di brani musicali di
pianoforte. A cura di Federi-
ca Stabile. Lezioni indivi-
duali.
"Caffè in Laboratorio" ,
chiacchiere, conversazioni,
discussioni parlando di arte,
letteratura, musica e altro. A
cura di Silvia Demartini. Mer-
coledì dalle ore 21.
"Progetto disabili"  (vedi ar-
ticolo a pagina 6 di questo
numero).



13Punto di Vista - Ottobr e 2007

business



14 Punto di Vista - Ottobr e 2007CASORATE PRIMO  / Attualità

Riceviamo dalla sezione locale di Sinistra Democratica e pubblichiamo: un’iniziativa forte che rimette al centro il diritto del lavoro

Una macchia del passato

“S
userò a mia discrezione”. L'as-
sunzione con licenziamento in-
corporato era il ricatto a cui
spregiudicati datori di lavoro
sottoponevano tante e tanti
dipendenti, costretti ad accet-
tarlo pagando un intollerabile
prezzo al bisogno di lavoro che
da sacrosanto diritto si trasfor-
mava in ricatto. Un cappio che
gravava sulla
vita dei sogget-
ti coinvolti, ri-
dotti ad uno
stato di sogge-
zione perma-
nente e desti-
nati a sicuro li-
cenziamento in
caso di mater-
nità di una don-

cratica, già approvata alla Ca-
mera, si ripristina una condi-
zione di diritto. La nuova leg-
ge vuole prevenire il compier-
si di questo arbitrio, vincolan-
do la lettera di dimissioni vo-
lontarie all'uso di un modulo
facilmente reperibile, numera-
to e a scadenza.

Con l’approvazione
al Senato della

proposta di legge di
SD, si ripristina una
condizione di diritto

e vuoi il lavoro fir-
mami le tue dimis-
sioni in bianco che

C

Finiti i tempi delle dimissioni in bianco
Qualsiasi atto scritto al di fuo-
ri di questo modulo è nullo per
il futuro e per il passato. Una
norma preventiva che vuole
rendere certa e legale la scelta
delle dimissioni volontarie, im-
pedendo l'ipocrisia di quella
che era formalmente legale, ma,
nella realtà, estorta. E questo
sia per i contratti a tempo in-
determinato, sia, soprattutto,
per quelli a termine. Una misu-
ra semplice che si è ottenuta

grazie ad
un'incalzante
iniziativa par-
lamentare di
Sinistra De-
mocratica e
dell'Unione,
nella quale le
donne hanno
avuto un ruo-
lo di assolute

protagoniste. Quello delle di-
missioni firmate in bianco era
un comportamento lesivo di
diritti e dignità molto più diffu-
so di quanto emergesse - si
parla di circa 18.000 casi all'an-
no, presumibilmente sotto-sti-
mati; la nuova  legge vuole
prevenire la catena di abusi e
ricatti che, malgrado il divieto
delle leggi, avevano trovato
questo modo di compiersi per
il potere diseguale che carat-
terizza le parti sociali che sti-
pulano il contratto di lavoro,
potere che la stessa Costitu-
zione, in realtà, vuole equili-

on l'approvazione al Se-
nato della proposta di
legge di Sinistra Demo-

na o in occasione di una ma-
lattia o di un infortunio. Una
macchia che da oggi apparter-
rà al passato.

riequilibrando poteri e tutele a
favore delle lavoratrici e dei la-
voratori, oggi pesantemente
mortificati dalla legge Biagi.
Ma significa anche riaffermare
la libertà e l'autonomia delle
donne che sono valori per noi

intangibili. Troppe lavoratrici
e troppi lavoratori  hanno sof-
ferto per questa pratica illega-
le: da oggi non sarà più così.

Sinistra Democratica
Sezione Casorate Primo

brato. Occorre rimettere al
centro il diritto del lavoro,

ai Lavori Pubblici del Co-
mune di Casorate Primo
Angelo Bosatra:
è con vero piacere che deside-
ro ringraziare pubblicamente
l'assessore ai lavori pubblici
del comune di Casorate Primo,
Angelo Bosatra, per aver di-
mostrato cortesia, sensibilità e
concretezza nei confronti di un
problema che un cittadino
qualunque ha portato alla sua
attenzione. Così come credo
sia corretto lamentarsi quan-
do gli amministratori pubblici
non fanno il loro dovere, cre-
do anche sia doveroso sotto-
lineare i casi in cui chi ci ammi-
nistra lo fa con senso di re-
sponsabilità e mantenendo gli
impegni presi. Grazie ancora.
Ercole Bignardi

Casorate Primo

Grazie
Bosatra

A lla redazione di
"PUNTO DI VISTA"
e p.c. All'Assessore

del nuovo soggetto politico
che nascerà con il congresso
del gennaio 2008, il cui sim-
bolo sarà costituito da una
rosa in un quadrato rosso -
simbolo europeo del P.S.E. -
con la scritta Partito Sociali-
sta.
Precedentemente a Voghera,
il 21 settembre, ha avuto luo-
go la presentazione ufficiale
della Costituente Socialista,
per iniziare il proprio cammi-
no in campo nazionale, pro-
vinciale e locale.
Già i Segretari provinciali del-
lo S.D.I., del nuovo P.S.I. ed il
rappresentante dell'Area
Angius ex D.S. hanno dato
vita anche in provincia di
Pavia ad un primo momento
di coordinamento per pro-
muovere il "cantiere sociali-
sta".

seguire nella battaglia per la
tutela del singolo, nel lavoro
ed in campo sociale, nell'af-
fermazione dei suoi diritti ci-
vili: questo è l'impegno della
Costituente Socialista, lavo-

La nostra Costituente Socialista
Riceviamo dai Socialisti Democratici Italiani e pubblichiamo

N ei giorni 5 e 6 ottobre,
si è tenuta la Confe-
renza programmaticaL a Costituente Socialista

è impegnata a costrui-
re anche in Italia un

grande Partito Socialista: una
forza della sinistra ancorata ai
valori del socialismo democra-
tico, decisa a tutelare la laicità
dello Stato, a difendere gli in-
teressi del mondo del lavoro,
a mantenere uno stretto dia-
logo con il movimento sinda-
cale; una forza impegnata per
uno sviluppo sostenibile, a
valorizzare il ruolo dell'impre-
sa per far crescere la società
nella coesione sociale e nel-
l'unità nazionale.

U nire le ragioni delle
vecchie e delle nuo-
ve generazioni, pro-

rare per quel "socialismo dei
cittadini" che ispira in Euro-
pa l'azione di tutti i socialisti
europei.
La Costituente Socialista ri-
volge un appello a tutti colo-
ro che si riconoscono nei va-
lori del socialismo italiano ed
europeo ed in quelle forze che
hanno costituito la sinistra
italiana. Aderire alla Costi-
tuente Socialista, portare il
proprio contributo culturale e
politico, di impegno persona-
le, significa dare vita anche in
Italia ad una grande forza so-
cialista, democratica, laica e
riformista, parte integrante
della grande famiglia del So-
cialismo Europeo.
Socialisti Democratici Italiani
Sezione di Casorate Primo

mille profumi e quando volgevi lo sguardo verso il cielo dove
sfrecciavano stormi di uccelli in volo. E la tua lenza buttata
nelle chiare acque dei fossati: la tua grande passione.
Ci sia dolce il tuo ricordo, Mario. E il tuo sorriso sia un'eterna
carezza sui grandi dolori della vita.

Ginetta e i tuoi cugini
Casorate, 11 ottobre 2007

L’ ala della morte ha chiuso i tuoi grandi e profondi
occhi neri colmi d'amore e di bontà. La tua bontà era
nota tutti. Ti vogliamo ricordare tra i tuoi boschi dai

A mio cugino Mario

colpo categoria speranze final-
mente arriva la partecipazione
al mondiale 2007. Fabio Negri
(foto a destra) nasce a Ca-
sorate Primo nel 1987 e inizia a
pescare in età giovanissima
come passatempo domenica-
le suo e dei suoi genitori che
avendo un negozio di pesca a
Casorate il "Bazaar del Pesca-
tore" inizia a partecipare a del-
le gare ufficiali "Fipsas".
Dopo una serie di importanti
esperienze, quest'anno Fabio,
con altri cinque ragazzi, è an-
dato a rappresentare l'Italia in
Repubblica Ceca a Pardubice

Unire le generazioni
vecchie e nuove

sul fiume Labe nei giorni 4/5
Agosto 2007. Un'esperienza
unica per Fabio e assolutamen-
te indimenticabile. Le nazioni
partecipanti erano 18,uno spet-
tacolo vedere tutti questi ra-

gazzi così giovani tutti uniti  in
squadre per gareggiare ad un
titolo così grande "Campioni
del Mondo". Nella prima pro-
va di sabato Fabio ha riporta-
to sei penalità su un settore
da diciotto concorrenti e alla
seconda prova della domeni-
ca tre penalità  sempre in set-
tore da diciotto. In totale come
nazione sono arrivati sesti su
diciotto nazioni e individual-
mente Fabio è arrivato
sedicesimo su novanta parte-
cipanti. Adesso Fabio ha rag-
giunto il massimo livello però
nel 2008 dovrà cambiare cate-
goria lasciando il settore spe-
ranze per passare nei seniores.
Come conclusione Fabio cosa

ne pensi? «Sono contento di
essere arrivato a questi livelli
e di aver partecipato a questo
mondiale, eravamo in sei tra
cui io a rappresentare l'Italia in
una competizione mondiale,
"un onore".
Vorrei ringraziare soprattutto i
miei genitori che con il loro la-
voro mi hanno dato molti con-
sigli e accaniti sostenitori du-
rante le mie gare; ringrazio an-
che il mio caro amico "Luca"
che mi ha aiutato e accompa-
gnato in tutte le mie prove e mi
è stato di molto aiuto! Un ulti-
mo ringraziamento lo voglio
fare a tutti i miei soci  della so-
cietà A.P.S. Puciafil di
Moncucco che mi hanno sem-
pre incoraggiato e mi sono
sempre stati vicini».

Ai Mondiali di Pesca con Fabio Negri

Specializzato in Liste Nozze

Via G. Borgomaneri, 60 - MOTT A VISCONTI (MI)
Tel. 02 90009108

s.a.s.
EMPORIO

Ferramenta, Fai da Te,
Fumisteria, Stufe,

Camini, Colorificio,
Materiale Elettrico

LISTE CONVIVENZA
E LISTE SINGLE SET
Vasto assortimento di

Cristallerie, Porcellane,
Argenteria, Casalinghi,
Valigeria, Bomboniere,

Tessile per la Casa

Dopo anni di continua e
faticosa partecipazio-
ne alle gare di pesca al

Veniteci a trovare,
siamo in piazza Contardi 20 a

CASORATE PRIMO - Tel. 02 90059157

Produzione
artigianale e vendita di:

GELATI E SORBETTI ALLA FRUTTA

TORTE GELATO

SEMIFREDDI

GELATI ALLA SOIA E SENZA ZUCCHERO

TORTE PER RICORRENZE (SU PRENOTAZIONE)

GRANITE ECC...

Promozione speciale con la tessera fedeltà
e un fantastico premio finale!

ne di nonni e nonne "Argento
Vivo" di Bereguardo organizza
una bella festa al Castello, per
divertirsi e stare in compagnia.
Quest'anno, grazie alla collabo-
razione con il CSV (Centro Ser-
vizi Volontariato) di Pavia, han-

no fatto le cose in grande: saba-
to 13 ottobre la "Festa dei Non-
ni" è stata aperta da uno spetta-
colo di burattini della Compa-
gnia Papparotto di Treviso, che

O
UNA SERATA SPECIALE AL  CASTELLO DI BEREGUARDO

Argento vivo in festa
In collaborazione con il CSV di Pavia

rmai è diventata una pia-
cevole consuetudine:
ogni anno l'associazio-

nella sala Capriata ha presenta-
to "Arlecchino e la casa strega-
ta". Con grande maestria, il bu-
rattinaio ha catturato l'attenzio-
ne e coinvolto i tanti bambini
presenti e non solo loro…Poi
tutti si sono trasferiti nel Teatro,
per assistere alle esilaranti
scenette dialettali interpretate da
amici e soci di Argento Vivo; è
quindi stata la volta di un ballet-
to moderno delle ragazze della

scuola Punto Danza di
Bereguardo. Concluso lo spet-
tacolo, la Presidente di Argento
Vivo Teresita Rampi è salita sul
palco per i  saluti e i ringrazia-
menti di rito, ed è stata sorpresa
da un graditissimo omaggio
floreale da parte del gruppo di
lavoro, che l'ha eletta "Nonna
dell'anno"; un piacevole ricono-
scimento che verrà d'ora in poi
verrà assegnato ogni anno al
nonno e alla nonna più merite-
voli. E per chiudere in bellezza la
festa, un magnifico buffet per la
gioia del palato di grandi e picci-
ni. Arrivederci al prossimo anno!
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0290008111
0290008135
0290007019
0290000001
0290007576
0290009130

Municipio
Ufficio Tecnico
Polizia Locale
Biblioteca Comunale
Piscina Comunale
Poste Italiane

Parrocchia S. Giovanni B.
Oratorio S. Luigi G.
Asilo Nido
Scuola Materna
Scuola Elementare
Scuola Media

R.S.A. “M. Teresa”
Farmacia Mariani
Cinema Ar cobaleno
Croce Rossa Italiana
Centro Medico Ticino
D.ssa P.Vigoni (vet.)

0290000351
0290000336
0290000726
0290000236
0290001649
0290000266

0290007008
0290000044
0290007691
0 2 9 0 5 6 7 9 5
0290000276
0290000251

PER I TUOI PICCOLI
ANNUNCI?

CARABINIERI  02 90000004 (112) - EMERGENZA  SANITARIA  118 - VIGILI DEL  FUOCO 115
GUARDIA MEDICA 800103103 - POLIZIA LOCALE  339 1815183

MOTTA VISCONTI
Sito del Comune di Motta Visconti: www.comune.mottavisconti.mi.it

POLIAMBULA TORIO

Autorizzazione Sanitaria n. 104692
ASL di Milano del 29/11/2004

Centro
Medico
Ticino S.r.l.

Direttore Sanitario Dr.ssa L. Bonizzoni

Via P. Togliatti, 53
20086 MOTTA VISCONTI (MI)

e-mail: dott.maggi@tiscalinet.it

Per informazioni e appuntamenti:
tel./fax 02 90000276
da lunedì a venerdì

ore 9,00 / 12,00 - 14,00 / 19,00
Sabato 9,00 / 12,00

CENTRO DI MEDICINA SPORTIVA

Una circonvallazione più sicura
per andare a scuola
Rotonda spartitraffico, pista ciclabile
più larga, rallentatori e semaforo per
rendere sicuro il tragitto dei ragazzi

Il 18 ottobre scorso sono iniziati i lavori per la messa in sicurezza della via Circonvallazione, in vista dell’apertura delle nuove scuole

F
di  Damiano Negri

intanto che la via Cir-
convallazione sarà l'uni-
ca arteria stradale per-

piedi in varie parti del paese,
per valorizzare l'unica mobi-
lità alternativa all'uso dell'au-
tomobile - che è un punto
cardine del nostro program-
ma - adesso ci sembra impor-
tante focalizzare l'attenzione
sul "come" i cittadini potran-
no raggiungere a piedi o in
bicicletta le nuove scuole, al-
l'insegna della massima sicu-
rezza”, spiega il Sindaco Lau-
ra Cazzola, “ed abbiamo cer-
cato di cogliere ogni possi-
bile miglioria fosse necessa-
rio apportare. Come già det-
to, la pista ciclabile verrà al-
largata a due metri, ma so-

dobbiamo dimenticarci che la
strada è anche molto caoti-
ca, convogliandosi gran par-
te del traffico pesante.
Per quanto riguarda la sede
stradale vera e propria, le

corribile per raggiungere il
nuovo polo scolastico, gli
sforzi dell'Amministrazione
comunale si concentreranno
per migliorarne la messa in
sicurezza: si possono legge-
re in quest'ottica i nuovi la-
vori che sono iniziati il 18 ot-
tobre scorso e che interes-
sano la tratta di strada che
va dall'intersezione con la via
Mulini fino allo sbocco su
via Trilussa, dove è in fase
di ultimazione la nuova ro-
tonda spartitraffico.
L'impegno di spesa, che ha
richiesto una variazione al Bi-
lancio del Comune, è di
130.000 euro, interamente fi-
nanziati dall'Ente, soldi che
verranno spesi per trasfor-
mare alcune caratteristiche
della tratta in oggetto: tanto
per cominciare, la pista
ciclabile verrà ampliata, allar-
gandosi uniformemente per
tutto il percorso a due metri
di larghezza.
“Dopo aver costruito marcia-

           OTTICO
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DELL ’OSAOPTOMETRIST A

La via Circonvallazione come si presenta oggi, coi
cordoli di cemento che verranno sostituiti da nuovi
separatori rialzati più sicuri; anche la pista ciclabile verrà
allargata, mentre verranno posati dei rallentatori ed un
semaforo a chiamata dall’ingresso di via Mulini.

Redazione
“Punto
di Vista”

cantieri da 50 metri per volta,
prevederà infine la posa di
alcuni attraversamenti pedo-
nali ad hoc posizionati lun-
go il percorso (ma non del
tipo "dosso rialzato") e per
concludere un semaforo a
chiamata che verrà posto al-
l'inizio del percorso, all'in-
tersezione con la via Mulini.
Infine è stato realizzato an-
che un marciapiede prospi-
ciente la rotonda della via
Trilussa, che completa ulte-
riormente la risistemazione
dell'area.
“Confidiamo nella collabora-
zione dei cittadini, verso i
quali ci scusiamo per gli even-
tuali disagi prodotti”, con-
clude il Sindaco, “ma siamo
certi che i risultati ripaghe-
ranno ampiamente tutta la
collettività”.

caditoie per l'acqua piovana
(in gran parte rotte, visto che
in occasione del rifacimento
della via realizzato in prece-
denza, risultavano "decen-
trate" e in pratica tutti i ca-
mion ci passavano sopra -
vedere foto a sinistra, parti-
colare nel cerchio), verranno
spostate esattamente al cen-
tro della sede stradale”.

L a messa in sicurezza del
percorso, che verrà re-
alizzata a "tranche" di

OTTOBRE  È IL MESE DELLA
PREVENZIONE VISIVA: VIENI A FARE

IL  TUO CONTROLLO GRA TUIT O
PRENOTA UN APPUNTAMENTO ALLO 02 90000364

DA NOI LA  NUOVA COLLEZIONE VISTA DI VOGUE
X-ICE E MISSONI  ---  È IN ARRIV O LA NUOVA

COLLEZIONE DI RAY-BAN SOLE 2008

Ecco i bambini che vanno alla Scuola Materna Statale!

IMMAGINE: CARLO BIANCHI.

prattutto saranno rimossi i
cordoli di cemento, dove a
più riprese inciampano già gli
adulti, figuriamoci i bambini,
e che per altro non servono
ad impedire i soliti parcheggi
abusivi degli incivili di tur-
no.

Pertanto verranno in-
stallate delle protezio-
ni più alte, perché non
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Non conosce soste il cantiere delle nuove scuole che verranno ultimate tra poche settimane: in dirittura d’arrivo le due ali delle elementari e la palestra

E nei giardini tanti ciliegi come da tradizione

Per la prima volta le scuole
avranno i giardini. Così il
Comune ha deciso che...

M

la gara d'appalto. Inoltre riba-
disco nel modo più assoluto
che nessun ritardo è stato
prodotto ai corsi di nuoto sco-
lastici, i quali sono iniziati re-
golarmente l'8 ottobre, a pi-
scina aperta!”.
Le linee guida per il bando di
concorso per l'individuazione
del nuovo gestore della pisci-
na sono state votate all'una-
nimità, e quindi con il voto
favorevole, anche dei compo-
nenti i gruppi della Casa della
Libertà durante la seduta
consiliare del 13 luglio. Nel
dispositivo di quella delibera
erano elencate dettaglia-

D
IL CENTRO POLISPORTIVO DI VIA TICINO RIAPERTO DAL 7 OTTOBRE

Piscina: riprendono
le attività, «senza
ritardi ai corsi di
nuoto scolastici»

omenica 7 ottobre la
Piscina comunale di
via Ticino ha riaperto

viamente rapportato ai dieci
mesi e con la deduzione delle
spese di allaccio delle utenze
che sono costi a carico del-
l'Amministrazione. E' oltretut-
to una gran falsità che l'Am-
ministrazione Comunale abbia

valuteremo nei prossimi mesi
come rifarlo. Quello che è im-
portante è di avere garantito
il servizio, e di averlo garanti-
to di qualità. Infine” , conclu-

de Laura Cazzola, “mi permet-
to di dire che se c'è qualche
esperto nel ramo ‘ pseudo
inaugurazioni’ , questi sono
loro che hanno “ inaugurato”
la Casa di Riposo, mesi prima
dell'apertura della struttura.

tutti hanno ca-
pito che si è
trattato solo di
una pausa di
chiusura moti-
vata dalla ne-
cessità di iden-
tificare un ge-
store tempora-
neo, essendo
andata deserta

i battenti, dopo l'avvicenda-
mento della società che la ge-
stiva, la Games, sostituita dal-
la Società Cooperativa Litta
di Vigevano.
“Dopo la pausa estiva e il pe-
riodo di ferie osservato dai
precedenti gestori, la Games
ci ha riconsegnato l'impianto
il 9 di settembre, sicché già
un mese dopo la piscina ha
potuto riaprire i battenti, as-
segnata ad un altro gestore”,
spiega il Sindaco Laura
Cazzola.
“Ovvio che in quel mese di
chiusura, voci e fantasie, ol-
tre al goliardico manifesto fu-
nebre affisso dalle minoran-
ze, hanno creato un certo
scompiglio, ma quando la cor-
tina fumogena si è dissolta,

vo poi distri-
buire volan-
tini bizzarri
dove il loro
c o n s e n s o
viene sotta-
ciuto. Ai si-
gnori del-
l'opposizio-
ne, ma so-
prattutto ai

tamente le opere di miglioria
richieste e sulle quali nessu-
no ha avuto nulla da obietta-
re, salvo oggi sostenere che
erano assurde.
“Non possiamo certo tacere
sul fatto che il 13 luglio, dai
banchi dell'opposizione, vi è
stato perfino chi, come il Con-
sigliere De Giuli, al momento
del voto, dichiarandosi favo-
revole, approvava il tutto, sal-

l nuovo gestore pagherà
lo stesso affitto versato
dal vecchio gestore, ov-I

cittadini, dico che non c'è sta-
to alcun danno alle casse co-
munali” , prosegue il Sindaco,
“abbiamo deciso per una ge-
stione transitoria di soli dieci
mesi, per avere il tempo di pre-
disporre un nuovo bando.
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...e non sapete
a chi rivolgervi?

...e non sapete
a chi rivolgervi?

Avete un tetto
in ETERNIT...
Avete un tetto
in ETERNIT...

“E nessun danno alle casse comunali”
pagato le spese di ‘ una
pseudo inaugurazione fatta in
fretta e furia’ : i costi di quel-
l'evento sono stati sostenuti
dal nuovo gestore che, in
questo modo gentile, ha vo-
luto presentarsi ai mottesi.

Può assolutamente suc-
cedere che un bando
pubblico vada deserto:

mottesi che “sconto”  di affit-
to ha dovuto fare, a suo tem-
po, la sua Amministrazione,
alla KCS? Vogliono, altrimen-
ti, raccontare della transazio-
ne che si è dovuta sottoscri-
vere, sempre con KCS, per i
danni che questa ha richiesto
all'Amministrazione comuna-
le per i ritardi nella reale aper-
tura della struttura? O dei co-
sti sostenuti dal Comune per
la causa giudiziaria (peraltro
persa dal Comune) per la gara
d'appalto fatta per la gestio-
ne della piscina dall'ex sinda-
co Bertolazzi ai tempi in cui
amministravano loro?”.   [dn]

V ogliono, il consigliere
De Giuli ed i suoi col-
leghi, raccontare ai

TAGLIE COMODE DONNA
BIJOUX  •  BORSE  •  CINTURE

PRIMA E DOPO. Anche se
le due immagini qui accanto
non si riferiscono allo stesso
edificio, servono per rendere
con efficacia l’impatto dell’a-
vanzamento dei lavori del
cantiere di via Don Milani.
A sinistra infatti è rappresen-
tato il primo corpo delle
elementari, in fase di
ultimazione, mentre a destra
è ritratta la Scuola Materna
Statale, già ultimata. Essendo
la tipologia costruttiva e
progettuale identica, possia-
mo quindi già vedere come
saranno fatti tutti i fabbricati.

entre non conosce soste il cantiere delle nuove scuo-
le che verranno ultimate fra pochi mesi (la data del
trasloco è sempre fissata durante le vacanze di Na-

tale), stanno per essere ultimate le due ali di edifici che ospite-
ranno le scuole elementari. Anche la posa della palestra è
stata sostanzialmente ultimata. Intanto, per la prima volta, si è
posto il problema di come piantumare i giardini che circonda-
no il perimetro dell'edificio, ed il Comune non ha avuto dubbi:
ciliegi, all’insegna della tradizione mottese più vera.

PISCINA - Il nuovo gestore della Piscina comunale di
Motta Visconti è la Società Cooperativa Litta di Vigevano.
Per informazioni sui corsi, che si tengono presso la strut-
tura di via Ticino 27, telefonare al numero 339 8071704
il nuovo numero di telefono fisso della piscina è 02
90007576. I numerosi corsi di nuoto sono pensati per tut-
ti le età (dai neonati agli adulti) e si affiancano alle fasce
orarie riservate al nuoto libero.

IMMAGINE: CARLO BIANCHI. IMMAGINE: CARLO BIANCHI.

Piscina  Quanti anni sono trascorsi
dall’inizio del cantiere fino

all’inaugurazione nel 2000? 27
ovvero 13 volte il tempo impiegato per

la costruzione delle scuole di oggi

«Pseudo inaugura-
zioni le lasciamo a
quelli che hanno
“inaugurato” la
Casa di Riposo»

INIZIÒ TUTTO il 3 novembre 2005: con i primi
scavi per la recinzione dell’area, il primo
atto della nascita del plesso è compiuto.

OGGI, a nemmeno due anni di distanza,
abbiamo una Scuola Materna finita e
operativa e le Elementari quasi ultimate.

Nell’immagine a
sinistra la piscina
di Motta Visconti,
di proprietà del
Comune ma
gestita dalla Litta
di Vigevano.
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30° “Fungo Porcino”: riceviamo dal Vice Sindaco Cristiana Fusi e pubblichiamo, insieme al parere dell’Associazione Commercianti

Sinergia positiva per una Sagra innovativa

L’
cino, ha visto il paese
rianimarsi grazie ad una po-
sitiva e decisiva collabora-
zione tra Ammimistrazione
Comunale, Associazione
Rainbow, Associazione
Ascom con la Delegazione
dei commercianti mottesi e
volontari dell'Oratorio.
In assenza della Pro Loco,
che ha terminato ufficial-
mente il suo mandato il 4
maggio scorso e per la qua-
le, ad oggi, non ci è dato di
sapere chi si accollerà l'one-
re e l'onore di continuarne
l'attività, è stato per me mol-

innovativa organiz-
zazione della 30a
Sagra del fungo por-

Una grande “tavolata”
lungo le vie del centro

O

la gestione della Piscina in
cui l'Amministrazione Co-
munale chiedeva un cano-
ne di  21.000 euro di affitto
l'anno e la grottesca cifra di
ben 486.000 euro di spese
per la riqualificazione (la
luna rischia di costare
meno!), dopo aver amara-
mente constatato che la stes-
sa gara di appalto è andata
deserta, dopo aver soppres-
so un servizio proprio nel
periodo in cui i singoli cit-
tadini e soprattutto le scuo-
le ne fanno più richiesta,
dopo essere stati costretti a
riproporre un capitolato di
gara nel quale, a fronte dei

Il punto di vista di
Giancarlo Raineri
e del Segretario

dell’Associazione
Commercianti

di Abbiategrasso,
Italo Agnelli

Le prese di posizione di “Centrodestra per Motta” e “Noi per Motta” sul cambio di gestione

Piscina: «Felicissimi che sia riaperta, ma...»

“D opo aver parto-
rito un capitola-
to di appalto per

go Porcino di Motta Viscon-
ti, sabato 22 e domenica 23
settembre. Durante i due gior-
ni dell'iniziativa c'è stata la
possibilità di partecipare a
pranzi, cene e degustazioni
con menu a base di funghi,
presso i ristoranti locali.
Inoltre sono stati allestiti dei
punti di distribuzione del ri-
sotto - luoghi gestiti dall'As-
sociazione Rainbow - in Via
Soriani, Via Cavour, Piazza
San Rocco e Piazzetta
Sant'Ambrogio.
I Pubblici Esercizi hanno
messo a disposizione i loro

dell'Associazione Commer-
cianti di Abbiategrasso, e

magine dell'Amministrazione
e per la collettività che ha
beneficiato di un momento
così vissuto e partecipato. Il
lavoro di rete si è quindi di-
mostrato vincente e - sia Italo
Agnelli che Giancarlo Raineri
- si mettono a disposizione
per intessere nuovamente
proficue collaborazioni con
le Amministrazioni locali del
distretto dell'abbiatense per
proporre e ideare altre inizia-
tive vincenti.

Ambulatorio Odontoiatrico
Dott. LUCA LANDRIANI
Ambulatorio Odontoiatrico

Dott. LUCA LANDRIANI
Odontoiatra

riceve su appuntamento anche il sabato

Tel 02 90000138
Piazzetta Sant’Ambrogio, 4

MOTTA VISCONTI (MI)
e-mail: dott.landriani@virgilio.it

Ambulatorio Odontoiatrico
Dott. LUCA LANDRIANI

Autorizzazione Sanitaria Prot. 19634 del 01/03/2004 ASL Milano 1

ttimo riscontro di
pubblico per la tradi-
zionale Sagra del Fun-

Giancarlo Raineri, attivo
commerciante della delega-
zione di Motta Visconti del-
l'Associazione medesima.
Entrambi sottolineano come,
per l'ottimo esito dell'iniziati-
va, sia stata fondamentale la
fruttuosa sinergia fra l'Am-
ministrazione Comunale di
Motta Visconti e l'Associa-
zione Commercianti.

I I risultati sono stati tan-
gibili e preziosi per i ne-
gozianti stessi, per l'im-

razione è stata eccellente
come del resto il risultato ot-
tenuto.
La grande e unica "tavola-
ta" che ha attraversato le vie
del centro ha portato musi-
ca, allegria e voglia di stare
insieme, animando nel vero
senso della parola il nostro
paese e questo dovrebbe

disponibile ad organizzare
visite guidate nei locali del
Vecchio Torchio fornendo
importanti informazioni sul-
la storia e il funzionamento
dello stesso e registrando un
altissimo numero di presen-
ze.
Grazie di cuore a tutti!

e “Noi per Motta” in un vo-
lantino distribuito davanti
alla chiesa parrocchiale
domenica 7 ottobre, in con-
temporanea alla riapertura
della piscina.
“E’ tipico di una Ammini-
strazione che vuol far cre-
dere che a Motta sia tutto
normale e tutto fili liscio
come l'olio. Per questo Sin-
daco e questa Amministra-
zione è normale iniziare le
attività sportive a metà ot-
tobre dopo che per anni, le
Amministrazioni di Cen-
trodestra non solo avevano
aperto al pubblico la Pisci-
na chiusa da 15 anni, ma
hanno saputo mantenere
attivo un servizio gestendo
sempre per tempo le gare per
la sua conduzione”.

In conclusione «siamo feli-
cissimi che la piscina sia sta-
ta riaperta: per noi è norma-
le che chi desidera iscriversi
alle attività natatorie lo pos-
sa fare nel momento giusto e
nel suo paese senza vagare
in cerca di un'alternativa e
senza che qualche ammini-
stratore sprovveduto glielo
impedisca», conclude il vo-
lantino dei cinque consi-
glieri di minoranza.

PISCINA COMUNALE

NON ERA MEGLIO PENSARCI PRIMA?

21.000 euro richiesti in
precedenza, ci si accon-
tenta di un canone di af-
fitto annuo di 10.000 euro
con una perdita secca di
11.000 euro per le Casse
Comunali (!), i nostri am-
ministratori incapaci e
negligenti hanno avuto la
faccia tosta di organizza-
re in fretta e furia una
pseudo inaugurazione  in
occasione della riaper-
tura tardiva degli impian-
ti con tanto di aperitivo
che, prima o poi, paghe-
remo tutti noi. Tutto que-
sto per lanciare un subdo-
lo messaggio: ‘Cittadini,
avete visto, un gran pol-
verone per nulla! La pisci-
na è aperta!’”.

Così scrivono i gruppi
di minoranza “Cen-
trodestra per Motta”

annunciava "il decesso" del-
la piscina (foto a sinistra),
con "funerali" da celebrarsi
il 1° ottobre, salvo assegna-
zione ad altro gestore ben-
ché in forma provvisoria
(come infatti è avvenuto da
parte del Comune).

I n precedenza, le mino-
ranze avevano affisso un
manifesto funebre che

di Cristiana Fusi
Vice Sindaco e Assessore
allo Sport e Tempo Libero

to difficile programmare e
soprattutto coordinare tutti
i soggetti che hanno parte-
cipato a questa ormai tradi-
zionale manifestazione.

Superate le piccole e
grandi barriere inizia-
li, alla fine la collabo-

darci lo spunto per prosegui-
re uniti. Un immenso grazie
lo rivolgo ai volontari del-
l'Oratorio che hanno lavo-
rato con dedizione ma so-
prattutto con allegria!

Grazie al Sig. Luciano
Mutti che con gran-
de passione si è reso

«Un lavoro di rete vincente»
IL  PARERE DEGLI OPERA TORI COMMERCIALI

tavolini per i posti a sedere
creando un'area attrezzata
disposta su tutto il percorso
interessato all'iniziativa.
I punti musica hanno fatto
riferimento sempre ai Pubbli-
ci Esercizi e sono stati dispo-
sti in più zone.
Il Ballo Liscio ha rallegrato la
Piazzetta Sant'Ambrogio.
I negozi hanno protratto l'ora-
rio di apertura fino alle ore
24.30.

Dell'ottimo esito ne
parliamo con Italo
Agnelli, Segretario

«Risultati tangibili
per i negozianti,
per l'immagine
dell'Ammini-

strazione e per la
collettività»

Tappezziere in stoffa
Esposizione:

Via Cavour, 6 - 20086 Motta Visconti (MI)

Laboratorio :
Via B. Pisani, 39 - 20080 Besate (MI)

Tel. 02 9050920 • Cell. 335 6120124

Ri facimento, vendita
divani e poltrone

Tende d’arredamento e solari

M aterassi ortopedici

Preventivi gratuiti

Via Vittorio Emanuele II, 8 - 27022 CASORATE PRIMO (PV)

Tel. 02 90059075 - Cell. 393 1824556

• STAMPA FOTO DIGITALI IN 1 ORA
  DA TUTTI I TIPI DI SCHEDE E
  MACCHINE DIGITALI, CD, DVD E
  CELLULARI BLUETOOTH
  FINO AL FORMATO 20 x 30

• SERVIZI MATRIMONIALI
• RIVERSAMENTI VIDEO DA TUTTI
  I TIPI DI CASSETTE E NASTRI
  D’EPOCA 8MM E SUPER8 SU DVD
• RIPRESE VIDEO PER CERIMONIE
• FOTO IN STUDIO
• MONTAGGIO VIDEO AMATORIALI  •  FOTO E FILMATI AZIENDALI
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«Io non pago la corrente e non inquino più»
Inoltre, grazie alla luce del sole, l’intera abitazione è autosufficiente
365 giorni l’anno senza contribuire all’inquinamento dei gas serra

S

sca per trasformare l'energia
del sole in una forma utilizza-
bile. La legna, gli idrocarburi,
il carbone, il vento, le onde
del mare, i bacini idroelettrici,
sono forme indirette di accu-
mulo dell'energia del sole.
Non va confuso con i sistemi
‘solari’  in cui il calore del sole
scalda un serbatoio d'acqua
per uso domestico, qui si trat-
ta di generazione diretta di
corrente elettrica.
E' lo stesso fenomeno che tie-
ne accese certe calcolatrici, o

eguo con fastidio il so-
lito dibattito in TV, tutti
alzano la voce, nessu-

rebbero state necessarie per
produrre quei 3000 KWh in
modo tradizionale.
Il consumo totale di energia
elettrica in Italia è probabil-
mente 1 milione di volte più
grande, perciò per diminuirlo
del 10% basterebbe che ci
fossero 100 mila impianti
come il mio, o no ?

I nvece come si puo' vede-
re nell’immagine qui a de-
stra, molti dei paesi intor-

Nei momenti in cui non mi ser-
viva è stata usata nelle case e
nei posti di lavoro di Motta e
dei paesi vicini, nei momenti
in cui ne avevo bisogno me la
sono tenuta, nei momenti in
cui non mi bastava quella che
producevo ho preso dalla rete
quanta me ne serviva.
Il bilancio energetico totale è
in pareggio, ho prodotto
quanto ho consumato, non
ho pesato sulle centrali, nè
sulle importazioni dall’estero,
anzi ho diminuito di 3000 KWh
la richiesta totale di energia
alle compagnie elettriche e di
conseguenza ho diminuito le
emissioni di anidride car-
bonica nell'atmosfera, che sa-

di Carlo Barbati

certi orologi, solo più grande
ed un po' più complesso: si
tratta di installare 15 - 20 metri
quadrati di pannelli sul tetto
(una giornata di lavoro), e un
apparato chiamato inverter,
necessario a trasformare
l’energia prodotta, in corren-
te alternata come quella della
rete (2 ore di elettricista).

I

«Quest’anno
a Motta ho prodotto
più di 3000 KWh di

energia elettrica,
usata anche qui»

l'energia che
proviene dal-
l ' es te ro…”
rilancia quello
di prima, an-
che se lui ven-
de centrali un
po' ovunque
“ …facciamo
ricerca sul
nucleare di

no si preoccupa di fornire ele-
menti razionali e concreti che
aiutino il pubblico a capire, a
farsi un'opinione.
Questa sera si parla di ener-
gia:
“ …La crisi energetica in-
combe…”  esordisce il con-
duttore; “ …Rischiamo il
black-out…”  aggiunge per
alzare l'audience; “ …dobbia-
mo costruire più centrali…”
suggerisce uno che costrui-
sce centrali; “ …ci sono già
troppe emissioni di anidride
carbonica…”  replica un al-
tro che fa il ricercatore in
Antartide; “ …non possiamo
dipendere così tanto dal-

no al  nostro non hanno al-
cun impianto (sono colorati
in bianco) e nessuno, compre-
sa Motta, ne ha più di 5. For-
se Motta è colorata di blu
perché ce n’è uno, il mio.
Dimenticavo: io non pago più
la corrente elettrica, è l'ente
gestore dell'energia (GSE:
http://www .grtn.it/ ita/

index.asp)
che mi paga
per quello
che produco.
Sul sito ci
sono tutte le
informazioni
aggiornate
sul “ conto
energia”  e
come vi si ac-

cede. Ma allora, come ho fat-
to a produrre questa energia,
con quale sistema ?
Si tratta di un impianto di ge-
nerazione dell'elettricità per
effetto fotovoltaico: la luce
del sole (anche solo quella
diffusa) colpisce un pannello
di materiale particolare che
produce una corrente elettri-
ca.

È il sistema più diretto (e
quindi a maggior ren-
dimento) che si cono-

L’esperienza di un ingegnere di Motta Visconti che ha installato sul tetto della sua casa i pannelli fotovoltaici per la produzione di energia

MOTTA VISCONTI

http://atlasole.gsel.it/viewer.htm

Nell’immagine a sinistra,
tratta dal sito “Atlante
degli Impianti Fotovoltaici -
Incentivo in Conto Ener-
gia” (http://atlasole.gsel.it/
viewer .htm), la mapp a dei
comuni della nostra zona
che ospitano impianti
fotovoltaici per la produ-
zione di energia elettrica:
Motta Visconti ne ospita
da 1 a 6 (come indicato
dalla colorazione grigio
scuro del territorio comu-
nale - per inciso, se fosse
uno solo, sarebbe quello a
disposizione dell’ingegner
Carlo Barbati) mentre tutti
i paesi del circondario (ad
eccezione di Bereguardo)
non ospitano alcun
impianto fotovoltaico per
la produzione di energia.
Si noti comunque che la
colorazione blu, relativa alla
presenza di impianti da 1 a
6 nell'ambito del territorio
comunale, indica tuttavia il
minimo nella scala  di
diffusione, appena sopra
l'assenza totale: quindi c’è
ancora molto da fare!

quarta generazione…”   que-
sta volta è il ministro che par-
la; “ …l'energia che arriva
dall'estero è già nuclea-
re…”  e qui spengo perché ne
ho abbastanza.

o quest'anno, a Motta, ho
prodotto più di 3000 KWh
di energia elettrica.

www.grtn.it/ita/index.asp

rete ve lo proporranno
2. Bisogna poter fare l'inve-
stimento iniziale dell'impian-
to ed aspettare 10 anni pri-
ma di recuperarlo (ma il si-
stema è progettato per dura-
re 25 anni !).
3. Bisogna avere una pazien-
za da santi, per seguire tutta
la pratica in tutti gli enti
coinvolti. Il tutto per me è
durato 13 mesi, di cui 12 ore
per l'installazione vera e
propria. In questo processo
e' stato fondamentale l'impe-

gno e l'esperienza della dit-
ta cui mi sono rivolto.

Non c'è manutenzione da fare,
non fa rumore, non sporca,
non deturpa il paesaggio.

DOV’È IL TRUCCO ?
1. Bisogna saperlo e darsi da
fare, difficilmente qualcuno
busserà a casa vostra offren-
dovi il sistema, nè le società
che vendono energia sulla

«L'energia del sole è una manna trasparente, che cade sempre sulle nostre case»

Tel. 02 90000202 - 335 7085517

DANCING  • BAR • GELATERIA

Loc. “LA COLONIA ” zona Guado della Signora - FIUME TICINO
MOTTA VISCONTI (MI)

APERTO TUTTO L’ANNO - LUNEDI’  CHIUSOE’ sempre gradita la prenotazione E-mail: giardinonelparco@libero.it

A Motta Visconti, all’interno del “Giardino nel Parco”
è nato il nuovo Ristorante “Le Chic”

Restaurant • Show • Bar
Un grande ristorante completamente rinnovato e

CLIMATIZZATO
Ideale per cene di gala, rinfreschi, cerimonie,

compleanni o cene a lume di candela
Servizio accurato. Consigliata la prenotazione

MOTT A VISCONTI  / Primo Piano

No, non c’è trucco, ci
sono solo degli osta-
coli, che si possono

superare, soprattutto se dav-
vero abbiamo a cuore il desti-
no di questo pianeta e di chi
ci dovrà vivere dopo di noi.
L'energia del sole è una man-
na trasparente, che cade in-
cessantemente sulle nostre
case. Perché non raccoglier-
la?

fondi per programmi di ri-
sparmio energetico e per
l'incentivazione della pro-
duzione elettrica da fotovol-
taico; nella fattispecie, è
possibile:
• detrarre dalle imposte
fino al 55% dell'importo
speso, fino ad un massimo
di 100.000 euro in tre anni,
per interventi di riduzione
dei consumi energetici per
la climatizzazione inverna-
le di almeno il 20% rispet-
to ai valori di legge per i
nuovi edifici;
• detrarre fino al 55% del-
l'importo speso, fino ad un
massimo di 60.000 euro in
tre anni, per interventi
specifici su pareti e fine-
stre;

• detrarre fino al 55% del-
l'importo speso, fino ad un
massimo di 30.000 euro in
tre anni, per la sostituzio-
ne di vecchie caldaie con
altre ad alta efficienza
energetica;
• detrarre fino al 20% del-
l'importo speso, fino ad un
massimo di 200 euro, in
un'unica rata, per la sosti-
tuzione di frigoriferi, con-
gelatori e loro combinazio-
ni, di classe energetica non
inferiore ad A+, acquista-
ti nel corso del 2007;
• detrarre fino al 20% del-
l'importo speso, fino ad un

massimo di 1.500 euro, in
un'unica rata, per l'acqui-
sto o la sostituzione di mo-
tori funzionanti in bassa o
media tensione (anche in-
tegrati in apparecchia-
ture) con motori ad eleva-
ta efficienza di potenza
elettrica compresa tra 5 e
90 Kw;
• detrarre fino al 20% del-
l'importo speso, fino ad un
massimo di 1.500 euro, in
un'unica rata, per l'acqui-
sto o l ' installazione di
inverter su impianti con
potenza elettrica compre-
sa tra 7,5 e 90 Kw.

le chi installa pannell i
fotovoltaici per produrre
energia elettrica, per la pro-
pria casa o per il proprio
stabilimento, non riceve un
contributo a fondo perdu-
to, ma ottiene un bonus che
arriva fino a 0,45 euro/ kWh
per ogni kWh che viene
prodotto dall'impianto in-
stallato per un periodo di
25 anni. Per poter accedere
a queste agevolazioni è ne-
cessario presentare una se-
rie di certificazioni dell'ef-
fettivo risparmio energetico
ottenuto, oltre a far sì che
le installazioni vengano
eseguite da tecnici specia-
lizzati e qualificati

(fonte: Enercom)

FOTOVOLTAICO / 2 - LE AGEV OLAZIONI

Più conosci e più
puoi risparmiar e

Con la Finanziaria 2007
il Governo ha stan-
ziato una serie di I noltre è stato migliora-

to ed ampliato il Conto
Energia, in base al qua-



19Punto di Vista - Ottobr e 2007

Bevande B.S.

Spazio periodico di informazione a cura della Scuola Materna di via San Giovanni: i progetti e le attività didattico-educative in corso

Una Scuola con l’infanzia sempre al centro
Non solo bimbi: è stata festeggiata anche la figura del nonno, così preziosa e importante

Claudio per la consueta be-
nedizione e con grande stu-
pore di grandi e piccoli, il
semplice momento ideato dal
collegio delle insegnanti per
il pomeriggio è diventato
un'occasione di grande gio-
ia e di pieno coinvolgimento
dell'intera collettività di
Motta Visconti.
La partecipazione è stata a
360°, tutti uniti e grati di fron-
te al grande dono che è il
nonno, che rappresenta, pri-
ma ancora della saggezza ti-

I n agosto ci siamo lasciati
con la promessa che la
Scuola Materna di Motta

ti, la Scuola per quest'anno
scolastico avrà proprio come
fine massimo del suo lavoro
educativo la creazione di un
legame stretto tra bambini,
scuola e famiglia. Avremo a

terna ha profondamente a
cuore il desiderio di supera-
re il muro dell'estraneità. Ap-
profittando di una ottima
predisposizione della cittadi-
na di Motta Visconti, data la

cercando di interpretare in
modo ancora più completo il
suo ruolo educativo sul terri-
torio.
Quest'anno ad esempio sia-
mo tra le mille scuole in Italia
che ha aderito al progetto na-
zionale della cosiddetta "se-
zione primavera" per i bam-
bini tra i 24 e 36 mesi. Sezione
che, oltre ad offrire ancora
opportunità di iscrizioni per i
bambini nati entro il 31 otto-
bre 2005, verrà rinnovata per
l'anno scolastico 2008/2009 ed
accoglierà quindi bambini nati

tro" telefonare tutte le mat-
tine dalle 10,00 alle 12,00 al
numero 02/90000236, oppu-
re scrivere via e-mail a
scmat@libero.it. Ciò che in-
teressa di più al Consiglio di
Amministrazione della Scuo-
la Materna, come ente morale
operante sul territorio dal
1878, è cooperare insieme al-
l'Amministrazione Comunale,
alla Parrocchia, alle associa-
zioni tutte per ricreare quella
rete di relazioni vere e sincere
che sono alla base della cura
per l'Infanzia e quindi delle
generazioni future.

lizzeremo.
Per quanto riguarda l'appro-
fondimento di legami già esi-
stenti all'interno della scuo-
la, l' Ente Morale si è propo-
sto di creare dei progetti for-
mativi che oltre ad essere di
arricchimento per le inse-
gnanti, coinvolgeranno ge-
nitori e famiglie allargate. Dal
16 ottobre infatti l'equipe del
Prof. Oliva dell'Università
Cattolica di Milano svolge

Visconti avrebbe aspettato la
cittadinanza di Motta per la
festa dei nonni che si sareb-
be svolta il giorno in cui si
ricordano gli angeli custodi.
Ebbene alle 15,30 di martedì
2 ottobre le porte della scuo-
la si sono aperte a circa tre-
cento persone. Si è potuto
così ascoltare da bambini di
due, tre, quattro e cinque anni
alcune canzoni e una piccola
poesia. Un momento sempli-
ce, ma significativo perché
ha dato proprio la sensazio-
ne di continuità tra scuola e
famiglia nonché tra diverse
generazioni.

I n mattinata le maestre
con i loro bambini si sono
recate in chiesa da Don

V i elencherò qui di se-
guito solo alcuni de-
gli strumenti che uti-

di Francesca Tinazzi
Direttrice Scuola Materna
di via San Giovanni scmat@libero.it

PROGETTO “INCONTRO”: per informazioni

Il lavoro di que-
st’anno verte sulla

creazione di un
legame tra bambini,
scuola e famiglia

saggezza e
tradizione in
una società
in cui mamme
e papà sono
chiamati a la-
vorare sem-
pre di più.
Come descrit-
to quel gior-
no ai presen-

pica dell'età, quella rete di
relazioni che si deve giusta-
mente valorizzare e che è alla
base di una crescita sana di
ogni bambino. Nonno sino-
nimo di affetto, attenzione,

per sostene-
re il difficile
compito di
educare l'in-
fanzia.
In una socie-
tà dove è
sempre più
difficile crea-
re dei legami,
la scuola ma-

cuore di valorizzare ogni fi-
gura che ruota attorno al
bambino e non solo, ma in-
serendoci all'interno di pro-
getti regionali, tenteremo di
trovare molteplici occasioni

sua tradizione contadina e la
dimensione non troppo ec-
cessiva, la scuola diventerà
un umile strumento per crea-
re sempre più occasioni di
aggregazione. presso la nostra scuola delle

lezioni di "gioco drammati-
co": Un aiuto alla consape-
volezza di chi sei per aiutare i
propri figli o nipoti a diventa-
re un giorno qualcuno.
Il 30 novembre sempre alla ri-
cerca della propria identità in
un contesto in cui ci si incon-
tra con la diversità, la scuola
presenterà un piccolo corso
di danze popolari per adulti e
bambini. Tutto questo si svol-
gerà al di fuori dell'orario sco-
lastico e la partecipazione dei
genitori sarà garantita dalla
presenza di educatori che of-
friranno laboratori di letture
animate per i bambini.

Per quanto invece ri-
guarda l'intera cittadi-
nanza, l'Ente Morale sta

entro il 31 ottobre del 2006.
Le pre-iscrizioni si svolgeran-
no a gennaio, ma è possibile
da subito prendere appunta-
mento per chiarimenti in meri-
to al progetto.
La stessa struttura darà, in-
sieme al già esistente proget-
to del Centro Civico, l'occa-
sione ai bambini più piccoli,
magari accuditi dai nonni, di
passare qualche ora sotto la
sorveglianza delle famiglie o
di chi per esse, in zone attrez-
zate della nostra scuola e con
personale qualificato, per co-
minciare a familiarizzare con
la Scuola dell'Infanzia.

Per avere informazioni
in merito a tale proget-
to, chiamato "L'incon-

sate, dott. Dario Codegoni,
in collaborazione con l'As-
sociazione Culturale "Lin-
gue Senza Frontiere", ha
offerto la possibilità a bam-
bini e ragazzi dai 6 ai 13
anni di apprendere l'ingle-
se in modo divertente ed ef-
ficace, partecipando al
"City Camp" estivo realiz-
zato nel loro stesso paese.
Durante l'arco della giorna-
ta hanno svolto attività di-
dattiche e ricreative condot-
te da insegnanti-animatori
di madrelingua, seguiti dal-
la direttrice responsabile
italiana di lingua inglese,
Jenny Laterza, docente di L2
presso la scuola primaria
dell'Istituto Comprensivo di
Motta Visconti e Besate.
L'approccio pedagogico
REAL (Rational Emotional
Affective Learning) ha coin-
volto la globalità fisica e
psichica del giovane.

nalità dei ragazzi in modo
armonico, capace di
interagire con gli altri, co-
municando attraverso una
varietà di linguaggi, nello
spirito del gruppo e prepa-
rarli ad una dimensione eu-
ropea ma soprattutto è sta-
to importante accrescere la
motivazione allo studio del-
la L2.
Giochi a squadre, grandi
giochi collettivi, mini olim-
piadi, attività artistico-
espressive, canti e danze,
stesura di brevi testi per la
realizzazione dello spetta-
colo finale che si è tenuto
l'ultimo giorno del "camp",
ha reso la partecipazione
viva ed entusiasmante ed ha

permesso di percepire e usa-
re la lingua inglese come
strumento di comunicazio-
ne reale.
Un grazie riconoscente al
dott. Dario Codegoni che ha
permesso la realizzazione
del "City Camp" presso le
strutture comunali di
Besate.
Con la proposta di aspettar-
vi numerosi tutti il prossimo
anno:
SEE YOU SOON
THE NEXT SUMMER

"City Camp" by
Mrs. Jenny Laterza

Attualità / MOTT A VISCONTI

English
Camp in
Besate

L
A BESATE UN INNOVATIV O ESPERIMENT O

o scorso mese di lu-
glio 2007 il Sindaco
del Comune di Be-

Gli obiettivi del
"camp" miravano a
far crescere la perso-

Chiavi in mano
dai vigili urbani
Si ricorda che eventuali maz-
zi di chiavi smarriti, ritro-
vati sul territorio comuna-
le, sono a disposizione pres-
so la Polizia Municipale in
piazza Giuseppina del Majno
(davanti al Cimitero).

mo, il centrodestra del paese
attacca. «Per la maggioranza
al governo è normale spen-
dere 3.000.000.000 (tre miliar-
di di lire) per costruire una
Scuola Materna Statale per 28
alunni (senza contare le spe-
se di gestione!). Intendiamo-
ci: noi non siamo affatto con-
trari alla costruzione della
Scuola Materna Statale, ciò
che ci preme evidenziare è la

«Scelte dettate solo da ideologie»
Nuovo plesso scolastico: la posizione delle minoranze in Consiglio

M entre il cantiere del-
le scuole nuove
procede a pieno rit-

scelta puramente ideologica
che ha mosso gli amministra-
tori di sinistra». Così scrivo-
no i gruppi di minoranza
"Centrodestra per Motta" e
"Noi per Motta" in un volan-
tino distribuito ai cittadini.
«Benché le vere priorità fos-
sero le Scuole Elementari e le
Scuole Medie, si è preferito
iniziare ad affossare una scuo-
la materna libera che per de-
cenni ha fornito ai mottesi e
continua a fornire un servizio
egregio ed educativamente

di bello e di buono la libera
aggregazione di persone sa
creare, costruire e mettere al
servizio di tutti! Ma c'è di peg-
gio: in nome dell'ideologia si
sprecano soldi di tutti, tanto
qualcuno che paga i mutui lo
si trova sempre (leggi: i citta-
dini mottesi). Per noi la norma-
lità è un'altra cosa: è un paese
in cui ogni cittadino sia messo
in grado di esprimere la pro-
pria creatività, la propria capa-
cità lavorativa, il desiderio di
associarsi liberamente per in-
tervenire e cambiare in meglio
l'ambiente in cui vive e soprat-
tutto è un paese in cui gli Am-
ministratori gestiscano meglio
i soldi della collettività».

Bruno Scarioni

Servizio
a Domicilio

Bevande
e Vini DOC

Via Mazzini, 29 - 20086 MOTTA VISCONTI (MI)

Tel. 02 90001625
Cell. 339 2715620 bevandebs@libero.it

importante. Sono le stesse
ragioni ideologiche che han-
no portato gli Amministratori
di sinistra a "inventarsi" un
centro estivo comunale, igno-
rando il valore sociale ed
educativo del Centro estivo
parrocchiale al quale hanno
partecipato per anni centina-
ia e centinaia di ragazzi senza
mai essere stati plagiati o in-
dottrinati da nessuno.

M a tant'è: in nome
dell'ideologia si sa-
crifica tutto ciò che

Nel mare di eBay spunta il Regio Decreto
SCUOLA MATERNA / 2 Un “cimelio” davvero molto interessante

Un mottese se l’è aggiudicato durante un’asta online
E’ proprio vero che nel
mare di internet ormai
si trova proprio di tutto:
anche il Regio Decreto
sull’istituzione della
Scuola Materna Ente
Morale, che risale al 1879,
era in vendita sul famoso
sito di aste online “eBay”.
Il fortunato acquirente,
manco a dirlo, un mottese.

ELEONORA PIAZZI
OPERATRICE  SHIA TSU

PROFESSIONISTA

V IA  FORNACE, 19 • BESATE

TEL . 02 90098138
CELL . 338 2102956

EMAIL : ROBERTO.SUISHIN@ALICE .IT
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È nato il Partito Democratico Claudio Venghi, responsabile di zona del neo costituito partito, traccia un bilancio delle primarie del 14 ottobre

Partito Democratico, una buona base per partire

O

sull'antipolitica e dei proble-
mi che affliggono il percorso
del Governo. Inutile dire che
anche nell'abbiatense Vel-
troni ha stravinto rispetto ai
principali contendenti, ma «si
tratta del primo passo verso
la costruzione di un'entità
nuova, dove non ci saranno
contrapposizioni o correnti»,

Venghi: «Pieno appoggio all’operato dell’Amministrazione Cazzola»
ttimismo e speranze
per il futuro: le prima-
rie per il Partito Demo-

parte Motta Visconti, nel
quale rientrano fra gli altri
anche i comuni di Besate,
Morimondo, Rosate e
Vermezzo, ha espresso me-
diante il voto della gente
un'indicazione chiara: l'atten-
zione della popolazione sui
temi della politica c'è sempre,
al di là delle polemiche

Venghi, «il PD darà pieno
sostegno politico all'azione
de l l 'Ammin is t raz ione
Cazzola. Noi lavoreremo per
sostenere le cose buone che
sta facendo questa Giunta,
in vista dei successivi ap-
puntamenti elettorali».   [dn]

aggiunge Venghi, «un parti-
to che inizierà il suo percor-
so di rinnovamento del Pae-
se proprio dal territorio, con
la forza di tutti i cittadini. Per
questo è importante il risul-
tato ottenuto in ciascun pa-
ese: a Motta Visconti abbia-
mo una buona base da cui

MOTT A VISCONTI  / Attualità

CONSULTAZIONE
NAZIONALE  (157 voti):
Per Veltroni: 87
Con Veltroni: 29
Bindi: 23
Letta: 14

CONSULTAZIONE
REGIONALE  (157 voti):
Veltroni e Martina: 109
Bindi e Sarfatti: 27
Martina: 19

cratico hanno dato un'inie-
zione di fiducia ai vertici del
nuovo organismo politico
che nel distretto abbiatense
ha raccolto buoni risultati di
affluenza. Claudio Venghi,
uno dei responsabili del PD
a livello locale, commenta
così il risultato elettorale:
«Dal punto di vista dell'af-
fluenza, abbiamo ottenuto
un risultato davvero notevo-
le in particolare a Rosate e
Vermezzo, ma anche in terri-
tori tradizionalmente di
centrodestra, come Motta
Visconti, l'affermazione è sta-
ta positiva, riuscendo a con-
vincere 157 elettori mottesi
che sono venuti ai seggi cir-
ca la bontà del progetto di
costruzione del PD».
Il distretto elettorale di cui fa

partire, perché non dimenti-
chiamoci che il Comitato at-
tuale del PD, che si è dato da
fare per rendere possibili le
primarie, esisterà fino a quan-
do non ci saranno i congres-
si veri e propri dai quali na-
sceranno le strutture locali di
riferimento del partito, e quin-

«N
di una base importante è ne-
cessaria».

ello specifico di
Motta Viscon-
ti», conclude

Un
momen-
to ai
seggi
per le
primarie
del PD di
domeni-
ca 14
ottobre:
il popolo
del
centro-
sinistra
parteci-
pante è
stato di
157 unità.

San Giovanni di Motta Vi-
sconti con il patrocinio del-
l'Associazione Incontro e
del Comune di Motta Vi-
sconti , si è tenuta una "Gior-
nata di studio dedicata alla
mediazione".
Presenti l' Assessore alle
Politiche  Sociali e Fami-
glia, Bianca Bonfanti , l'as-
sessore alla Pubblica Istru-
zione, Ferruccio Torriani,
don Samuele  per l'Oratorio
San Luigi.
Il programma  della  gior-
nata di studio  dedicata alla
mediazione  era suddiviso in
due momenti: la mattina
argomenti  rivolti agli inse-
gnanti  e il pomeriggio de-
dicato ai genitori.
Il dott. G. Pozzi, mediatore

15 settembre: una “Giornata di studio dedicata alla mediazione” per insegnanti e genitori

La diversità nella scuola: una risorsa?
L’accoglienza offerta ai bambini stranieri che vengono nelle nostre
scuole è importante: così come il rispetto della loro cultura d’origine

Sabato 15 settembre c.
a. presso il Centro Ci-
vico Comunale di via

familiare, ha  aperto la gior-
nata con la relazione
introduttiva de "Il progetto
orientando", quindi la
dott.ssa S. Selvi , giudice del
tribunale per minori  ha dis-
sertato su "L'insegnante e la
diversità", la dott.ssa S.
Sandri, psicoterapeuta in-
fantile, ha  illustrato "Inse-
gnanti e genitori  uniti nell'
'accoglienza' " quindi la
dott.ssa M. Pierandrei del-
l'Associazione Lule e la
dott.ssa Francisca Abregu
Lopz  della Consulta Stra-
nieri hanno parlato de
"L'accoglienza dei minori
stranieri: il facilitatore e il

mediatore linguistico e cul-
turale" evidenziando come
sia importante l'accoglien-
za offerta ai bambini stra-
nieri che vengono nelle no-
stre scuole  a Motta Viscon-
ti affinché si dia loro il tem-

po per ambientarsi, cono-
scere i nuovi compagni  e la
nostra cultura, il nostro
modo di  fare scuola e la
nostra lingua pur non  ri-
muovendo la cultura del
Paese d'origine, ma trovan-

rano nelle nostre scuole per-
ché mettono in contatto i
bambini, i ragazzi stranieri
con  noi e la nostra cultura,
in particolare permettono e
aiutano a comprendere ciò
che la scuola italiana offre
e richiede a loro.
Nel pomeriggio il dott. R.
Paganini, psichiatra esper-
to di disagio giovanile ha

di Candida Passolungo relazionato su "La gestione
dei conflitti tra famiglia e
scuola", il sig. Garrè e l'in-
segnante L. Poirè  del grup-
po Caritas di Motta hanno
presentato "L'integrazione
nel nostro territorio" e per
concludere il dott. G. Pozzi
a raccolto esperienze e vis-
sute dei "Genitori e inse-
gnanti a confronto".
E' stata una giornata inte-
ressante perché ha messo in
luce come nel nostro terri-
torio varie Agenzie
Educative  e non , Scuole,
Oratorio, Caritas, Famiglie
sono impegnate nell'acco-
gliere i bambini e le fami-
glie straniere che si integra-
no nel vissuto del nostro
paese pur mantenendo la
loro diversità ed in partico-
lare come la scuola utilizza
la diversità per arricchire i
bambini con conoscenze di
culture diverse.

Un’immagine
della “Giorna-

ta di Studio” al
Centro Civico.

do le affinità e le differenze ,
attraverso anche il cibo, per
sentirsi  e vivere bene nel
nostro paese.

I mportante sono quindi i
ruoli del facilitatore e
del mediatore che ope-

AMBULATORIO ODONTOIATRICO
MONOSPECIALISTICO

GABRIELE DOVA
ODONTOIATRA

DOTTOR

CURE ORTODONTICHE
RICEVE SU APPUNTAMENTO

MOTTA VISCONTI - VIA PASTORE, 3
TEL. 02 90001582

Aut. San. N° 5/05 Prot. N° 876-643 del 27/01/05 ASL Provincia Milano n° 1

Municipio di Motta Visconti
l'informativa dettagliata cir-
ca il piano di vaccinazione di
prossimo avvio. A partire dal
5 novembre 2007 infatti ini-
zierà la fase operativa, pres-
so la RSA “Madre Teresa di
Calcutta”.

IInfluenza: è
tempo di vaccino

Vaccinarti
ti conviene
se temi di
ammalarti

nfomativa per la vacci-
nazione antiinfluenzale:
è disponibile presso il

Qui, Angelo
Morandi (a sini-
stra) e Adriano

Radaelli (a destra),
ex segretario DS).
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• RICARICHE TIM, VODAFONE, WIND, 3
• RICARICHE TV MEDIASET PREMIUM
• RICARICHE LA7
• RICARICHE CONTO TV
• PUNTO SCOMMESSE SPORTIVE
• SERVIZI BIGLIETTI, AEREI
• SERVIZI BIGLIETTI CONCERTI, TEATRI
• SERVIZI BIGLIETTI STADIO
• SPEDIZIONI DI PACCHI• SPEDIZIONI RACCOMANDATE DA FILE
• DETTATURA TELEGRAMMI
• INTEREGALO (INVIO TELEMA TICO)
• ABBONAMENTI A RIVISTE MENSILI

CINEMASTORE
INDEXPOINT

VIA IV NOVEMBRE 35/BIS
20080 BESATE (MI)
TEL. 02 90504019

Qui Trovi
Tanti Servizi

per Te

Qui Trovi
Tanti Servizi

per Te

NOLEGGIO E
VENDITA DI DVD

NOLEGGIO E
VENDITA DI DVD
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1995-96: gli anni drammatici della sicurezza

“M

più di un mese ecco cos'era
avvenuto: “Sono state svali-
giate cinque villette in via Don
Minzoni. I ladri hanno rotto il
deflettore di una Polo nel giar-
dino dell'abitazione di *** e
preso un crick, poi sono riu-
sciti a narcotizzare i coniugi
*** racimolando un consi-
stente bottino in preziosi. Ana-
loga brutta avventura per la
famiglia ***. Infine è stato
derubato ***. I controlli e le
indagini delle forze dell'ordine
si sono subito indirizzati ver-
so i nomadi, ma in un primo

ai come nelle ul-
time settimane
Motta Visconti

Furti, rapine, vetrine sfondate: momenti pesanti. Improbabile parlare di emergenza oggi

Il Sindaco smorza i toni: «Basta speculazioni»

l'articolo, “continua ad essere
preso di mira dai malviventi,
nonostante i controlli dei Ca-
rabinieri. Negli ultimi giorni,
un'anziana signora, ***, sta-
va percorrendo via San Gio-
vanni quando si è accorta di
un'auto che la seguiva lenta-
mente, poi la vettura le si è af-
fiancata ed un giovane le ha
strappato la borsetta nella fra-
zione di un secondo” . Tutto

qui? Non proprio: presso l'uf-
ficio postale di Motta, “ tre
professionisti, armati di fucili
a pompa, dopo essersi fatti
consegnare il bottino sono
fuggiti” . Per fortuna, grazie al
coordinamento delle forze del-
l'ordine, la loro fuga è durata
solo “qualche decina di chilo-
metri”.

stanca e non ne può più. A pa-
garne le conseguenze stavol-
ta è stato il negozio ***. Do-
menica 21 giugno alle ore 4,30,
una delle due autovetture che
partecipavano al colpo, anda-
va a schiantarsi a grande ve-
locità contro la vetrina. I com-
plici, dopo essersi imposses-
sati della refurtiva, sono fug-

dal Sindaco
De Bernardi è
quella dell'affi-
damento del
paese al con-
trollo notturno
di un “vigilan-
tes”, tanto da
spingere i pre-
senti a chiede-
re la disponibi-
lità economica
all'Ammini-
strazione Co-
munale, “ la
quale rispon-

di Damiano Negri

è stata meta di ladri scatenati,
che agiscono in tutti gli angoli
del paese”.
Potrebbe essere l'ennesimo al-
larme lanciato a mezzo stampa
dalle solite fazioni politiche
più interessate di altre a tene-
re ‘sotto pressione’  l'opinione
pubblica, ma così non è. Si trat-
ta infatti di un vecchio artico-
lo di giornale, risalente preci-
samente al dicembre 1995.
Ebbene sì, “Scippi e furti: al-
larme rosso” , titola con gran-
de enfasi il risorto periodico
della Coop. Movis “ Motta
Notizie” , aggiungendo come
l'onda della criminalità “non
stia risparmiando niente e nes-
suno, tanto che il Sindaco
Rinaldo De Bernardi ha invia-
to al Prefetto di Milano e al
Comitato per l'Ordine e la Si-
curezza Pubblica una lettera in
cui chiede un rafforzamento
dell'organico dei Carabinieri in
servizio alla Caserma di Motta.
Non solo, il Sindaco si augura
lo sveltimento dell'approvazio-
ne della nuova pianta organi-
ca che prevede l'assegnazio-
ne di un vigile in più”.

Secondo l'articolo della
giornalista d'allora, An-
gela Maiocchi, in poco

Addirittura il Sindaco De Bernardi chiese
più carabinieri al Prefetto di Milano e al

Comitato per l’Ordine e la Sicurezza

Passano alcuni mesi ma la
musica non cambia, anzi vol-
ge al peggio: inizia la terribile
stagione delle vetrine sfonda-
te ai danni dei commercianti
che raggiunge il culmine nel
giugno del 1996. Così scrive-
va un mese dopo il direttore
d'allora del “Motta Notizie”,
Fabio Garanzini: “Motta è

giti sulla seconda automobile.
Sistema ormai noto a tutti, già
messo in atto precedentemen-
te ai danni del negozio ***
(ben tre volte) e del negozio
*** (due volte). Visto e consi-
derato che non è più un fatto-
re di zona, viene spontaneo
chiedersi se non è qualcuno
di Motta che opera per mette-

tempo senza risultati. Ha
fruttato un bottino di circa 8
milioni di lire il furto, avvenuto
a fine ottobre, nel negozio di
pelletteria ***. Forse di minor
valore le 16 capre rubate a ***,
ma importanti per individuare
il tipo di ladro entrato in azio-
ne” . Infatti pochi giorni dopo,
gli animali sono stati ritrovati -
per l'appunto - in un campo
nomadi del milanese.

M a non è tutto. “ Il pa-
ese bagnato dal
Ticino” , prosegue

re a segno tali fatti”.
La situazione è drammatica,
tanto che il Sindaco De
Bernardi la sera del 17 luglio
1996 incontra esercenti e forze
dell'ordine per spiegare cosa
sta facendo il Comune di
Motta per arginare questa fase
che definire d'emergenza non
sarebbe eufemistico.

I  risultati
dell'incon-
tro stanno

avvenuto nel passato recente
e non c'è niente di meglio che
qualche vecchio foglio di gior-
nale ingiallito dal tempo per
scoprire come le dinamiche di
ieri siano le stesse di oggi,
ovvero che ad ogni azione
delinquenziale corrispondo-
no, sempre e comunque, legit-
time reazioni di timore ed
autodifesa da parte dei citta-
dini. Purtroppo la novità degli
ultimi tempi riguarda l'ostinata
e ingiustificata perseveranza
di qualcuno nel descrivere
Motta Visconti oggi come un
paese in preda alla delinquen-
za selvaggia per pura specula-
zione, un atteggiamento sba-
gliato di cui nessuno abusò
mai in passato, nemmeno nei
momenti peggiori.

Per capire la realtà di oggi
è sempre saggio volge-
re lo sguardo a quanto è

dove si dice che in paese i
furti avvengono quasi quo-
tidianamente, il primo citta-
dino Laura Cazzola inten-
de puntualizzare quanto se-
gue: «Il problema dei furti è
certamente sentito dalla po-
polazione, ma è difficile dia-
logare con chi, a nostro pa-
rere, fomenta e specula sul-
la paura. La cronaca di
Motta, come più volte riba-
dito dalla Forze dell'Ordi-
ne, è tra quelle meno gravi
della nostra zona. Come tut-
ti sanno c'è una Commissio-
ne che sta lavorando e cer-
cando di acquisire dati e

informazioni per scelte re-
almente utili alla cittadi-
nanza, non solo strumentali
e propagandistiche. Se la

SICUREZZA  / 2 - LA POSIZIONE DEL  PRIMO CITT ADINO SULLA  POLEMICA  INFINIT A

I n merito agli allarmi
lanciati a mezzo "ciclo-
stile" dalle opposizioni,

«La cronaca di Motta, come più volte detto,
è tra quelle meno gravi della nostra zona»

Conviene continuare a martellare sulla questione? Meglio rileggersi i giornali di qualche anno faSecondo me di  Damiano Negri  •

scritti sul
“Motta Noti-
zie” d’allora, a
cura di Fabio
Garanzini: “Il
Marescial lo
della Caserma
di Motta,
Tiziano Pado-
van dice tutta-
via che la situa-
zione non è

quenziale è sotto controllo,
basti vedere paesi come il no-
stro e vi accorgerete che le
cose sono certamente più tran-
quille qui”. A quei tempi nes-
suno immagina di chiedere la
videosorveglianza, sicché
l'unica proposta ‘innovativa’
che fa capolino tra la gente al
vertice per la sicurezza voluto

de ‘picche’  in quanto già espo-
sta con l'attuale servizio di vi-
gilanza urbana”, gestito in for-
ma consorziata con i comuni
limitrofi.

così catastrofica come può
sembrare. Il livello delin-

Tra il 1995 e il 1996 Mott a
è nel caos; ci si mettono
anche i furti a colpi di
sfondamento delle ve-
trine (sopra il “Motta
Notizie” di luglio 1996).

ORARI: dal lunedì al venerdì 15.00-20.30
              Sabato 10.00-12.30 / 15.00-20.30
              Domenica 10.00-20.30

Tutte le serate sono ad Ingresso Gratuito
Per info visita il sito www.associazionerainbow.it

volontà di affrontare seria-
mente questo problema con
mezzi ed interventi possibili
è reale, lo verificheremo nei

fatti e nelle proposte concre-
te. Certo è che quest'Ammi-
nistrazione non è intenzio-
nata a sostituirsi né ideolo-
gicamente né economica-
mente a ruoli che isti-
tuzionalmente non le com-
petono».

sue ragioni e la legittimità dei
suoi atti, in merito alla
querelle sul parcheggio del-
la via Rognoni (ovvero,
l’area che sarà espropriata,
foto a destra): l'ennesimo ri-
corso da parte della famiglia
Scuri ha prodotto un'altra
sconfitta ai danni della pro-
prietà ed il Consiglio di Stato

IHa vinto ancora il
Comune di Motta

Parcheggio
di via
Rognoni:
un nuovo
successo

l Comune di Motta Vi-
sconti ha avuto ancora
una volta riconosciute le

ha sentenziato che il Comu-
ne debba essere parzialmen-
te risarcito per le spese legali
sostenute.
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FRANCESCA  FOLLIE  DI  MODA ABBIGLIAMENTO  DONNA
UOMO  •  INTIMO

NATALE
2007

Riceviamo dal Vice Sindaco Cristiana Fusi e pubblichiamo: in risposta ai volantini distribuiti a più riprese dalle minoranze di centrodestra

Chi butta benzina sul fuoco della Pro Loco?
«Disponibilità e collaborazione da parte nostra sono sempre state ai massimi livelli»

V orrei utilizzare questo
prezioso spazio per
spiegare ai cittadini

l'anno 2005, l'Amministrazio-
ne comunale ha erogato alla
Pro loco un contributo (a
fronte delle manifestazioni da
questa organizzate) pari a
euro 17.150,00 (per il quale

sgravando così l'Associazio-
ne di una serie di burocrazie
avvertite da taluni come osta-
coli imposti da noi, l'Ammini-
strazione ha direttamente ge-
stito l'allestimento delle aree

cariche sociali, pur essendoci
stata richiesta la sala del cen-
tro civico per un'assemblea dei
soci (lo scorso 2 ottobre) che
ci risulta sia stata effettuata alla
presenza di pochissime perso-
ne (forse la motivazione è da
ricondurre al fatto che alcuni
consiglieri e soci non hanno
ricevuto nessuna convocazio-
ne). In questi giorni ci è arriva-
ta la richiesta di utilizzare nuo-
vamente la sala del centro civi-
co la sera del 25 ottobre prossi-
mo, questa volta per un'assem-
blea pubblica, per la costituzio-
ne della nuova (?) Pro Loco.

ufficialmente terminato l'inca-
rico dell'attuale Consiglio di
Amministrazione della Pro
loco, le manifestazioni organiz-
zate successivamente a quel-
la data sono state organizzate

mottesi come questa Ammini-
strazione Comunale abbia, in
questi tre anni, collaborato con
tutte le associazioni iscritte al-
l'albo comunale sostenendo e
promuovendo i loro program-
mi. A maggior ragione nei con-
fronti della Pro Loco la dispo-
nibilità e la collaborazione da
parte nostra sono sempre sta-
te ai massimi livelli.
Gli uffici richiedono a tutte le
associazioni, il medesimo ri-
spetto delle regole che princi-
palmente, riguarda:
• la richiesta di rendicon-
tazione dei contributi
pubblici utilizzati per eventi
vari;
• Il deposito dei Bilanci che
dimostrino l'attività svolta;
• L'assoluto rispetto delle
norme di sicurezza previste
dalle leggi, per l'organizza-
zione di manifestazioni
pubbliche;
• L'eventuale pagamento di
tributi (come la Tosap),
dovuti in forma ridotta,
poiché la legge vieta la sua
esenzione, pur trattandosi
di feste senza scopo di lucro.
Quanto richiesto non è frutto
della nostra fantasia (quanta
carta in meno girerebbe negli
uffici, se potessimo evitarlo!)
ma sono disposizioni di legge

Per quanto attiene l'anno
2007, stante il fatto che
dal 4 maggio scorso, è

di Cristiana Fusi
Vice Sindaco e Assessore
allo Sport e Tempo Libero

Cristiana Fusi sfodera
gli artigli e attacca: “Tutte
le associazioni vorrebbero
essere ‘massacrate’ come

la Pro Loco...”

glieri di mino-
ranza, stanno
diffondendo a
colpi di slo-
gan sono
inaccettabili.
Riteniamo sia
giusto dire ai
cittadini che:
• per quanto
r i g u a r d a

che non crediamo di dover
eludere, sia per quanto riguar-
da l'utilizzo di soldi pubblici sia
per quanto riguarda la sicurez-
za dei cittadini.
Le accuse, che alcuni consi-

non è ancora pervenuto il bi-
lancio consuntivo);
• nell'anno 2006, stante le
molte difficoltà amministrati-
ve e per facilitare ancora di
più il lavoro dei volontari,

attrezzate e pagato tutte le
spese vive che riguardavano
le manifestazioni organizza-
te, per un spesa complessiva
di euro 19.000 (di fatto un
contributo indiretto alla Pro
loco). Inoltre le ha erogato
un contributo, a fondo per-
duto, pari a euro 3.000,00
(anche in questo caso, ad
oggi, manca agli atti del co-
mune il relativo bilancio con-
suntivo).

e gestite direttamente dagli
uffici comunali, in collabora-
zione con altre associazioni, ci
pare con eccellenti risultati, che
hanno consentito loro di de-
volvere interessanti incassi, a
favore di progetti sociali da
queste identificati.

A d oggi, la Pro loco non
ha comunicato alcun
avvicendamento nelle

M

che si attribuisca a questa am-
ministrazione la colpa di qual-
siasi malfunzionamento della
Pro Loco. Sarebbe assoluta-
mente sciocco e controprodu-
cente, per noi, sperare che la
massima espressione dell'As-
sociazionismo fallisca anziché
promuovere e delineare un'im-
magine positiva del proprio
paese che sicuramente do-
vrebbe tornare a favore di tut-
ti.

MOTT A VISCONTI  / Attualità

ersonalmente, dopo
quanto detto, ritengo
falso (oltre che ingiusto)P

Cristiana Fusi.

qualcuno, significa aver mes-
so a disposizione tante ore di
lavoro, degli uffici oltre che il
mio personale, la disponibilità
a sostituirsi in tutta la buro-
crazia e gli atti amministrativi
e, principalmente, elargendo
molto denaro pubblico sono
certa che tutte le altre associa-
zioni di Motta vorrebbero es-
sere "massacrate" come lo è
stata questa associazione, a
detta di qualcuno.
Se, invece, sempre secondo
qualcuno, l'Amministrazione
comunale dovrebbe essere di-
sponibile alla sola fantasia,
senza pretendere un ritorno
in termini di trasparenza e si-
curezza pubblica, allora ci
spiace: questa amministrazio-
ne, su questi argomenti, è, e
resterà, assolutamente intran-
sigente.

a così non è stato. Se
"massacrare la Pro
loco ", come detto da

sindaco Cristiana Fusi, la-
scia a desiderare. E’ questa
l’opinione del capogruppo
di “Noi per Motta”, Primino
De Giuli che dice: “Che cosa
ha fatto in questi 3 anni?
Non esiste di fatto più una
Pro Loco, non esiste più una
cinquantenaria sfilata di
carri allegorici a carnevale,
non abbiamo più o esistono
in forma ridotta molte delle
feste rionali e nulla è stato

proposto oltre al tipico Giu-
gno Mottese o alla Festa del
fungo porcino. Non ci sono
più i fuochi artificiali men-
tre nei paesi intorno a noi ci
sono e richiamano moltissi-
me persone, non ci sono ini-
ziative che invoglino i
mottesi a uscire di casa o
proposte per il rilancio del-
le associazioni. E non basta
pubblicare un libro di foto-
grafie per dire di avere fatto
"un buon lavoro". Ma chi è,
un assessore o TERMINA-
TOR?”.

MA  “NOI PER MOTT A” ALIMENT A LA  POLEMICA

«Chiamatela
assessore
Terminator»

L’ operato dell'assesso-
re allo sport e tempo
libero, nonché vice-

Primino De Giuli.

Dal 1° novembre

TUTTE LE DOMENICHE

apertura pomeridiana

dalle ore 15,00 alle 19,00

L E  F E S T E  S I  A V V I C I N A N O . . .

Per i tuoi acquisti
non correre all’ultimo momento,
vieni a trovarci adesso!

SCEGLI
IL TUO
STILE:

LA MODA CHE
PARLA DI TE
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NEGOZIO DI NUOV A APERTURA

•  B E S A RT E  •

MOBILI ANTICHI E ETNICI
OGGETTISTICA PER LA CASA

via Matteotti n. 12 - BESATE (MI)
Tel. 02 90504179

Riceviamo e pubblichiamo: in merito alla vicenda del “sequestro Friggi”, il punto di vista di una lettrice che ha apprezzato il nostro editoriale

Questo paese è di chi ci vive, stranieri inclusi
“Sinceramente non mi ci ritrovavo per niente nelle frasi lette su La Provincia Pavese”

to una strada sbagliata per
tentare di risolvere i propri
problemi, ma, tra la miriade di
scelte possibili, avrebbe po-
tuto anche scegliere di peg-
gio... in fondo le cronache dei
nostri giornali sono piene di
drammi per problemi econo-
mici che portano danni e do-
lori immensi ed irreparabili...
per cui, dal mio punto di vi-
sta (!) sono contenta che
Paolo sia sano e salvo, stia
bene.
Per il resto invece... avrei
miriadi di cose da dire...
Io sono nata qui, provengo
da una famiglia mottese da
generazioni ed ho vissuto a
Motta sino all'età di 19 anni,

Gentile signor
Damiano Negri,
ho terminato or ora di

pace e quella tranquillità che
non potevo trovare in una
grande città... sono una don-
na di 33 anni e sono sempre
uscita da sola di notte senza
paura nè timori, cosa che, ov-

voce ai miei pensieri e, credo
non solo ai miei!
In ultimo devo dire che, es-
sendo sposata con un ragaz-
zo peruviano, nelle ore imme-
diatamente successive al "se-

ti da altri Paesi stranieri (vedi
extracomunitari), è una delle
persone delle quali “non si sa
nulla”, (finchè non ci si impe-
gna a conoscerlo, ma sempre
con il grosso rischio di rima-
nere piacevolmente sorpre-
si!), è una di quelle persone
che, per amore, ha scelto di
vivere a Motta e... “rimandar-
lo a casa” è dura perchè lui...
è già a Casa!

Motta, una Motta che ci ha
accolto a braccia aperte, dan-
doci l'opportunità, viste le
competenze e le esperienze
pregresse, di lavorare al Cen-
tro estivo comunale: io come
educatrice e Francisco, mio
marito, come coordinatore
del Centro Estivo.
Esperienza bellissima, che ha
dato a me l'occasione di rea-
lizzare un piccolo sogno: por-
tare la mia esperienza, le com-
petenze e le conoscenze ac-

leggere l'articolo da lei scrit-
to e pubblicato su “Punto di
Vista” di settembre 2007, dal
titolo “Basta un nulla e la de-
mocrazia è a rischio”, relati-
vo all'allucinante contesto
che si è creato attorno alla
vicenda del presunto "se-
questro" di Paolo Friggi.
Desidero complimentarmi
con lei, per il modo in cui è
riuscito a mettere in chiare e
semplici parole i pensieri che
mi assillavano nei giorni del-
la scomparsa di Paolo.

I n relazione all’ideatore-
vittima, ritengo che Pao-
lo abbia sicuramente scel-

Sì, perchè io e mio mari-
to abbiamo deciso di
tornare a vivere a

di Tatiana Rolandi
Lo spettro della

“caccia” allo stra-
niero quale eterno
capro espiatorio:

una lezione per tutti

Motta, dove,
quasi ogni
fine settima-
na, mi recavo
per trovare
famiglia ed
amici.
Devo dire
che qui ho
sempre tro-
vato quella

quando, per motivi di studio
e poi di lavoro, mi sono tra-
sferita a vivere a Bologna per
12 anni ed un anno in Perù,
senza però mai tagliare il mio
cordone ombelicale con

niente nelle
frasi lette su
“la Provincia
Pavese” alla
quale lei fa
riferimento...
per cui la rin-
grazio anco-
ra per aver
dato pubbli-
c a m e n t e

viamente mi risultava più dif-
ficile a Bologna... ho
numerosissime amiche
mottesi che escono tranquil-
lamente di notte e, sincera-
mente non mi ci ritrovavo per

questro", il mio primo pen-
siero è stato: speriamo che,
se è stata uan banda di ba-
lordi non siano peruviani, al-
trimenti... addio tranquillità!

quisite in anni di lavoro a
Bologna ed in Perù, per fare
qualcosa di bello e co-
struttivo, anche se di breve
durata, per il mio paesello, per
la mia Motta! (vivere in Perù,
Paese ricco di valori nazio-
nalistici e patriottici, ha fatto
rinascere in me un positivo
campanilismo verso il luogo
che mi ha dato le radici!) ed
esperienza ancor più positi-
va per Francisco, che gli ha
dato l'opportunità di farsi co-
noscere dai genitori mottesi
e dai vari addetti comunali
con cui ha istaurato positivi
rapporti lavorativi...
Francisco, l'educatore pe-
ruviano diventato il begna-
mino di molti bimbi e bimbe,
il coordinatore che, con il suo
modo affabile di rapportarsi
con le persone, ha saputo
istaurare significative rela-
zioni con gli altri, colui che
ha ricevuto svariati compli-
menti da più parti...

M a Francisco è anche
una delle "tante
persone provenien-

G

Da 30 anni al Servizio Citroën

ASSOCIATO AL CENTRO DI REVISIONI DELLA PROVINCIA DI PAVIA

AUTORIPARAZIONI

TEDESCO

CITROËN Vendit a e Autofficina Autorizzat a
Via A. Vai, 2 - 27022 CASORATE PRIMO (PV)
Telefono 02 90097453

Qualificazione e Qualità
nell'Autoriparazione

- Installazione e ricarica climatizzatori

- Controllo emissioni gas di scarico

- Installazione ganci di traino con collaudo

- Gommista

- Elettrauto - Diagnostica

- Sostituzione cristalli

  e riparazione parabrezza

SOCIO “ARCA”
Associazione Commercianti,
Artigiani e Professionisti di

Casorate Primo

Attualità / MOTT A VISCONTI

Risponde Damiano Negri:

entilissima lettrice,
apprezzo e le sono
davvero riconoscente

per aver scritto al nostro gior-
nale questa bella riflessione,
evidentemente frutto di im-
pressioni vissute con una sen-
sibilità diversa, quella di una
persona che è cittadina del
mondo, che non si pone stec-
cati e barriere né mentali né
fisiche.
E non è cosa da poco, questa,
perché come tutti abbiamo
avuto modo di vedere, certi
spettri che riteniamo nasco-
sti o addirittura inesistenti
sono sempre pronti a mate-
rializzarsi e ad insinuarsi, an-
che innocentemente, impru-
dentemente, erroneamente,
tra i convincimenti e le osses-
sioni dei cittadini. E’ impor-
tante che tutti gli stranieri
integrati presenti nella nostra
comunità, come giustamente
lei ha osservato, sappiano di
essere a casa loro, e che ab-
biano anche la pazienza di
tollerare certi striscianti at-
teggiamenti di ridicola “su-
periorità” che capita sempre
di intercettare anche nel pic-
colo mondo delle relazioni
quotidiane (in primo luogo
sulle difficoltà di esprimersi
correttamente in italiano).
Del resto, persino il dialetto
“nostrano” non è dei più
semplici, visto da fuori...

Fit Factory: sono ripresi i corsi

S

INFORMAZIONE REDAZIONALE / IL TUO BENESSERE

ono ripresi a pieno rit-
mo i corsi alla Palestra
Fit Factory di Motta

Visconti: tra le novità di
quest'anno la Breakdance il
lunedì dalle 21 alle 22,30 e
il Latin Style il mercoledì
dalle 21 alle 22,30.
Riconfermato il corso di
Yoga, mattutino e serale, il
martedì dalle 10 alle 11,30

e dalle 21 alle 22,30. Per chi
vuole sbizzarrirsi, Fit
Factory mette a disposizio-
ne corsi diversi per ogni
giorno della settimana, sia
al mattino (lunedì, merco-
ledì e venerdì alle 10) che
al pomeriggio, dalle 18 in
poi:  step, total body, cardio,
pilates, tone up, power
pump, circuit… Ci si può
iscrivere in qualsiasi mo-
mento dell'anno e, per tutti
i corsi, è prevista una lezio-
ne gratuita di prova. Chi
invece preferisce "faticare"
in sala pesi ha a disposizio-
ne un ambiente ben attrez-
zato e programmi di allena-
mento personalizzati studia-
ti insieme agli istruttori. Fit
Factory invita tutti alla
grande festa per il secondo
anno di attività in program-
ma sabato 3 novembre. Non
mancate! A Motta Visconti
in piazza Del Majno 1/B  tel.
02 90000709.

Tra le novità di quest’anno c’è l’arrivo della Breakdance
Sabato 3 novembre

grande festa per
il secondo anno
di attività: non

mancate

desterà amore nella persona
amata. Amore è un atto di fede
e chiunque abbia poca fede
avrà anche poco amore".
E allora proprio nei valori edu-
cativi forti come temperanza,
misura, equilibrio, capacità di
discernimento, responsabilità
si devono trovare le energie
educative necessarie per col-
tivare con infinita pazienza la
comprensione. Così la famiglia
non rischia di concentrarsi
esclusivamente sulle diverse
esigenze quotidiane ma può
diventare un valido sostegno
nei momenti di delusione che
la vita inevitabilmente riserva.
E allora ecco farsi strada an-
che l'educazione al limite, alla
fatica di coltivare con pazien-
za le relazioni quotidiane, alla
necessità di progettare con re-

alla condivisione,  allo scam-
bio e al confronto, in modo da
dare il giusto valore alla soli-
darietà generazionale che guar-
da al bene della famiglia come
ad un impegno che coinvolge
tutti anche oltre la propria casa.
In tal modo assumono un
grande significato tanti campi
d'intervento quali l'educazio-
ne ai doveri etici, l'accoglienza
del diverso, dell'immigrato, di
chi non la pensa come noi ed
appartiene ad un'altra cultura.

L’impor tanza di educare
alla comprensione

Dalla Biblioteca Scolastica / Sezione Genitori: noi e gli altri

Costruire
relazioni
familiari

e disponibilità a condividere
il meglio di sé. Come scrive il
poeta e scrittore francese
Christian Bobin " Pochi sono
gli avvenimenti di una vita.
Le guerre, le feste e tutto ciò
che fa chiasso non sono av-
venimenti. L'avvenimento è
una vita che irrompe in una
vita" e proprio per questo i
figli hanno bisogno di sen-
tirsi sostenuti e compresi nel-
la costruzione del proprio
progetto di vita con assolu-
ta dedizione.

Dunque vivere
l'esperienza della
comprensione è si-

di Francesca Bonetti

«Doveri etici? L’accoglienza del diverso,
dell’immigrato, di chi non la pensa come

noi ed appartiene ad un’altra cultura»

di amare" :
"Amare signifi-
ca affidarsi
completamen-
te, incondizio-
natamente nel-
la speranza che
il nostro amore

basate sulla comprensione
costituisce un impegno di lar-
go respiro che va continua-
mente aggiornato e rilanciato
perché il vivere quotidiano
pone di fronte a dei cambia-
menti continui. Ciò significa
che giorno dopo giorno occor-
re essere una "famiglia affetti-
va" che costantemente ac-
compagna senza mai imporre
o pretendere qualcosa in cam-
bio, ma semplicemente spie-
gando, accogliendo ed aman-
do. Scrive Fromm nell' "Arte

alismo le tappe della vita fami-
liare tenendo conto delle esi-
genze di ogni singolo membro.
Così anche laddove la vita ri-
serva momenti difficili è sem-
pre possibile contare sull'affet-
to e le attenzioni di tutti i com-
ponenti della piccola comuni-
tà d'affetti, grande nel suo com-
pito. Perché solo così i figli cre-
scono con  il coraggio e la spe-
ranza  di essere persone libere
e responsabili, capaci di dosa-

te nella no-
stra vita;
apertura nei
c o n f r o n t i
delle diffe-
renze sociali
e culturali.

curamente un'esperienza atti-
va  e allora spazio ai piccoli
gesti quotidiani vissuti con in-
tensità fatti di accoglienza
come squisita capacità di far
sentire sempre l'altro a proprio
agio;  ascolto e dialogo nella
condivisione del giusto valo-
re dato ad ogni singola paro-
la; attenzione al tempo de-
dicato alle occupazioni e al
lavoro senza nulla togliere
al privato; condivisione del-
le passioni personali con chi
occupa un posto importan-

re parole ed interventi con
grande sapienza. Solo in que-
sto modo la famiglia diventa
una vera risorsa sociale per l'in-
tera comunità.

Crescendo nella com-
prensione si matura
una capacità naturale

Grazie Francesca,
per questi stupendi
frammenti di saggezza.

Damiano Negri

I n sostanza si tratta di vi-
vere una quotidianità con
passione, partecipazione

La palestra si trova
a Motta Visconti in
piazza Giuseppina

Del Majno 1/B

Pubblichiamo una delle tante manifesta-
zioni di stima rivolte al “Punto di Vista”
a seguito della pubblicazione dell’arti-
colo “Basta un nulla e la democrazia è a
rischio”, apparso sullo scorso numero.
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Previsione e prevenzione: sono questi i principali ambiti d’azione dell’organismo che si occupa di gestire situazioni d’emergenza collettive

Intercom 4, nel segno della Protezione Civile
L’organizzazione si è presentata ai bambini delle scuole

strazione e di gioco (secon-
do il principio "ascolto-di-
mentico, guardo-ricordo, fac-
cio-imparo") con i bambini
della scuola elementare di
Motta Visconti.
In questo primo incontro ab-
biamo trattato genericamen-
te del concetto di pericolo, e
di come chiedere corretta-
mente soccorso ai numeri di
emergenza 112,113,115,118.
Questa iniziativa fa parte di
un progetto didattico rivolto
alle scuole dell'obbligo pri-
marie e secondarie che vor-
remo sviluppare in tutti i co-
muni dell'abbiatense dove
opera  INTERCOM 4.

Cosa fa la protezione
civile ?  Essenzialmen-
te PREVISIONE e

zioni  come le forze dell'ordi-
ne, i reparti specialistici
(cinofili, subacquei,ecc.), noi
saremo pronti  per prestare
aiuto con le nostre attrezza-
ture ed i nostri volontari ap-

i gruppi elettrogeni per illu-
minare il teatro delle opera-
zioni, e superata l'emergenza
li abbiamo sostituiti per il re-
sto della notte con le nostre
motopompe per tenere co-

al loro, però ci permette di
supportarli in compiti di
routine. Questo per sottoline-
are che non siamo dei
"Rambo", ma uomini e donne
di buona volontà che impara-
no a valutare il pericolo ed il
rischio, e si addestrano a fare
la cosa giusta, al momento
giusto, nel posto giusto.
L'obiettivo primario del
volontariato di protezione ci-
vile resta comunque la pre-
venzione, e riteniamo quindi
importante la formazione dei
giovani alla conoscenza e

PREVENZIONE.
“Se prevedo che pioverà…
apriremo l'ombrello.
Se siamo al cinema, e nel buio
dobbiamo uscire d'urgenza,
quali luci seguiremo, quelle
verdi o quelle rosse ?  Se se-
guiremo quelle verdi trovere-
mo un uscita, se seguiremo
quelle rosse, probabilmente
troveremo i gabinetti.
Come si fa per chiedere aiuto
ai numeri telefonici di emer-
genza ?

Tutti questi argomenti
ed altri ancora sono
stati oggetto di illu-

I l nostro addestramento, se
pur accurato e costante
non è certo parago-nabile

D.ssa Sonia Radaelli
Intercom 4 - Responsabile
Settore scuola

le.
Questo signi-
fica che in
caso di cala-
mità, il primo
in te rven to
sarà indub-
biamente dei
vigili del fuo-
co e delle al-
tre organizza-

INTERCOM 4 è un'organiz-
zazione di volontariato di
protezione civile che è pre-
sente in molti comuni del-
l'area e opera a supporto del-
la protezione civile naziona-

tervenuti im-
mediatamen-
te i vigili del
fuoco, e suc-
cessivamen-
te, al calare
della sera,  ci
hanno chie-
sto di piazza-
re la nostra
torre luci con

pena ce lo chiederanno.
Per esempio, questa estate ci
sono stati due incendi in
cascine della nostra zona
causati da autocombustione
delle balle di fieno. Sono in-

stantemente bagnate le balle
di fieno affinché non si
riattizzassero le fiamme.

alla valutazione dei rischi,ed
alla consapevolezza dei pro-
pri limiti nelle situazione di
emergenza.
Per chiudere consentitemi
una considerazione: non vi-
viamo tutti un poco più sere-
ni sapendo che in caso di bi-
sogno ci saranno tante per-
sone che sanno cosa fare
pronte ad aiutarci ? Perché
ce ne siano veramente tan-
te… ci manchi Tu,  se sei un
giovane, perché passare il
tuo tempo libero magari gio-
cando con un videogame a
spegnere un incendio, vieni
con noi ad imparare davvero
tutto sul fuoco e sugli incen-
di., o magari ad orientarti in
un  bosco, ad arginare l'ac-
qua con  sacchetti di sabbia,

e altre cose ancora.
Se sei un adulto, magari pen-
sionato, avrai senz'altro ac-
cumulato delle esperienze di
vita e di lavoro che sono pre-
ziose ( come si usa una
motosega, o una barca, o
come si intrattengono i bam-
bini), perché non condivider-
le e metterle a frutto ? Non
occorre chissà cosa,  un paio
di sabati pomeriggio o una
domenica mattina al mese
serviranno per gli addestra-
menti, e se dovesse capitare
un intervento d'emergenza…
saremo pronti.
Parliamone. Se vuoi infor-
marti, contattaci attraverso la
Redazione di “Punto di Vi-
sta”, o direttamente al nostro
indirizzo e-mail qui sopra.

MOTTA VISCONTI (MI)
Piazzetta Sant’Ambrogio 3

Tel. 02 90001411

MOTTA VISCONTI (MI)
Piazzetta Sant’Ambrogio 3

Tel. 02 90001411

BEAUTY-FARM PER ANIMALI DOMESTICI

TOELETTATURA
VENDITA MANGIMI
TOELETTATURA

VENDITA MANGIMI
E ARTICOLI VARI

CONSEGNE A DOMICILIO

PENSIONE PER GATTI

E ARTICOLI VARI

CONSEGNE A DOMICILIO

PENSIONE PER GATTI

MOTT A VISCONTI  / Attualità

segreteria.intercom4@yahoo.it.

Riceviamo e pubblichiamo: la tratta di strada che porta dal ponte della Caiella fino al cimitero di Casorate è una discarica

I  miei genitori abitano a
Motta Visconti e spesso
mi reco in visita da loro

Rifiuti abbandonati e triturati in bella vista

ultimi anni.
E’ pur vero che l'abbandono
dei rifiuti è un problema reale,
irrisolto e che avviene in ogni
comune. Tuttavia vorrei far
presente due concetti: igno-
ro se la strada in oggetto sia
comunale o provinciale, co-
munque l’ente pubblico al
quale compete la gestione
dovrebbe quanto meno pre-
occuparsi di coordinare pri-

Prima di sfalciare non sarebbe opportuno pulire?
di Vittorio Melloni

provenendo da Milano: pur-
troppo, dovendo transitare
attraverso la circonvallazione
di Casorate Primo, devo con-
statare un peggioramento
delle condizioni di pulizia che
non ha eguali nel corso degli

ma un’opportuna pulizia, pos-
sibilmente rendendo più fre-
quenti i passaggi degli ope-
ratori ecologici, e quindi a
bordi strada ripuliti, autoriz-
zare lo sfalcio. Ci vuole tan-
to? Adesso invece tutta l’im-
mondizia giace abbandonata
e triturata sul bordo strada,
rendendo più difficoltosa
l’opera di pulizia, ammesso
che qualcheduno provveda.

zato in alimenti e integratori
specifici per cani e gatti,
mangimi per roditori, volatili,
pesci e tartarughe: in nego-
zio potrete trovare un vasto
assortimento a prezzi concor-
renziali di alimenti In's, Royal,
Eukanuba, Almo Nature, Nu-
tro, Whiskas, Friskies ecc.
Particolare attenzione viene
dedicata alle linee medicate
per animali con problemi di
calcoli, malattie renali, diabe-
te, oppure anziani o conva-
lescenti: accanto a questi gli
integratori per problemi inte-
stinali, sali minerali, calcio per
i cuccioli, acidificanti dell'uri-
na per prevenire calcoli nel
gatto, il lievito di birra per la
bellezza del pelo. Oltre agli
alimenti, il Ciuffo d'Oro di-

spone di antiparassitari, pro-
dotti per la pulizia di occhi,
orecchie e denti, shampoo,
balsami e profumi per la bel-
lezza dei nostri amici a quat-
tro zampe; linee complete di
accessori - cucce, giochi,
guinzagli, museruole, spazzo-
le, pettini, ma anche snack,
biscottini e… idee regalo. I
prodotti che non fossero di-
sponibili in negozio si pos-
sono ordinare e avere nel giro
di breve tempo.
L'amore per gli animali e il
loro benessere sono i princi-

pi ispiratori dell'attività della
proprietaria, Marta, ed è per
questo che il centro è spe-
cializzato anche nel lavaggio
e nella toelettatura, servizi
che vengono effettuati nel
totale rispetto della salute
dell'animale e utilizzando at-
trezzature moderne e di as-
soluta sicurezza. I bagni fre-
quenti non sono assoluta-
mente dannosi per il cane, se
vengono utilizzati i prodotti
giusti, anzi ne garantiscono
salute e benessere: elimina-
no il pelo morto - ricettacolo

con prodotti specifici di alta
qualità. Per chi lo desidera,
viene effettuato anche il riti-
ro e la consegna a domicilio
del cane. Ciuffo d'Oro è an-
che pensione per gatti, aper-
ta tutto l'anno;  se volete par-
tire tranquilli, affidate le vo-
stre bestiole a Marta, le cu-
rerà con attenzione e…tante
coccole!
Il Ciuffo d'Oro è Motta Vi-
sconti  in piazzetta Sant'Am-
brogio  3, telefono 02
90001411.

INFORMAZIONE REDAZIONALE

Il Ciuf fo d’Or o:
cura e benessere dei
nostri piccoli amici

I l Ciuffo d'Oro è un cen-
tro dedicato al benesse-
re degli animali, specializ-

Bagni curativi per
dermatiti o anti-paras-
siti vengono garantiti

di sporcizia e parassiti - rin-
frescano la pelle e la fanno
respirare, oltre ad eliminare
odorini…. poco gradevoli,
soprattutto se il cane vive in
casa.

AFFITTO
appartamento

trilocale recente
costruzione

con box e cantina
in Motta Visconti
cell. 338 9533517

ONORANZE

FUNEBRI

TACCONI SNC

di Giovanni e Rosanna Tacconi

Viale Contessa G. Del Maino, 2
20086 MOTTA VISCONTI (MI)
Tel. 02 90000017 • 02 90000018

Cell. Giovanni 335 8299773

Il grattacielo è sotto choc
LA  COPPIA DI PORTINAI INT OSSICATI DAI FUNGHI

Non ce l’ha fatta il marito, in coma la moglie

tizia che ha coinvolto la cop-
pia di portinai del “grattacie-
lo” di piazza della Repubbli-
ca: marito e moglie, da alcuni
anni avevano rilevato il com-
pito di gestire i servizi di por-
tineria dello stabile.
A quanto pare, un’inquilina
residente nello stesso edifi-
cio avrebbe colto dei funghi
non commestibili in un giar-
dino poco distante dal grat-
tacielo, e li avrebbe conse-
gnati ai due raccomandando-
si però di non consumarli. I
portinai, disattendendo il

A l momento di andare
in stampa apprendia-
mo della terribile no-

suggerimento, avrebbero in-
vece mangiato i funghi per
ben due volte, l’11 ottobre
scorso, giovedì. Il sabato
successivo si è reso neces-
sario il ricovero. Le condizio-
ni della donna erano appar-
se da subito gravissime, ren-
dendo necessaria l’immedia-
ta amputazione degli arti in-
feriori per necrosi ed un tra-
pianto urgente di fegato.
L’uomo invece, nonostante
la condizioni estremamente
critiche, è sopravvissuto al-
cuni giorni finché è mancato
la settimana successiva al-
l’intossicazione. Adesso la
vita della donna, in coma,

sembra essere appesa ad un
filo. Ancora una volta, l’im-
prudenza è stata fatale: l’insi-
dia dei funghi tossici è sem-
pre in agguato. NON CON-
SUMATE FUNGHI CHE NON
CONOSCETE! Affidatevi al
parere degli esperti.



25Punto di Vista - Ottobr e 2007



26 Punto di Vista - Ottobr e 2007

INFORMAZIONE REDAZIONALE / Un team di professionisti dell’intrattenimento e del tempo libero organizza speciali appuntamenti

Professione Spettacolo: eventi a 360°

I
za, musica, teatro, cabaret) e
dell'organizzazione eventi, i
professionisti dell'associa-
zione "Arte Spettacolo Even-
ti" sono in grado di soddi-
sfare a 360° le vostre richie-
ste: si parte da un primo in-
contro informale, dove il
cliente esprime i suoi deside-
ri, necessità e budget a di-
sposizione; l'esperto acco-

Feste speciali? Matrimoni da sogno? Trasforma i tuoi sogni in realtà
n un'epoca come la no-
stra, così attenta all'imma-
gine, al gusto per le cose

remmo organizzare una festa
davvero speciale, magari in
un castello e con musiche
scelte per l'occasione? E che
dire poi del più speciale de-
gli eventi, il matrimonio? Op-
pure siamo un'azienda che
vuole lanciare un nuovo pro-
dotto, o fare un corso di ag-
giornamento e formazione
per i suoi collaboratori? Vor-
remmo organizzare un con-
corso per voci nuove o aspi-
ranti ballerini?

glie le richieste e, nel giro di
qualche giorno, è in grado di
presentare un programma di
massima con alcune propo-
ste  per ogni singola voce,
dalla  location all'eventuale
trasporto dei partecipanti,
dal catering all'intrat-
tenimento musicale, allo
spettacolo e così via. Una
volta definito e approvato il
programma (ricordiamo che i
preventivi sono gratuiti),
l'esperto si dedica all'orga-

belle, al piacere dello spetta-
colo, ma anche caratterizzata
da ritmi frenetici e pochissi-
mo tempo a disposizione, di-
venta sempre più importante
affidarsi a persone specializ-
zate che sappiano organizzare
il nostro tempo libero, con
spettacoli, concerti, gite cul-
turali, ma anche eventi di la-
voro, feste e matrimoni. In
questo ambito il "fai da te" si
risolve spesso in una gran-
de perdita di tempo, decine
di telefonate a vuoto, ore di
navigazione in siti internet
che ci aprono mondi sempre
nuovi ma che non sono mai
quelli che realmente ci ser-
vono; quante volte vorrem-
mo andare a teatro e non ab-
biamo tempo di occuparci dei
biglietti? Ci piacerebbe segui-
re proprio "quel" concerto ma
non ci sono più posti? Vor-

ziali, con proposte davvero
"speciali", per rendere
l'evento unico e irripetibile;
una volta messo a punto il
programma, gli sposi non
dovranno preoccuparsi più
di nulla, perché tutto verrà
organizzato alla perfezione
(invit i ,  bomboniere,
location suggestive, ricevi-

www.myspace.com/eventispettacoli eventispettacoli@gmail.com

mento, spettacoli collaterali,
ma anche allestimenti
floreali); dovranno solo ri-
cordarsi di arrivare puntua-
li alla cerimonia!

P

M

www.runningteam-motta.it

Forti di un'esperienza
consolidata nel settore
dello spettacolo (dan-

nizzazione dell'evento, che
comprende anche la stampa
degli inviti, l'eventuale pub-
blicità, lo studio di materiale
informativo o cartelle stam-
pa: alla fine ecco l'evento
"chiavi in mano" e la garan-
zia di un lavoro accurato, al-
tamente professionale, dove
nulla è lasciato al caso o
all'improvvisazione.

articolare attenzione
viene sempre riserva-
ta alle cerimonie nu-

mo, basta collegarsi al sito
www.myspace.com/eventi
spettacoli e-mail eventispet-
tacoli@gmail.com per tut-
te le informazioni o fare una
semplice telefonata al n 333
4152342; sul sito trovere-
te anche l'elenco degli spet-
tacoli e degli eventi prossi-
mi a cui potrete partecipa-
re.
Beh, siete ancora lì?

Contattare il team di
Arte Spettacolo
Eventi è semplicissi-

Per un
giorno

indimenti-
cabile

affidati a
dei profes-

sionisti:
rimarrà per
sempre nel

tuo album
dei ricordi!

consultare sul sito della Mi-
lano-Pavia www.milano
pavia.it. Vorrei ringraziare
Franco Stefanini e la sua
azienda per il trasporto sem-
pre puntuale e confortevole,
ed anche incoraggiarlo… vi-
sti i non brillanti risultati del
derby con il Besate (piccola
parentesi calcistica).

 Antonio Friggi

RIUNIONE 3 OTTOBRE:
NOVITÀ E NUOVO
SITO INTERNET

Spazio mensile del “Running Team Motta Visconti”: le ultime iniziative e i progetti del gruppo

In venti del Running Team alla “Milano-Pavia”
3 ottobre, si è svolta l’assemblea generale. Nominato il nuovo Direttivo

M assiccia partecipa-
zione del Running
Team alla 22ma edi-

zione della Milano-Pavia,
gara competitiva sulla di-
stanza di 33 km. Grandissima
la soddisfazione dei soci
fondatori nel vedere ai nastri
di partenza tante magliette
bianche delle nostra società,
comprendenti persone gio-
vani e meno giovani alla loro
prima esperienza ad una ma-
nifestazione direi molto sen-
tita nelle due province, lo si
è potuto notare dal gran nu-
mero di partecipanti, 1400 cir-
ca.
Erano presenti alla partenza
in Darsena: Antonio Friggi,
Andrea Pellegrini, Marco
Fusi, Luigi Maestri, Antonio
Piaceri, Alessandro Caserio,
Piergiovanni Soriani, Elena
Buratti, Pietro Angelo Pale-
stra, Roberto Franchi,
Ruggero Gardini, Alessandro
Gardini, Luigi Midali, Samuel
Belloni, Davide Alesi,
Alessio Belloni, Gabriele
Caserini, Giampietro
Santagostino, Pietro Friggi e
Mariangela Chierico.
Dunque questa gara (come
già anticipato su queste co-
lonne) era anche il campio-
nato sociale del Running
Team e quindi onore a tutti.
Tempi e risultati si possono

gioia che è stato attivato il
sito internet del Running
Team. L'indirizzo è: www.
runningteam-motta.it.
Merito di tutto questo è da
attribuire a Serena Garrè. Vi
invito a visitare il sito per po-

ter dare nuovi spunti per il
suo ampliamento in modo da
arricchire con nuove foto e
contenuti la nostra "vetrina"
sul mondo web. Dal sito si
può accedere direttamente al
nostro blog. Qui potete con-
sultare e prendere visione
dell'intero verbale dell'assem-
blea e di tante altre cose. Al-
l'interno del sito si possono
trovare le indicazioni per gli
appuntamenti, le manifesta-
zioni, le maratone a cui il
Running Team e i suoi mem-
bri intendono partecipare.
Quindi... non solo Firenze
Marathon (25 novembre
2007... mi raccomando) ma
anche le maratone di Tolosa,
Atene, le manifestazioni di
Trovo o
Trecate. Colgo l'occasione
per mandare un più che fra-
terno ed affettuoso abbrac-
cio ad uno dei nostri soci
fondatori, Ruggero Gardini,
che proprio qualche giorno
fa è stato vittima di un brutto
incidente che lo terrà lonta-
no dalle corse per un po' di
tempo. So che sarà lunga...
che sarà dura... ma che alla
fine ce la farai, sei una roc-
cia, e ricorda: noi ci siamo
sempre! NON MOLLARE
MAI! FORZA GERO!

O

Presidente e vice: Luigi
Maestri, Antonio Piaceri;
segreteria: Samuel Belloni,
Roberto Franchi;
coordinatore tecnico:
Antonio Piaceri;
coordinatori sportivi:
Enzo Taddeo, Marco Fusi,
Antonio Friggi;
rapporti con la stampa:
Antonio Friggi;
tesoriere: Luigi Maestri;
magazziniere: Luigi
Maestri;
marketing & sponsor:
Alessandro Gardini;
affari legali: Rossella
Mileo, Alessandro
Caserio;
gestione viaggi: Chiara
Broccoli;
gestione web: Serena
Garrè;
medico sociale: Pietro
Angelo Palestra.

NUOVO SITO INTERNET:

PICCOLI ANNUNCI - Tel. 0382 930524

FALEGNAMERIA  ARTIGIANA
SPECIALIZZATA IN

ARREDAMENTO SU MISURA
CON SEDE IN VERMEZZO (MI)

TEL. 02 9440633

CERCA
FALEGNAME

Running Team. Molti i punti
all'ordine del giorno. Tra i più
importanti segnaliamo la no-
mina del Consiglio Direttivo
per la stagione 2007/2008
Vengono eletti:

ercoledì 3 ottobre si
è svolta un'assem-
blea generale del

ltre a questa informa-
zione mi preme comu-
nicare con somma

MOTT A VISCONTI  / Attualità

Jolly Idee
Merceria • Intimo • Piccolo Ricamo

Via San Giovanni, 45
20086 Motta Visconti (MI)

Cell. 338 6840209

Motta Visconti in via San
Giovanni 45, ovvero il ne-
gozio per tutte le donne
“speciali” che amano il
“FAI DA TE” e vogliono far-
si apprezzare.
Qui troveranno la signora
Rosa, a disposizione per
supportarle con idee, mate-
riali di alta qualità per mer-
ceria; lino, tela aida, pro-
poste per neonati da rica-
mare a punto croce, lana e
cachemere, cotone per rea-
lizzare bellissimi capi, na-
stri di tante altezze e colori.

“Jolly Idee”,
per una donna
che vuole essere
un po’ speciale

INFORMAZIONE REDAZIONALE

Materiali di
alta qualità
per merceria,
lino, tela,
lana, cotone,
cachemere,
perle, perline
cristalli
Swarowsky ed
altro ancora

Perle, perline, cristalli
Swarowsky ed accessori an-
che in argento, per creare i
più sfiziosi gioielli.
“Jolly Idee” propone inol-
tre: Corsi di Bijoux anche
con cristalli Swarowsky e
punto croce.
Vi invitiamo dunque a visi-
tare il negozio per concre-
tizzare le vostre fantasie ed
avere il meritato successo.
Provare per credere!
“Jolly Idee”, via San Gio-
vanni 45 - Motta Visconti
(MI). Cell. 338 6840209

N on è un ago in un
pagliaio: è “Jolly
Idee”, ubicato a

Comunicazione ai lettori

Si informano i lettori che,
per mancanza di spazio,
la seconda parte della

Storia dell’Oratorio di Motta
Visconti, curata da Rachele
Bossi, verrà pubblicata sul
prossimo numero.

Appello ai gruppi di minoran-
za in Consiglio Comunale di
Motta Visconti: il materiale for-
nito alla Redazione di “Punto
di Vista” per la pubblicazione
deve essere il più possibile
“inedito”, sintetico e riguarda-
re 1-2 argomenti: non verran-

no più pubblicati testi riciclati
di volantini o pezzi apparsi o
previsti per altri organi di stam-
pa (vedi il giornalino del Co-
mune) né contenenti argomen-
ti non strettamente attuali (po-
lemiche eterne su stipendi, ICI
ecocentro e via dicendo).

In merito all’articolo sulla mo-
stra di pittura al Vecchio Tor-
chio, apparsa il mese scorso,
non era stata menzionata Lui-
sa Castiglioni Piana, l’inse-
gnante di disegno e pittura. Ci
scusiamo con l’interessata.
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Via Santagostino, 35 - CASORATE PRIMO (PV)  tel. Ottica 02 9051027  tel. Foto 02 9056711

SETTORE OTTICA
Mar co Vai

OTTICO-OPTOMETRISTA

- ESAME VISIVO
- APPLICAZIONE LENTI A CONTATTO
   SIA TIPO “USA E GETTA”  CHE LENTI SU MISURA
   CON UTILIZZO DI MAPPATORE CORNEALE
- LABORA TORIO INTERNO COMPUTERIZZA TO
   PER MONTAGGIO OCCHIALI

SETTORE FOTOGRAFIA
Luciana Vai
FOTOGRAFA

- FOTO TESSERE DIGITALI ;  - RITRA TTISTICA ;
- FOTO PER CERIMONIE CON ALBUM PERSONALIZZA TI ;
- SVILUPPO E STAMPA IN 24 ORE AD ALTA QUALITÀ ;
- SVILUPPO E STAMPA DA FILE ;
- VASTO ASSORTIMENT O PRODOTTI OREGON SCIENTIFIC ;
- MACCHINE FOT OGRAFICHE CLASSICHE E DIGIT ALI

OTTICA  2000 s.r.l.

Attualità / MOTT A VISCONTI

RUMORS
Piccoli mostri
al volante crescono

A cura di Damiano Negri

Per segnalazioni:
Cellulare:

pudivi@tiscalinet.it
335 1457216

Montonati, cento
di questi giorni

N

2RUMORS
SPECIALE “YOU TUBE”

1° Posto:
“Il cavatappi”
Le prodigiose
sgommate di un
centauro della
strada che si fa
viale De Gasperi, via
Borgomaneri e poi
Besate e Fallavec-
chia in sella alla
sua poderosa moto.

www.youtube.com
Cosa non si trova ormai in rete? Ecco la classifica di que-
sto mese sulle migliori performance presenti sul celebre
sito di filmati www.youtube.com (digitare: Motta Visconti):

2° Posto:
Forum Squadra
Speciale
Un “poliziottesco”
che spopola, la
seconda parte
dell'unico film
prodotto dalla Soce
film di Motta Vi-
sconti: artigianale
quanto basta...

(per i fans sfegatati c'è anche la prima parte).

3° Posto:
Ilaria canta al
San Rock
“What A Wonderful
World” interpretato
da Ilaria al San
Rock Festival 2007
di Motta Visconti.
Da vedere ed
ascoltare a tutto
volume.

gli incidenti stradali e delle
numerosissime vittime, un re-
cord negativo unico in Euro-
pa, una carneficina che pro-
duce morti, invalidi, orfani e
feriti, un vero bollettino di
guerra. Ogni giorno sentiamo
parlare di pedoni falciati sulle
strisce pedonali ad opera di
criminali pieni di droga o al-
cool, di "stragi del sabato
sera", di incidenti causati da
scellerati al volante.
Di fronte a questa carnefici-
na, il Legislatore italiano non
fa che inasprire le sanzioni,
con multe da capogiro, eppu-
re, i risultati non cambiano.
Prendiamo invece come
esempio l'Inghilterra: le vitti-
me della strada sono state di-
mezzate in pochi anni, grazie
a sanzioni e controlli severi,
ma soprattutto grazie ad in-
terventi educativi e struttura-
li: mezzi pubblici che funzio-

coinvolti in ben 4 gravi inci-
denti stradali (nella foto a si-
nistra uno di questi), tutti per
completa responsabilità del-
l'altro conducente. Solo gra-
zie alla solidità della carrozze-
ria, ai sistemi di sicurezza e ad
un briciolo di "fortuna", se la
sono cavata con danni fisici
relativamente lievi. Ci sono
capitati gli automobilisti più
disparati:
1) Conducente anziano, con
seri problemi di vista, che non
rispetta uno stop;
2) Conducente giovane, un
po' tamarro, che non rispetta
uno stop e decide di partire
da kamikaze quando mia ma-
dre sopraggiunge a pochi
metri;
3) Conducente anziano, con i
riflessi totalmente obnubilati,
che percorre contromano una
curva, costringendo mia ma-
dre a finire in un fosso per
evitare l'impatto;
4) Ragazzina neopatentata,
forse intenta ad ammirarsi le
unghie, che non rispetta una
precedenza, e parte con mano-
vra folle quando mio fratello
sopraggiunge a pochi metri.

V orrei porre la Vostra
attenzione sul grave
problema italiano de-

nano 24 ore su 24, prezzi con-
venzionati per i taxi durante il
fine settimana, miglioramen-
to di tutto il trasporto pubbli-
co. Se i ragazzini proprio vo-
gliono devastarsi di alcool e
pasticche nel fine settimana
(complimenti per il divertimen-
to), possono tornare a casa
con l'autobus o con taxi a
buon mercato.

diamo solo come esempio il
servizio autobus SILA, che si
commenta da solo. I control-
li? Ci sono, ma troppo pochi e
radi, e purtroppo molti
comunelli fanno semplice-
mente cassa con la magica
combinazione divieto di so-
sta + autovelox su rettilinei
con limiti di 50 km/h, per lo
più assurdi. E la segnaletica
stradale? Spesso fuorviante,
da barzelletta, su internet si
sprecano foto e sfottò.
Ma ecco il problema più gran-
de, l'educazione: si sa, in Ita-

Cosa si fa in Italia? Per
quanto riguarda il tra-
sporto pubblico, pren-

lia i figli hanno sempre ragio-
ne. Conosco il caso di madri
che vanno ad elemosinare
con sceneggiate isteriche la
restituzione della patente dalle
Forze dell'Ordine perché il
povero e dolce figlioccio ave-
va "solo" bevuto l'impossibi-
le, fumato campi di marijuana
e distrutto 3 auto. O padri fare
i prepotenti e venire alle mani
per difendere i loro virgulti,
anche quando hanno com-
messo nefandezze vergogno-
se.

ell'arco di breve tem-
po, i miei più stretti
familiari sono stati

rato appello alle varie cate-
gorie di automobilisti inetti
al la guida, imbranati,
mentecatti, drogati ed
ubriaconi, incoscienti, o
semplicemente "distratti",
invece di mettere in perico-
lo la vita degli altri, state a
casa, andate a piedi o pren-
dete i mezzi pubblici! E cari
genitori italiani, piantatela
di difendere sempre e co-
munque a spada tratta i vo-
stri figli, anche quando si
comportano da criminali.

Alessandro Cavallo

Quante altre volte ci
assisteranno la for-
tuna e la carrozzeria
robusta? Un dispe-

Somma del Comune non è
stata presente alla festicciola
che i parenti hanno allestito
per la cara centenaria. Mi chie-
do se ci sono cittadini mottesi
di classe A e di classe B. E
non si attribuisca la colpa ad
altri.
Certe cose si programmano
all'inizio dell'anno, sotto la
stretta attenzione del "Capo",
almeno per l'esperienza che ho
avuto durante la mia dirigen-
za, quale vicaria del Direttore
presso il circolo didattico di
Rosate.

A ncora una volta il no-
stro paese vede fe-
steggiare una cente-

naria. E' la nostra compaesa-
na Rosa Montonati che il gior-
no 6 ottobre u.s. ha raggiun-
to la favolosa età di 100 anni.
Io personalmente la conosco
solo di vista, non ho mai avu-
to il piacere di conversare con
lei, ma solo per l'età e per la
vita onesta condotta mi sen-
to a lei tanto vicina e, se pur
con qualche giorno di ritar-
do, le porgo i miei sinceri au-
guri per ancora tanti anni di
vita da trascorrere amata e cir-
condata dai suoi numerosi
parenti.

Non vorrei essere trop-
po ripetitiva ma anche
questa volta l'autorità

persone. E' pur vero che la
nostra Sindachessa non nati-
va di Motta e che di questo
non conosce la sensibilità,
resta insensibile a certi pro-
blemi tanto cari ai mottesi
DOC. Se si è sentita di assu-
mere l'incarico tanto delicato
di "Primo Cittadino" sia vici-
na a tutti e partecipi ai loro
dolori e alle loro gioie.
Una volta queste feste non
erano a carico dei parenti, ma
del Comune stesso presso il
quale tutti pagano le tasse.
Altri tempi tanto belli e pre-
sto dimenticati.

Lidia De Giuli

Poi, guarda caso, la di-
menticanza si verifica
solo verso un ceto di

Risponde Damiano Negri: la
ringraziamo per averci se-
gnalato questo bellissimo
evento; invece non ci riesce

di capire cosa c'entri la po-
lemica a margine sul ruolo
dell’Amministrazione comu-
nale. Mi creda: sostenere
che i mottesi “dei bei vecchi
tempi”, quelli col pedigree,
siano dotati di superiore
sensibilità civile e sociale è
un concetto davvero discu-
tibile, ed anche preoccupan-
te. Provi a leggersi la lette-
ra della signora Tatiana
Rolandi, pubblicata su que-
sto numero a pagina 23.
Che poi il Comune si debba
improvvisare gestore delle
feste di compleanno e il Sin-
daco fare la comparsa ad
ogni ricorrenza solo perché
introita i soldi delle nostre
tasse mi pare alquanto biz-
zarro: lo chieda alla signo-
ra Sindachessa, come mai
s’è presa l’impegno di am-
ministrare questo disas-
trato paese e come mai così
tanta gente le ha dato fidu-
cia votandola.

Maresciallo D’Auria,
io lo conoscevo bene

S
conflitto a fuoco scaturito
dalle Forze Nato per la sua
liberazione in Afganistan.
Tutti ci domandiamo  perché
i vertici militari e politici ab-
biano assunto tale decisio-
ne  come ultima ratio per la
liberazione dei due ostaggi.
La risposta è semplice quan-
to scontata: perché erano
due militari e non due civili.
Sì perché se si fosse trattato
di due giornalisti, o di due
reporter, quindi civili, l'opi-
nione pubblica avrebbe gri-
dato allo scandalo, all'omici-
dio premeditato, o a chissà
quale altra fandonia, ma trat-
tandosi di due militari, nes-
sun  commento negativo si è
levato circa le modalità della
liberazione sia da destra che
da sinistra. E sì perché il po-
vero D'Auria era un militare
e pertanto come tale aveva
l'obbligo di immolarsi alla
patria.

ono un collega del Ma-
resciallo Capo D'Auria
deceduto a seguito del

la vita,  ma poco importa se
sarebbe servito per tacitare
l'opinione pubblica e politi-
ca, l'importante è tenere fe-
deltà a quel " lo giuro " sino-
nimo di lealtà a quelle Istitu-
zioni che talvolta non hanno
nome ma che forgiano un
militare.
Al contrario di tanti politici
che hanno saputo solo lan-
ciare veleno a destra e a man-
ca, quando due giornalisti o
due reporter sono state rapi-
te in quella terra che non è
tua, invocando la presenza
di uno stato forte e capace di
liberarle, magari anche pa-
gando lauti riscatti, solo per-

ché erano civili.
Tu, D'Auria, eri un militare
e per tale motivo non pote-
vi essere  oggetto di nes-
suna forma di scambio o pa-
gamento, vi erano solo due
soluzioni: o venivi liberato
senza colpo ferire,  o, nel-
l'inferno  prevedibile che si
sarebbe  venuto a cerare,
morivi.

del Paese, ero ben conscio
che per siffatta promessa
avrei potuto perdere anche

I o, come lui, all'atto del
giuramento alla Guardia di
Finanza ed alle Istituzioni volta ha tenuto fede al vec-

chi brogardo militare ubbi-
dir  tacendo, e,  ahimè, mo-
rendo.            Pasquale Citro

Rendo Onore al Mare-
sciallo Capo D'Auria
che  anche questa
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